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a próxima semana se producirán 120 nuevos nombramientos en la región

oma de posesión del

nuevo gobernador civil 
Albacete, Benjamín 

nihiWominguez López, tomó 
^^ievo de Virginio 

illeOueníes en un acto que 
estuvo presidido por el dele- 
gado del Gobierno en Cas- 
\tiUa-La Mancha, Carlos 

'¡¿¿IVíoro.

le

54 

bi^

-..£,uez, wpez, que reco- 
noció que desconocía los pro
blemas de la ciudad, aseguró 
nue su principal objetivo será 
^tensificar la coordinación de 

distintas fuerzas y cuerpos 
tis^de seguridad para mejorar la 

[ seguridad ciudadana de Alba
cete.
( Por su parte, el delegado del 

Juobiemo en la región anunció 

próxima semana se pro-
en

provinciales.
profesionalidad

e

y experiencia. 
(Pág. 5)

semana se p 
nombramientos las direcciones provinciales, 

’ ^^^‘de primarán los criterios de

Me
iljWa abandonar el 
*¿^onsorc¡o de Medio
, biente

(Pág. 7)

alcalde pedirá al 
^misterio que se 
ragiUce el arreglo y 
lía cesión de la
■Circunvalación 
■ (Pág.

■L juez Móner 
B ordena careos para 
¡ la próxima semana 

j entre Roldán, 
51 Barrionuevo y Vera

de Albacete

gobernador civil

Sáez sólo seguiría ‘Si hay 
unanimidad en el consejo’’

Virginio Fuentes dio el relevo al nuevo gobernador civil de Albacete, Beniamin Domínguez. JESUS MORENO

El consejo de administración 
del Albacete Balompié se reu
nió anoche para evaluar la 
situación creada en el club tras 
el reciente descenso a Segunda 
División a manos del modesto 
Extremadura.

Uno de los puntos que esta
ban sobre la mesa era la con
tinuidad o no del actual entre
nador, que dirigió al equipo 
durante las doce últimas jor
nadas y la promoción.

A este respecto, Iñaki Sáez 
está a la espera de la reso
lución que pudieran adoptar 
los dirigentes blancos. En caso

DIARIO INDEPENDIENTE 

afirmativo, Sáez estudiaría el 
proyecto para tomar decisio
nes. El entrenador vasco tiene 
claro que para su continuidad 
“el consejo debería ser uná
nime para evitar dudas en la 
mitad del camino”.

Por otra parte, los jugadores 
Bjeliga y Luna reciben ofertas. 
El croata parece próximo al 
Betis, mientras el jerezano está 
estudiando su continuidad o 
aceptar alguna proposición de 
un equipo importante de Pri
mera División.

(Págs, 31 y ss.)
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Aumentan los 
contribuyentes que 
utilizan el programa 
PADRE para la 
declaración de 
la renta

Según los datos facilitados 
por la Agencia Tributaria de 
Albacete durante el pasado 
mes de mayo un total de 7.250 
contribuyentes han utilizado el 
programa PADRE para la 
declaración de la renta, cifra 
que representa un aumento del 
10% respecto al mismo perío
do del ejercicio anterior.

(Pág. 6)

ASAJA critica la 
escasa sensibilidad 
de los partidos de 
la región con las 
Cámaras Agrarias

ASAJA de Castilla-La Man
cha cree que a los grupos polí
ticos de la región les falta sen
sibilidad respecto a la impor- 
tacia de la futura ley de Cáma
ras Agrarias, sobre todo en los 
aspectos de representatividad 
de las organizaciones agrarias 
y la gestión del patrimonio de 
estos órganos.

_________ (Pág. 6)

Planea la duda en torno a la continuidad de Iñaki Sáez como entrenador.
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Suben las temperaturas
Según los datos facilitados por el Ser

vicio de Teletiempo del Instituto Nacional 
de Meteorología la temperatura máxima 
prevista para hoy será de 28 grados, mien
tras que la mínima será de 11. Los cielos 
estarán poco nubosos o despejados, los 
vientos soplarán flojos de componente 
Este y las temperaturas irán en ligero 
ascenso.

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 
de la noche:
MOLINA, Feria, 61 y MEDRANO,
Lepanto, 76 (Junto Ambulatorio
Pedro Coca)
De 10 de la noche en adelante:
MOLINA, Feria, 61
PARA MAÑANA; De 9,30 de la mañana
a 10 de la noche:
SILVESTRE, M. Villena, 9 (Junto
Catedral) y SAINZ DE BARANDA, Simón
Abril, 10 (Junto Parque)
De 10 de la noche en adelante:
MOLINA, Feria, 61

VILLARROBLEDO

PARA HOY: CASARRUBIOS-ARANGO, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS
MARQUEZ, G. Atienza, 8

HELLIN

PARA HOY: PILAR ROMERO,
Plaza Iglesia, 2
PARA MANANA: LUIS ALARCON,
Gran Vía, s/n

TOBARRA

PARA HOY: PILAR MANTILLA
GALDON, Asunción, 3
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA
REINA, Mayor, 84

LA RODA
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS,
Plaza Mayor, 5
PARA MANANA: FELIX TALAVERA
VIÑAS, Plaza Mayor, 5

ALMANSA

PARA HOY: ROSA DOMENECH PERIS, 
Plaza Constitución, 2
PARA MAÑANA; MIGUEL SANCHEZ
JORDAN, Mendizábal, 1

ALBACETE

Parque de Bomberos.....59 61 08
Policía Nacional............ 22 33 62
Policía Municipal.......... 59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico........ 21 07 23
Casa de Socorro............ 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias.......................59 71 37
Hospital General........... 59 71 00
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos.......................22 20 00
O. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil............. 59 98 00
........................................50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
............................... 91-535 22 22

Teléfono de la Esperanza 
....................................... 52 34 34
Teléfono del Vecino......24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha............................... 21 25 25

LA RODA

Policía Local.......................44 40 92
Guardia Civil................. 44 13 05

Casa de Socorro....... ;...4J
Cruz Roja.................. 41
HELUN

Comisaría de Policía.... 31
Servicio Urgencias S.S..J
Policía Municipal......... 38
Bomberos........... ..........38
Cruz Roja..................... 3(1

ALMANSA

Parada de Taxis............ 31
Bomberos..................... 3-
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal......... 31
Guardia Civil................>
Cruz Roja..................... 31
Casa de Socorro........... 3*

VILLARROBLEDO

Policía Municipal......... 3^
Centro de Salud........... 1^
Centro de Salud........... 13
Guardia Civil............... 13
Bomberos..................... 13

Santoral
Santos Doroteo, Boj 

Marcelino, Fausto y FM
HOJA DEL ALMA^

Días transcurridos: 14; 
hasta finalizar el año:

EL SQL Y LA
El sol sale a las 04,4’

pone a las 19,42 (H. SU
La luna sale a las d 

se pone a las 08,46 (H

1

Cartelera

TEATRO CARLOS IU

CERRADO
POR

VACACIONES

CANDILEJASJ
SENSACIONAL ESTRENO.- Entre el pasado 
y el presente, la magia y el misterio, sigue 

viva la leyenda...

LOS ULTIMOS 
GUERREROS

(Autorizada todos los públicos) 
Con; Tom Berenger y Barbara Hershey.

SESIONES: 5 - 7’45 y 10’30

CANDILEJAS U
SENSACIONAL ESTRENO.- Un niño mudo. Unos 

padres asesinados. Un psiquiatra que quiere 
encontrar la verdad

UN TESTIGO EN 
SILENCIO

(No recomendada menores 13 años 
Con el ganador del OSCAR Richard Dreyfuss.

SESIONES: 5,30-8 y 10,30

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO.- Tarde» 

temprano un hombre con dos caras “ 
cuál es la real.

LAS DOS CARAS DE 

LA VERDAD
No recomendada para menores de ^L 
Richard Gere, Laura Linney y Edward 

SESIONES LABORABLES; 6.30y’.
SESIONES SABADOS Y FESTIVOS:** 

_______________7.30 y 10.30___

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO.- No hay 

defensa.

COACCION A 
UN JURADO

No recomendada para menores de 18 años 
Demi Moore y Alec Baldwin.

SESIONES: 5,00 - 7,45 y 10,30

GOYA
GRANDIOSO ESTRENO.- La protagonista de 

“Casino” y el intérprete de “Doctor en 
Alaska” en una estremecedora historia donde 

la justicia es un crimen.

CONDENADA
(No recomendada para menores de 13 años) 

Con: Sharon Stone, Rob Morrow y Randy Quaid.

SESIONES: 6-8'15 y 10,30

PALAFOX
Tim Roth, Antonio Banderas, Madonna, 
Valeria Golino... En una nueva comedia 

obsequio de la casa.

FOUR ROOMS
De los directores Quentin Tarantino y Robert 

Rodríguez.
No recomendada a menores de 13 años.

Sesiones: 6 - 8’15 y 10’30

AU^C05» 
TOURALBA, S.Lxx-i^agU^

yAeAe/üJVFs DF 
iTAf 

GRANDES VENTAJAS

Rlcoldo Cononglo, 18. Tino. 52

CLINICA EUROPA

Les invita a conocer el mundo de la MEDICINA ALTERNATIVA V
Tratamos: * OBESIDAD, CELULITIS, CIRCULACION.

* CEFALEAS, REUMATISMO, ARTROSIS.
* DEPRESION, INSOMNIO, TRASTORNOS MENSTRUALES.
* HIPERTENSION, GOTA, GASTRITIS.
* HACEMOS CHEQUEOS FUNCIONALES
* y un largo etc...

LES ESPERAMOS EN: BLASCO DE GARAY, 39 ALBACETE. TELEFONO 50 33 l^
Director Médico: Doctor Abelardo Sánchez Montes ^
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Ser agradecidos
| 'X espués de casi siete años al frente del 

11 > gobierno civil de la provincia, Virginio 
Fuentes ha cesado en su cargo. Las cir- 

|cunstancias políticas que concurren en España des
pués de las últimas elecciones generales, así lo 
requieren.
| Virginio Fuentes vino a Albacete acompañado 
We una gran “traca”. Su mandato en Alicante parece 
Kue no fue muy del agrado de algunos sectores 

aquella provincia. Por eso su llegada a Albacete 
jetaba provista de la lógica espectativa, y de ese 

r Dios nos proteja” que suele acompañar toda actua- 
|cion pública que se considera incierta.

I Creo que en estos momentos Virginio Fuentes 
jera el decano de los gobernadores de la era socia- 
r'^^?’ Primero en Pontevedra, después en Alicante, 

h últimamente en Albacete, sirvieron para curtir 
1 a piel de este político que ahora hace mutis de 

escena oficial, para incorporarse a una actividad 
profesional que seguramente algo va a tener que 
■ver con los laboratorios de investigación.
| bsos casi siete años de estancia en Albacete 
pan servido para que Virginio Fuentes pasara por 
| cargo de gobernador civil sin que “temblaran

EDUARDO CANTOS

los cimientos de la provincia”. En 
tal sentido se puede decir que 
fue discreto, y muy en la línea 
de casi no hacerse notar dema
siado porque a lo mejor era lo 
que más le convenía a su expe
diente.

De cualquier manera, en este 
momento de la despedida hay
que agradecerle el sosiego y la serenidad que le 
supo imprimir a su mandato, así como el espíritu 
de colaboración que demostró en las relaciones 
que mantuvo con los organismos, instituciones y 
corporaciones albacetenses.

En la era democrática los gobernadores civiles 
perdieron casi todo su fulgor político. De todas 
formas la función representativa que les quedó -y 
de momento aún les queda- es suficiente para hacer 
de ellos, si quieren, unos personajes molestos e 
intransigentes. Virginio Fuentes no lo fue, quizás 
por la experiencia acumulada, o porque, sencilla
mente pudo llegar a comprender cual era su papel 
real en el trajín del ordeno y mando provincial. 
Lo que repito, es de agradecer.

La mesa de juego
RAMON BELLO SERRANO

orre una ventolera por la capital de la 
Corte capaz de llevarse, por delante y por 

¡Nacin , ^ '^ magistratura de la Audiencia
ya mV ^^^ ^’' ^^ razón de Estado y los

i la náp’ *P ^^ pactos tácitos apalabrados para pasar 

^oe sea. No se engañen Garzón 
^’^- ^^lalla está perdida. Don Felipe 

Pepe -^^^'^^ llegado, se llevó de telonero a 
fetizó 1 ^”'’®”“®^®» así que el antaño ministro pro- 
Saludah ^^^' ^''^l'‘Jades y más nulidades procesales, 
y hast ^ ^” apacho entusiasmo Barrionuevo Peña 
iMaebabl^V^^ •^’^^’' ^* paño. La pinza de la 
^a term'^ Sebastián -socialistas y extrema derecha- 

P°^ ahogar al país y se busca remedio 
Afortim-J^^ P^^^ acabar con la barbarie estatal, 

bay Que ao ha salido ningún Zoia, que
! y el linrh^ • ^gaantar las pedradas, los insultos 
APe el i-^^V^^^? ^^ los poderosos, menos terrible 

■ 'airarán '^''^^'aiento de los tibios, que siempre 
■ rlado a \ °^^? ’ado, en un país, España, tan
ribayouefr^ raanifiestos de la pandereta. Cuando 

gl tjy aiagistra^^^^H^^ verdad- nadie firma. Los fiscales 
T p acerca de ^i ^ '^ Audiencia parecen preguntarse 
^4ÍÍ‘«WjrK^ ■* .‘osa porque la situación es 

! i r:laro está '^^^antad para llegar al fondo, a salvo, 
amigos com ^ ^^ algunos voluntariosos, hoy ene- 

orden ^^* negocio felipista y la gente 

K iadependpn ^^^1^ a los ataques escandalosos y la 
55^Al^do; ni 5*^P®*^V’^ada nadie ha movido un sólo 

onsejo General del Poder Judicial

m

Nuevo 
gobernador

ni el Ejecutivo Aznar. Los han 0 
dejado tirados y hasta rematados 
por espectacular entrevista del 
instructor Móner -lo hacen muy 
bien, aunque están siempre en 
la pasarela- y sólo cabe apar
tarlos desde la mesa de juego. 
Son sus compañeros de partida 
jugadores de ventaja y a Gon
zález no le temblarán las muñecas para sacar tres
cientos ases, cuando en la baraja sólo hay cuatro. 
Los de orden -antaño ordenadísimos y en la tran
sición nada centrados- mirarán para otro lado con
firmando que el Estado -su razón- está por encima 
de la ley. Les dió igual cuando el imperator invicto, 
admiran el valor de la Tahtcher cuando en los 
Comunes se arrojó las muertes giblaltareñas, así 
que no se les pueden pedir grandes lealtades. Se 
auparon al carro de la prensa libre, pero sólo 
para echar a González, y ahora pretenden des
carrilaría en virtud del orden goethiano, aunque 
no hayan leído a Goethe. Es la historia de siempre: 
dos magistrados jugando a las cartas frente a con
sumados jugadores de ventaja y un auditorio que 
silba deseoso de cerrar la partida con la apariencia 
de la legalidad. El dinero encima de la mesa -y, 
sobre todo, los principios- ha ya tiempo que los 
disfrutan los nuevos patriotas en los establecimien
tos de la gente de orden. Círculo cerrado.

yer tuvo lugar la toma de posesión del nuevo 
gobernador civil de la provincia, Benjamín Domín
guez, que sustituye en el cargo a Virginio Fuentes, 

en un acto presidido por el delegado del Gobierno, Carlos 
Moro, quien advirtió en su discurso que las fronteras 
no van a existir en España y que donde únicamente hay 
que ponerlas es frente al terrorismo. Se inicia así una 
nueva etapa en un puesto con signo político bien diferente 
al que le ha precedido durante más de una década, que 
además de coordinar las tareas de las fuerzas de seguridad 
del Estado ha de servir de enlace entre la instituciones 
albaceteñas y el Gobierno con sede en Madrid. Aún con 
la nueva denominación que un futuro próximo pueda adop
tar la figura del gobernador, que pasará a denominarse 
subdelegado, la tarea está llena de compromisos y no 
debe quedar vacía de contenido. Su conocida adscripción 
socialdemócrata, con un talante demócrata y defensor de 
los ideales de justicia y libertad, es un buen aval para 
comenzar a trabajar.

El nuevo gobernador contará con la colaboración de 
los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado, como la 
han venido prestando hasta la fecha, pues no en vano 
la policía albacetense pasa por ser una de las mejor con
sideradas de España y la que mantiene en un nivel más 
alto el nivel de seguridad ciudadana. El nuevo gobernador 
tiene ahora como primera necesidad la de imbuirse de 
las inquietudes y reivindicaciones de una provincia que 
cuenta ante sí muchos retos por desarrollar y aspiraciones 
por conquistar; de su empeño dependerá que Albacete 
no se quede en el furgón de cola de servicios y trans
ferencias, precisamente en un momento en el que vienen 
chochando frontalmente los intereses de las instituciones 
locales con la Junta de Comunidades, a resultas de injus
tificables intereses partidistas que están dinamitando pro
yectos y consorcios que no entienden de color político 
y sí de necesidad de ser útil al ciudadano. Benjamín 
Domínguez debe aprovechar la buena sintonía que existe 
entre su departamento y el Gobierno central para dar 
a conocer ante los responsables ministeriales las nece
sidades perentorias de nuestra provincia (en materia de 
Educación, Sanidad, Infraestructuras...), acostumbrada a 
ser solidaria con el resto de las comunidades vecinas, 
con muy escasas contraprestaciones a cambio. Es más, 
habitualmente viene siendo dejada de lado, quizás porque 
es mayor el peso político de provincias limítrofes como 
Murcia o Valencia.

Mejorar la calidad de vida de los albaceteños sólo es 
posible a base de diálogo con el resto de las adminis
traciones de la provincia, algo que no siempre resulta 
fácil. El proceso de transferencias debe acercar la Admi
nistración a los ciudadanos, con el fin de evitar duplicidades 
y dar una máxima eficacia a los servicios que se presten. 
Si todos los despachos oficiales trabajan juntos, nuestra 
provincia y región avanzarán más deprisa.

LA TRIBUNA
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E
n la Galería Bellas 
Artes Alba de Albace
te capital se inauguró 
una exposición colectiva de 

artistas plásticos; una exposi
ción muy completa, represen
tativa, de un nivel excelente 
y de gran diversidad de estilos 
y temas; esta muestra creo que 
es de lo más encomiable que 
se puede mostrar al día de hoy; 
en dicha galería, especie mer
cantil a extinguir, -si el colec
tivo de artistas, autoridades 
culturales y políticas no lo 
remedian-.

Se han mostrado obras de 
los siguientes artistas:

- Juan Amo Vázquez.- Nos 
ha regalado su profundo cono
cimiento del arte del paisaje, 
sobriedad, cromatismo, escuela 
albaceteña en su característico 
quehacer, pincelada fácil con
virtiendo en algo enigmático su 
personalidad artística, el maes
tro Amo se prodiga poco, pero 
con muy buen tino.

- Godofredo Jiménez.- Es 
como Curro Romero, todos se 
acordarán de su bicicleta, a mi 
me gustaría que nos legara esa 
obra que un maestro del dibu
jo, un enamorado de matisie, 
tiene de sobra y nos da muy 
de tarde en tarde, abre la puer
ta y reparte las esencias de tu 
pintura.

- Miguel Cano.- Análisis, 
rigor, misterio, interrogantes, 
soledad, concentración; a mi 
me deja frío,... me he atrevido 
a pedirle, como amigo, colega 
y exigente que soy, insisto, 
como amigo que sugiera como 
escusa, anécdota o casualidad 
pictórica, restos de vida, noc
tambulismo, embriaguez de 
madrugada, ese algo que noto 
en falta en sus paisajes urba
nos.

- Antonio Argudo.- Gran 
maestro del bisturí dibujístico, 
buril, resinas y ácidos, agua- 
chirlis y aguatintas, investiga
dor sin prisas, pero sin pausas;

U
n año más, los ciu
dadanos y ciudada
nas, junto con los 
movimientos sociales tenemos 

una cita con el 5 de junio. Día 
Mundial del Medio Ambiente. 
Ese día, y como ya viene siendo 
tradicional, es el momento de 
realizar los balances de lo rea
lizado y recordar los temas 
pendientes y sus respectivas 
propuestas de resolución en 
materia de ecología y medio 
ambiente.

También desde Izquierda 
Unida, Izquierda de Castilla La 
Mancha hemos de reafirmar 
hoy nuestro compromiso con 
la calidad de vida y con las 
políticas que permitan implan
tar un desarrollo sostenible 
para nuestra región, reafirman
do los principios políticos que 
posibiliten que el progreso de 
la ciudadanía no ha de estar 
reñida con el mantenimiento 
de un patrimonio natural y 
unos recursos que hemos de 
legar a las generaciones futu
ras. Son muchos los temas pen
dientes en nuestra sociedad, y 
mucha ha de ser la voluntad 
política de las distintas admi
nistraciones para conseguir 
enfrentarse a ellos.

Todavía no está resuelto un 
asunto de primera magnitud 
para Castilla La Mancha como 
es la protección de las Hoces 
del Río Gabriel. No conocemos 
cual va a ser exactamente la

Exposición colectiva
JUAN MIGUEL RODRIGUEZ CUESTA

abre la vena artística y mues- 
tranósla con más frecuencia, 
hazlo por la pintura.

- Marga Pérez.- Artista de 
grandes recursos gráficos, rulo- 
graf, monotipos y sobre todo 
sobriedad y buen hacer, ade
lante Marga.

- José Cano Marcos.- Pintor 
honrado, uno de los más genui- 
dos artistas que me he encon
trado; desde que le conozco 
no ha dejado de pintar ni un 
solo día, modesto y maestro, 
prolífico, osado y ante todo: 
buen compañero.

- Juan Landete.- Un pintor 
formado al abrigo de Cano 
Marcos, sencillo, modesto pero 
no por ello se arredra, sus 
retratos al pastel lo confirman 
como un valor artístico de la 
escuela manchega y por que 
no decirlo: Escuela Albaceteña 
de pintores.

- Alfonso Gallego.- Tiene 
una gran virtud: trabaja sin 

5 de junio: Día Mundial 
del Medio Ambiente

(*) FRANCISCO TIERRASECA GALPON

Todavía no está resuelto un asunto de primera magnitud 
para Castilla-La Mancha como es la protección de las 
Hoces del Río Gabriel. No conocemos cual va a ser 
exactamente la actitud del gobierno Aznar

actitud del gobierno Aznar en 
ese aspecto, sobre todo tenien
do en cuenta que las decla
raciones de diversos dirigentes 
regionales del PP no nos pue
den tranquilizar en absoluto, 
por lo que la defensa de dicho 
paraje natural no ha de cesar 
en absoluto, sino que ha de 
ser una constante en la labor 
política de lU-ICAM, tal y 
como ha sido hasta ahora.

Un tema urgente, a juicio 
de lU-ICAM es el de la regu
lación de los residuos. Antes 
del 30 de junio de este año, 
España, al igual que los demás 
Estados miembros de la Unión 
Europea, debe haber incorpo
rado la directiva sobre envases 
y residuos de envases a su 

descanso, se estruja el cerebro 
en el submundo pictórico en 
que se mueve, tiene inquietu
des artísticas, que, en su 
modesta y, al mismo tiempo, 
vehemente forma de pintar, 
lleva al lienzo: Su verdad.

- Paco Rodríguez.- Este 
gran pintor, tranquilo, apaci
ble, taurino, completo, graba
dor, gran dibujante; si no fuese 
tan perezoso nos transformaría 
y revolucionaría nuestros 
esquemas plásticos; Paco tiene 
muchos quilates; sé más gene
roso con los amantes de la bue
na pintura.

- Juanfo Jiménez.- Un per
sonaje con una cualidad impor
tantísima: el cartel, el símbolo, 
la comunicación gráfica con un 
tratamiento informático; 
encuentra en él, el vehículo 
plástico riguroso y acentuado; 
compone sus obras con gran 
meticulosidad, sacando todo el 
jugo a la idea, exprimiendo el 

ordenamiento interno. Tras un 
año y medio de negociaciones, 
parece imposible que las dife
rentes administraciones y sec
tores afectados por esta direc
tiva se pongan de acuerdo res
pecto al texto de la futura ley.

El objeto de la futura ley 
ha de ser el prevenir y reducir 
el impacto ambiental de la ges
tión de los residuos de envases 
y su posterior tratamiento, 
pero antes que nada, lo pri
mordial es que España cumpla 
con los plazos establecidos por 
la Unión Europea. De lo con
trario, habremos, una vez más 
incumplido unos plazos que 
significan, en referencia a la 
política ambiental primordial 
para el desarrollo de cualquier 

mensaje.
- Rosario Felipe.- Una pin

tora que también se prodiga 
poco: pertenece a una gene
ración formada en Valencia 
¡Su estilo es el resultado de 
la investigación de la forma 
con cromatismo, primario, 
todo el modo agresivo! ánimo 
Rosario, prepara una muestra 
de tu obra.

- Mi amigo Agustín Loza
no.- (Todos los aquí relacio
nados lo son, pero en el caso 
de Agustín nos unen más cosas, 
-Juan, el taller, nuestro estu
dio, Bienve y bueno-, todo); 
tardío pero acertado: ¡Cómo 
modela, cómo ve el volumen, 
las formas!, bajo esa apariencia 
ruda, tosca, se esconde una 
persona sensible capaz de eri
zamos el cabello al contemplar 
sus esculturas; gracias Agustín.

- José M- Valero.- Has sor
prendido al presonal con tu 
silla de enea, pero la mayoría

polítcia progresista.
En el aspecto de los residuos 

nos queda por recorrer un lar
go y tortuoso camino, ya que 
después de los esfuerzos rea
lizados hasta hoy, generamos 
más de 14 millones de tone
ladas de residuos solidos urba
nos, y si a este dato unimos 
el hecho de que la tasa de 
reciclaje apenas llega al 10%, 
parece evidente que las accio
nes políticas y sociales para 
solucionar este problema son 
de una importancia de primera 
línea.

Este año hemos conmemo
rado el 10 aniversario del acci
dente nuclear de Chemobyl, 
estanto lalente el problema de 
la energía nuclear de nuestra

no saben de lo que eres capf 
sabes que esperamos una 
sición tuya con gran desal 
siego, no te hagas de roa 
te digo como a Argudo sin i 
sas pero deberías dejai 
muchas más obras que ■ 
templar...;

- José F. Coy.- Uno de 
pintores nuevos, más primiti^DU 
color por color, lenguaje q 
mático sin contaminar, prinií’ifc 
impresión, tiene muchas coj I 
que decir, de momento yat 
puesto a cabilar a unos cuanl 
que se creen los reyes del col I 
y de la humildad entre 
llas; Coy tiene la ingenuiq 
y la sencillez por bandera,! 
merece un respeto, un proM 
do y gran respeto; no se mcl 
ce la bronca de un necio 
no la gratitud del mundo artflj 
tico total por fundar una 
ría de arte junto con su soi^/ 
Miguel ¡ánimo José! ¡áni4 
Miguel! ;

- Francisco Delgado Rongy ^j 
ro.- “Murillo”, trianero ^^Dp^jj 
cado en la Mancha, albacetí^¿^^ 
de adopción, trianero y 
Sevilla, ¡toma ya!, buen ' 
versador, gran pintor tauri>¿ 
dominador de todas las sní ® 
tes, su plato fuerte: la acuarí'. 
con la verdad por delante,' 
empastes, acuarela pura, í^ 
blancos de papel, con resen- gj 
sin retoques, con reservas, t^Alba 
marinera; pinturero, ®®J^uez 
persona, cabal, tiene el don _d|sc( 
hacerlo fácil, sin trampa, peluda 
encanta tu pintura Paco, enumera 
rabuena. a ¡par

- Juan Miguel Rodrígn^^^cualq 
Una más de este grupo, de^yn q 
colectivo de artistas, que H^ Wg 
la culpa de que se celebre f^ale 
muestra; el que suscribe; ^ten 
creo que sea yo el más 3 das d 
cuado para definirme & 
artista ni como crítico de^^í fír 
obra; eso se lo cedo a ust^ciudí 
¡incluso invito al mayor deji Be 
detractores a emitir un jm^^lehci 
de valor de mi obra!

 zMerc 
, das n 

región, a través de las centn^. ^adop 
de Trillo y Zorita en ^”1;® ^i‘ 
lajara, y la Central de Con** As 
tes, que aunque en territ^'^^rsc 
Valenciano, muy próxima ^^^: 
provincia de Albacete. ^Jas^' 

Pero el mensaje más ^^^ 
tado para ese día, es que 1J . 
los días del año se condj j^ ’ 
en el Día Mundial del^ ,¿í«eñal 
Ambiente, ya que ningúnf. 
tiene más razón de ser 
la que defiende el 5 de J^ q^^ 
la defensa de la calidad d^ refor 
y la defensa de un desunes j 
sostenible para nuestra P\-Proy( 
ción y las generaciones ú*^ 7 si ( 

Muchos temas se nos Í_ los ^ 
darán en el tintero, 1^ 
sidad de una polítca de delej 
del agua que aseguren sU . Ei 
ma utilización, la paedR^, *^00 
del tráfico en nuestras 
ciudades, fomentando oí ‘ P^^st 
porte colectivo, así 
bicicleta y el andar. La ,, 
contra los incendios for^- ^ ¿ ® 
sobre todo en estas fechadp 
temas en los que habréis • ^^^ 
estar atentos en cada r®^^. 31 Jj 
to, pero sobre todo, beni . ^^^ ^ 
ser conscientes de Iq^^ 
voluntad política, sin__ 41 ^|j. 
los valores del desarroll ^ ^^, 
tenible y las políticas m^ú ,^, 4^ ’j^ 
bientales, será difícil u^ 4 dina 
la práctica aquellos valcf^^^ gp^^ 
hoy pretendemos reafii^ .^ mp

(*) Area de Medio Ai” hom 

de lU-ICAM

M.C.D.2022
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El delegado del Gobierno en la 
región anunció que en los próximos 
días se producirán 120 
nombramientos en las direcciones 
provinciales I

de 
niti 
e 
rira 

C 
ya 
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ico
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me 
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enjamín Domínguez intensificará la coordinación entre las fuerzas de seguridad

a

1 nuevo gobernador tomó
1 relevo de Virginio Fuentes

S^^^^^^áor civil de Albacete, Benjamín
López, que se autodefinió como r „a'a'’nfít- ‘sd’ añtpepsorf>mócrata y defensor de la libertad, manifestó posible la gestión realizada por su antecesor, 

^)^ el acto de toma de posesión que se celebró 
ü¿^^^ ^*^ el Gobierno Civil que su principal obje- 
sufl^o será mantener un constante y continuo con

idia

tacto y diálogo con Ias fuerzas y cuerpos de 
seguridad del Estado de cara a mejorar si es

Virginio Fuentes, al que agradeció la colabo
ración prestada y le deseó las mayores venturas 
allá donde vaya. Por su parte, el delegado del

Gobierno en Castilla-La Mancha, Carlos Moro, 
anunció que la próxima semana se producirán 
los relevos en las distintas direcciones provin
ciales, aunque no desveló nombres tan sólo que 
primarán los criterios de profesionalidad y 
experiencia.

te, Teresa ROLDAN

ier'^ El nuevo gobernador civil de 
s.'‘ Albacete, Benjamín Domin
in’-’ guez López, que reconoció que 
ion desconocía los problemas de la 
a, ^ciudad ya 'que ésta era su pri" 
ei'i*‘inera toma de contacto oficial, 

a|?arte de algunas visitas como 
jü^-cualquier otro turista, insistió 
leseen que su primera tarea, al

^^ ^®^ problemas pun- e erales que puedan surgir, será 
c’. ^^tónsificar la coordinación de 
■, ¿«as distintas fuerzas y cuerpos 
c(4de seguridad del Estado con 
Je ■ el fin de mejorar la seguridad 
ste^iudadana de Albacete, 
le^ Benjamín Domínguez, que 
jtf!^ felicitó a la gobernadora civil 

de Ciudad Real, la albaceteña 
^.Mercedes Cuéllar, aseguró que 

las resoluciones que tenga que 
iti¿' adoptar las basará siempre en 
iuí^.el diálogo y el consenso, 
ofw Asimismo, agregó en su dis- 
fito curso que las fronteras no van 
3 5 a (existir en España y que “don

de únicamente hay que poner- 
3Cf'las en frente al terrorismo”, 

toá^ Por su parte, el delegado del 
Ie4^®^iemo en Castilla-La Man- 
^eX^^^, Carlos Moro Moreno,

Qoe en estos momentos j Q. figura existente es la de 
Mz ^^^^mador civil, “otra cosa es 
6' ^^ '^^^^ iniciado ya lareforma de las administracio- 

periféricas a través de un 
^^^Pmyeclo de ley del Gobierno, 
' ^' ^^^ proyecto sale adelante
116 4 ^°^^’^adores civiles pasa- 

, ^ ^^^ subdelegados del 
^®^ Gobierno”.' ^^^^ sentido, Carlos

’doc “en cualquier ^caso mi voluntad es que las 
^personas que ahora han sido 

gobernadores lo siendo en el futuro, por- 
^^ hacen nombramien- os para seis meses”.

jpi^ Asimismo, adelantó que en 
P^Q^mos días se procederá 

’'®"'^’^^ionto de 120 nue- 
r on los que primaráni/,^^®rios de profesionalidad, 
11 ^^^>titucional y experien- 

1 ^^' oomo que la elección 
^^odidatos se hará coor- 

^^’^^oie entre todos los
[. ^oernadores civiles y él mis- 

adoptar criterios de 
ogeneidad, “siendo lógico

El nuevo gobernador tomó posesión de su cargo, en un acto presidido por el delegado del Gobierno. JESUS moreno

•i*
»

0

que los planteamientos 
estas personas coincidan 
la política del Gobierno”.

No obstante, manifestó 

de 
con

que
no podía dar nombres porque 
tan sólo cuenta con los curri
culum de algunas personas y 
falta que desde el partido se 
hagan otras propuestas, con
sensuándose del conjunto de 
nombres los distintos cargos.

Respecto a la coincidencia 
en las personas del gobernador 
civil de Albacete, la goberna
dora civil de Ciudad Real y 
el propio delegado del Gobier
no en la región el hecho de 
haber militado en el partido 
demócrata cristiano. Moro 
resaltó que “desde la Delega
ción del Gobierno en la región 
no tenemos en cuenta tanto 
la militancia histórica sino el 
proyecto político que viene”.

El delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha afirmó que 
en este caso concreto ha habi
do lógicamente una cierta pre
sencia histórica de la demo
cracia cristiana “pero son per
sonas que están absolutamente 
integradas en el proyecto del 
PP”.

%a región será en el futuro 
^ la sorpresa de España”

T.R.

El delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro, manifestó en su discurso 
que la región manchega será 
en los próximos años la sor
presa en la España de las auto
nomías, “porque aunque tene
mos retos difíciles, las posibi
lidades son enormes”.

Asimismo, agregó que 
Castilla-La Mancha cada 
más se tiene sentido 

“en 
vez 
de

región”. En este sentido. Moro 
que abogó por la colaboración 
entre las distintas administra
ciones, señaló que en los ámbi
tos del desarrollo autonómico 
existe desde la Delegación del 
Gobierno una cooperación 
directa con la Junta, con la 
que ya se está trabajando en 
diversas materias. _____ __ Carlos Moro.

Moro: “El Gobierno 
estudia presentar 
una propuesta 
consensuada de las 
Hoces del Gabriel”

LT

El delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro, afirmó ayer en Cuenca 
que el Gobierno está haciendo 
estudios de impacto ambiental 
en la zona de las Hoces del 
Gabriel para presentar una 
propuesta de cierre de la auto
vía de Levante que pueda con
tar con el consenso del Eje
cutivo castellano-manchego.

Según indicó Moro en rueda 
de prensa, el Gobierno tiene 
una gran voluntad en finalizar 
la autovía de Levante en el 
menor tiempo posible “por el 
bien de todos” y con criterios 
de defensa medioambiental, 
pero para ello son necesarios 
unos estudios previos, “porque 
no se puede frivolizar sobre 
este asunto”.

Asimismo, señaló que tiene 
pendiente una reunión con el 
ministro de Fomento, Rafael 
Arias Salgado, “una vez que 
se tengan los estudios de tra
zados alternativos” y precisó 
que el Ministerio de Medio 
Ambiente también está 
desarrollando estudios sobre 
esa zona.

Por otra parte. Moro -que 
hizo estas declaraciones tras el 
acto de toma de posesión de 
Luis Casero como nuevo 
gobernador civil de Cuenca— 
afirmó en relación al asunto 
del agua que se trata de un 
bien escaso y “va suponer un 
problema hasta que no haya 
un Plan Hidrológico Nacio
nal”, ya que “lo demás son par
cheos y recortes”.

En este sentido, anunció que 
la Delegación del Gobierno en 
Castilla-La Mancha estará en 
permanente contacto con la 
ministra de Medio Ambiente, 
Isabel Tocino, y con el ministro 
de Fomento, Rafael Arias 
Salgado.
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En relación con ¡os proyectos contemplados en e¡ Plan Director de Infraestructuras

La Junta pregunta si los recortes 
en Fomento afectarán a la región

LT

El consejero de Obras Públi
cas, Isidro Hernández Perlines, 
solicitará información al Minis
terio de Fomento para conocer 
si el recorte presupuestario 
anunciado por este departa
mento afectará a los proyectos 
contemplados en el Plan Direc
tor de Infraestructuras para la 
región.

Hernández Perlines dijo que 
“todavía no sé si el recorte 
afectará a puertos, costas, 
aeropuertos, carreteras o ferro
carriles”, aunque confió en que 
no influya en proyectos como 
las autovías de Puertollano y 
Cuenca o el de la carretera 
que une Maqueda, Toledo y 
Ocaña.

En este sentido, el consejero 
señaló que “es importante no 
sólo para Castilla-La Mancha 
sino también para España que 
esas obras de infraestructura 
se lleven a cabo”.

En cuanto al cierre de la 
autovía de Levante, el respon
sable de Obras Públicas afirmó 
que “no existe ninguna posi
bilidad de que se ejecuten las 
obras de la autovía Madrid-Va
lencia través de las Hoces del 
Gabriel” y aseguró que “fuera 
de los límites de la reserva 
natural existen muchas alter
nativas viables para construir 
con urgencia esta alternativa”.

Hernández Perlines aseguró 
que su departamento ha remi
tido al Ministerio de Fomento 
documentación sobre diversas 
alternativas al trazado de la 
autovía, donde se indica con

ASAJA: “A los grupos políticos les falta 
sensibilidad con las Cámaras Agrarias”

LT

ASAJA de Castilla-La Man
cha cree que a los grupos polí
ticos de la región les falta sen
sibilidad respecto a la impor- 
tacia de la futura ley de Cáma
ras Agrarias, sobre todo en los 
aspectos de representatividad 
de las organizaciones agrarias 
y la gestión del patrimonio de 
estos órganos.

Durante las últimas sema
nas, los responsables regiona
les de ASAJA han mantenido 
una serie de reuniones con los 
grupos políticos representados 
en el Parlamento autónomo 
-PSOE, PP e IU- para analizar 
el citado proyecto de ley y las 
demandas que esta organiza
ción agraria plantea al respec
to.

El secretario regional de 
ASAJA, José María Fresneda, 
explicó que los grupos se han 
ajustado a la documentación

El consejero de Obras Públicas, Isidro Hernández Perlines.

Agencia Estatal Tributaria.

Aumenta el nú

fea í 

hido:
no;
ESción

de contribuyenttes¡d' 

que utiliza el ^Vc 
programa PADrío 
para la dedaraiktc 
de la renta Ian

unbic

precisión que la Junta de 
Comunidades está de acuerdo 
con la construcción cuanto 
antes de la autovía, porque, en 
su opinión, “es necesaria para 
toda España”.

Según el consejero, estas 
propuestas son las mismas que 
las que en su día José Bono 
presentó al ex presidente del 
Gobierno, Felipe González, en 
las que se incluye un estudio 
que mostraba cómo es perfec
tamente viable y comparable 
económicamente la finaliza
ción de la autovía por un lugar 

recibida por parte del Gobier
no regional, y considera que 
“les falta sensibilidad” respecto 
a los porcentajes de represen
tatividad de las organizaciones 
agrarias.

En este sentido. Fresneda 
manifestó su temor de que, en 
caso de llegarse a celebrar 
elecciones en el ámbito agrí
cola, se divida más al sector 
por el bajo porcentaje (un 10 
por ciento) exigido como míni
mo para que una organización 
agraria pueda considerarse 
representativa de los intereses 
del campo.

Aunque “la pluralidad siem
pre es buena”, el dirigente 
agrario comentó que con los 
porcentajes establecidos en el 
proyecto de ley pueden surgir 
organizaciones que nazcan sólo 
con el propósito de presentarse 
a estas elecciones y que no 
cuenten con tradición en la 
defensa de los intereses de los

ALBACETE

distinto a las Hoces.

Almuerzo entre Bono e Ibarra

Por otra parte el presidente 
de Castilla-La Mancha, José 
Bono, y el de Extremadura, 
Juan Carlos Rodríguez Ibarra, 
almorzaron ayer juntos en 
Madrid para hablar, entre 
otros asuntos, sobre la entre
vista que el dirigente extreme
ño mantendrá hoy en La Mon
cloa con el presidente José 
María Aznar.

Bono, que confirmó esta

José María Fresneda.

agricultores.
Precisamente, los porcenta

jes mínimos para que una orga
nización se considere represen

comida en una conversación 
informal con un grupo de 
periodistas, señaló que el prin
cipal asunto que tratarán 
ambos dirigentes es la entre
vista que Ibarra y Aznar man
tendrán hoy, en la que se hará 
especial hincapié en el nuevo 
modelo de financiación auto
nómica.

Tras la entrevista que Ibarra 
mantendrá hoy con Aznar, sólo 
quedará un presidente autonó
mico socialista por entrevistar
se con Aznar, en concreto José 
Bono.

tativa del sector tras las elec
ciones del campo fue uno de 
los asuntos más discutidos 
entre agricultores y administra
ción en las reuniones previas 
a la elaboración del proyecto 
de ley, en el que finalmente 
se rebajó esta cifra hasta un 
10%, tanto en el ámbito regio
nal como en el provincial.

A este respecto. Fresneda 
destacó que no se ha dado nin
guna explicación coherente a 
las múltiples modificaciones 
que se han dado en el proyecto 
de ley respecto al anteproyecto 
presentado a las OPAs.

Preguntado sobre una posi
ble “politización” de estos 
comicios. Fresneda aseguró 
que “ASAJA no lo va a per
mitir, puesto que se trata de 
unas elecciones económicas, y 
por ello la organización estará 
en contra de todo lo que no 
suponga defender los intereses 
del sector”.

3rcio 
estío 

Durante el pasado | Le 
mayo han utilizado el l^uñe: 
ma PADRE en los lo^Iuci 
Agencia Estatal Tributéis b 
total de 7.250 cont^rí 
que representan, un itfpnve: 
to del 10% en relamíasd 
mismo período del 9ue a 
anterior. ■;,^^’^

Según la informacK^ Jun 
litada por la Agei^JJ^re 
Administración de “te e 
han registrado 1.620 
ciones, en La Roda, Ifent 
en la Delegación de ^^ proi

El mayor número 'loso 
tribuyentes atendidos^ Rj 
secuencia de la genef^tr re 
del sistema de soliciwyjSu 
previa, tanto por tele enter 
el número 53-39-00 <^nas j 
personación directa e^^ 
gación y en las AdmU’vA e 
nes de la Agencia, j^er 

De esta forma se ejie 
las colas y las aglome^.lepnt 
prestando un mejor ^ autgj 
contribuyente, al t’^Jíno; 
organiza mejor el tra^-in ¡p

La Agencia recuerda gi^j^ 
decidido extender ^i 
aquellos contribuye’^ 
presenten declaracioi^.Ste 
abreviada, la po?i‘’*í.^¡put 
cumplimentar su ¡o^P .L^_  
teléfono en el
901/22.33.44. ^

Por otra parte . 
recuerda que e* ' 
Tele-PADRE consist^j. 
una vez comunicados 
por teléfono, se 
declaración y se t । 
inmediato por cort^ 
dirección facilitada? 
dose y firmándose r^ 
tribuyente los docr”'^.. 
ingreso o devolución - 
de la declaración, ^ j , 
este proceso con w 
las oficinas de la 
butaria o en la^ 
Colaboradoras (Ba” J j 
de Ahorro).

Este servicio Py 
abierto hasta el 1 
incluso domingos . ^| 
desde la 9 de la m ji^ 1 
9 de la noche y s^ ^/1 
no sustituye en 
presentación de la 
del IRPF. ; 1
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El portavoz socialista, Evaristo Navarro, acusó ayer 
de la Diputación de romper el consenso en materia de

al PP 
Medio

SORTEOS JUEVES Y SABADOS
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Uv el PSOE ven difícil Hesar a un consenso para desbloquear e¡ tema medioambiental 

¡La Diputación podría abandonar 
11 Consorcio de Medio Ambiente

La Diputación 
firmó un préstamo 
con Caja España 
para financiar 
actuaciones del 
Plan de inversiones

^tTl equipo de gobierno de 
i Diputación se plantea aban- 
Lnar el Consorcio Provincial 

Ambiente, si no se 
a un acuerdo y un con- 

g Siso en materia de residuos 
ilidos urbanos entre todos los 

/ n|)os políticos de la insti- 
ÚHición.

. Así lo anunció ayer el vice- 
Httesidente de la institución, 

llardo Núñez Nogales, al 
^ino de la segunda reunión 

-.mantenida entre los portavoces 
los tres grupos políticos 

tratar de desbloquear el *a(lunto del vertedero de La 
Í^bla, poner en marcha el 
Ian Director de Medio 
unbiente y constituir el Con- 
3rcio Provincial encargado de 
e^ionar el mismo.

^®" llegarse a este extremo, 
el'íuñez Nogales aseguró que la 
locélución para el tratamiento de 
)Ui4s basuras en la provincia 
jib^saría por la realización de 
inCpnvenios entre la Diputación 
ad^as distintas mancomunidades 
l <^e aglutinan a los distintos 

Jiunicipios de la provincia, 
icid Junto con este anuncio, lo 
<^,í®5’rendente de la reunión de

^^ Í^^^ oposición y equipo 
tuvieron conoci- 

'^^^ ^^ ^^^ ^°^ abogados 
procuradores que defendían 

¿k^ ^'P’^^^’^^ón en el conten- 
contra el vertedero de ^^”^^^^ ^^^^^ri interpuesto 

^® casación ante 
en contra de la ‘''^entencia dictada hace unos 

’fl'^ted P^'^ -^^ Tribunal Superior 
^’^j A este respecto, el secretario 
. cfc®®f^^ ^® ^a institución aclaró 

^^ trataba de un anuncio 
pcPriterposición, como medida 

P°’' P^rte del letrado iba' ^^ oaber recibido por escrito 
”^^°™e aclarando la no 

t^'e^dón de recurso.
, todo quedó aclarado 

firma de un decreto por 
’^'^uí-^^"^^ P^^^iciencia de la

El equipo de gobierno de la Diputación anuncia que la fórmula del Consorcio de Medio Ambiente podría desaparecer.
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posición de dicho recurso de 
casación.

Pero al margen de esta 
curiosa paradoja en la reunión 
de ayer no se llegó a ningún 
acuerdo importante, más bien 
como apuntó el portavoz de 
IU, Ramón Sotos, la reunión 
fue un fracaso y cada vez se 
ven menos visos de resolver la 
puesta en marcha del Plan 
Director y del Consorcio por 
la vía política, “y parece que 
todo el trabajo que se realizó 
en la anterior legislatura no 
servirá para nada”.

Por su parte, el portavoz 
socialista, Evaristo Navarro, 
que mantuvo su postura de 
continuar con las obras del ver
tedero de La Rambla, se refirió 
al “chantaje” que les hace el 
equipo de gobierno al “ofre
cemos cambiar la ubicación del 
vertedero a cambio de que rec
tificarán la propuesta de desig
nación de representantes para 
el Consorcio”.

k EIPSÓE acusa al PP de 
” romper el consenso

Ambiente al sugerir que ya han buscado un lugar adecuado, 
en el Pozuelo, para ubicar la planta de tratamiento de residuos 
sólidos urbanos de La Rambla.

Navarro recordó que la propuesta realizada por su grupo 
en la reunión de ayer pasa porque los propios técnicos en 
materia medioambiental digan cual es el camino a seguir en 
el tema del vertedero de La Rambla.

No obstante, el portavoz socialista insistió en continuar con 
las obras del vertedero de La Rambla, con la adecuación del 
proyecto y la realización de medidas como la impermeabilización 
del terreno, ya que según los informes jurídicos pedidos por 
su grupo, la Sala de lo Contencioso del TSJ no ha encontrado 
en el proyecto del vertedero ilegalidades en el procedimiento 
administrativo.

La Diputación de Albacete 
firmó ayer un préstamo con 
Caja España por importe de 
803 millones, que servirá para 
financiar la aportación de la 
institución provincial al Plan 
de inversiones de este año.

La operación financiera, que 
fue suscrita por el presidente 
de la Diputación, Emigdio de 
Moya, y por el director adjunto 
a la dirección general de Caja 
España, Matías Pablo Pedrue
lo, es para 15 años, con doce 
años de amortización y dos de 
carencia, y se revisará anual
mente.

En concreto, según informó 
en rueda de prensa el respon
sable de la institución provin
cial, el importe del préstamo 
se destinará a atender la finan
ciación de obras del Plan de 
Obras y Servicios de los ayun
tamientos de la provincia; 
obras de infraestructura y 
carreteras dentro del Plan de 
Acción Especial; para el Pro
grama Operativo Local; la 
colaboración en el Plan de 
Empleo del INEM, y para 
otras inversiones de la ins
titución.

De Moya resaltó otras par
tidas en las que se invertirá 
la cuantía del préstamo forma
lizado ayer, como 15 millones 
para obras urgentes de los 
ayuntamientos; 10 millones 
para obras de reparación del 
patrimonio histórico-artístico; 
18 millones para material 
inventariable; 16 millones para 
equipos de procesos informá
ticos; 25 millones para obras 
en el Centro San Vicente de 
Paul; 18 millones para el merr 
cado ganadero; 16 millones 
para la finca Casa del Pozo; 
10 millones para equipamiento 
del Sepei, y otros 30 millones 
para el Parque de Villarroble
do; y 6 millones para las ins
talaciones de la Imprenta.

Por su parte, Matías Pablo 
Pedruelo destacó que esta ope
ración viene a confirmar la 
voluntad de Caja España de 
enraizarse en la realidad de la 
ciudad de Albacete.
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Y miles de pedreas como en Navidad.
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La titular de Medio Ambiente reitera al presidente murciano su inteción de sacar el Plan Hidrolósico Nacional |£ 

Tocino: “Siempre que haya excedentes^ 
de agua habrá trasvase Tajo-Segura” h

LT

La ministra de Medio 
Ambiente, Isabel Tocino, le 
aseguró ayer al presidente 
murciano, Ramón Luis Valcár
cel, que siempre que haya 
excedente de agua, habrá tras
vase Tajo-Segura y que la prió- 
ridad de su departamento es 
sacar adelante el Plan Hidro
lógico Nacional en esta legis
latura.

Por su parte Valcárcel le 
planteó a la titular de Medio 
Ambiente la necesidad de con
solidar el trasvase Tajo-Segura, 
para lo que habría que aco
meter una serie de obras en 
la cabecera del Tajo que en 
conjunto no superarían “los 
3.000 ó 3.500 millones”, y le 
propuso actuaciones alternati
vas en el curso medio del Tajo.

El jefe del ejecutivo mur
ciano hizo hincapié en que la , 
ministra de Medio Ambiente 
conoce las necesidades de agua 
que tiene Murcia y señaló que 
le había dejado claro que no 
le va a “temblar el pulso a 
la hora de dar agua a las regio
nes más necesitadas”.

Igualmente, subrayó que la 
entrevista con la ministra había 
servido para “despejar cual
quier incógnita” que hubiera 
sobre el trasvase Tajo-Segura, 
al haberle dicho que mientras 
que haya excedente de agua

en la cabecera, “habrá trasva
se” y que cuando no haya agua 
sobrante, “no lo habrá”.

A su juicio, esta postura “es 
razonable, se ajusta a la Ley” 
y beneficiará a los murcianos 
dado que en Castilla-La Man
cha se han opuesto en algunas 
ocasiones a trasvasar agua al 
Segura, “incluso cuando había 
excedente”.

Ramón Luis Valcárcel tam
bién destacó “la decisión” de 
Isabel Tocino de que el Plan 
Hidrológico Nacional “sea una 
realidad” en la presente legis
latura, y agregó que para los 
murcianos “es de una impor
tancia extraordinaria” que 
cuando hace tan sólo un mes 
que tomó posesión, la ministra 
tenga como objetivo “priorita
rio la realización del PHN”.

Propuestas

“En mí y en la comunidad 
autónoma sólo va a encontrar 
colaboración” para que se pue
da aprobar dicho plan, comen
tó el presidente de la región 
murciana, quien insistió en que 
no había acudido al Ministerio 
“a llorar o a reivindicar cosas 
gratuitamente”, sino a propo
ner soluciones para una región 
que “está sumamente necesi
tada y que no puede perder 
ni un solo minuto en luchas 
estériles”.

A juicio del presidente regional murciano esta postura sobre el trasvase “es razonable y se ajusta a la Ley”.

Entre esas soluciones, Val- 
cárcel se refirió a las obras que 
habría que acometer en la 
cabecera del Tajo, como la 
conexión del Jarama con la 
presa de Valdajo, por la Ace-- 
quia Real, así como medidas 
para ahorrar consumo de agua 
para riego en la huerta de

Aranjuez.
Como alternativa, le propu

so la conexión de los ríos 
Alberche y Guadiana con el 
canal Tajo-Segura y de la presa 
de Azotán y de las Tablas de 
Daimiel con el citado canal, 
con lo que, según Valcárcel, 
al mismo tiempo que los pro-

blemas de Murcia, se sol'’ 
narían los de Castilla-I^j 
cha y el abastecimiento
Tablas y Ciudad Real.

Finalmente se refirió' 
bién al proyecto de 
zadora que la comunid^® 
heredado” del Ministerio? 
su ejecutivo no piensa as
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Los Barrios de Fatima y Franciscanos piden
la creación de más zonas verdes en la ciudad

I. MENDIVIL

La exigencia al Ayuntamien
to de que aplique la legislación 
sobre el medio ambiente que 
hay, la falta de respeto a las 
normas de circulación y apar
camiento, la necesidad de que 
se hagan más espacios peato
nales y zonas verdes en los 
barrios albaceteños y el exceso 
de ruido como factor conta- 
miente, son algunas de las con
clusiones de las III Jomadas 
de Medio Ambiente organiza
das por las Asociaciones de 
Vecinos de los Barrios de Fáti
ma y Franciscanos.

En estas jornadas, que se 
celebraron bajo el título “La 
ecología urbana”, además se 
reivindicó como patrimonio de 
todos la peatonalización de la 
calle del Rosario y se reco
mendó los desplazamientos a> 
pie, en bicicleta o transporte 
público, así como la reducción 
del consumo innecesario y el 
ahorro de las materias primas.

Asimismo se aconsejó la 
compra de productos que lle
ven el mínimo de embalaje o 
estén en envases retornables y 
se pidió a las autoridades 

municipales la ampliación de 
la recogida selectiva de basura 
a los barrios organizadores de 
este encuentro, al tiempo que 
se animó a los ciudadanos a 
colaborar en esta iniciativa y 
de paso a acrecentar su con
ciencia ciudadana respecto 
medio ambiente.

al

Marcha en bicicleta al 
Encinar

Por otra parte y con motivo 
de la conmemoración hoy del 
Día Mundial del Medio 
Ambiernte, ayer diversos 
colectivos (A.E.R.S.S., Arca de 
Noe, Asociación de Mujeres 
Progresistas, A.T.E.S.A., Cen
tro Excursionista, Club Lince, 
F.A.V.A., Juventudes Socialis
tas, PSOE, S.A.O., UCE y 
UGT) presentaron un mani
fiesto bajo el título “Un com
promiso permanente”.

Dicho manifiesto, según 
explicó el socialista Joaquín 
López Ros, se puede dividir 
en siete ejes esenciales, empe
zando por un compromiso de 
cambio, desde una cultura pro
ductivista basada en el agota
miento de los recursos natu

rales y en la pérdida de la 
diversidad biológica, hacia una 
nueva cultura en pro de un 
modelo de consumo responsa
ble, que evita al máximo la uti
lización de recursos que 
poseen un carácter limitado.

El resto de los puntos son: 
obligación a los sectores pro
ductivos a reconducir su acti
vidad a fin de que usen mate
rias no contaminantes; consi
deración del medio ambiente 
como un factor más de crea
ción de puestos de trabajo y 
como aspecto a tenerse en 
cuenta en cualquier tipo de 
actuación política en todos los 
ámbitos; continuación de los 
programas de ampliación de la 
red de espacios protegidos y 
de recuperación de los suelos; 
creación y ampliación de las 
zonas peatonales, y potencia
ción de la educación ambiental 
dentro y fuera de la escuela, 
como un elemento esencial 
para la consecución de un nue
vo modelo de cultura que 
defienden.

Finalmeñte informar que el 
Club Lince, uno de los firman
tes de dicho manifiesto, ha 
organizado para este domingo

materias, consejó’®Reducción del consumo innecesario y ahorro de las

una marcha en bicicleta al del Parque.’ Las 
Encinar, que partirá a primeras resadas deberán ir P^^resadas deberán ir P^^
horas de la mañana de la punta alumuerzo.
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Esta asociación ha convocado para hoy una concentración a las 20:00 horas en el Altozano

AEDENAT recuerda los problemas 
medioambientales de Albacete

I. MENDIVIL

Concidiendo con la celebra
ción del Día Mundial del 
Medio Ambiente, bajo el lema 
“Nuestra tierra, nuestro hábi
tat, nuestro hogar”, AEDE- 
NAT ha convocado para hoy 
una concentración con el apo
yo de diversos colectivos, a las 
20:00 horas, en el Altozano.

Esta asociación ecologista, 
que denunció los problemas 
ambientales que hay a nivel 
mundial (explosión demográfi
ca, desertización, contamina
ción y destrucción de la capa 
de ozono y de hábitats y espe
cies), por citar algunos, apro
vechó esta celebración para 
revisar el estado ambiental 
albaceteño (Hoces, Júcar, ver
tederos, humedales y Sierra) y 
demandar a las autoridades 
soluciones urgentes.

Así, por ejemplo, en materia 
de residuos sólidos los ecolo
gistas, además, de señalar que 
la sentencia dada con el ver
tedero de Alcaraz no “es para 
echar las campanas al vuelo” 
y retirar su oposición a cual
quier iniciativa en este campo 
que no apueste por la reduc

ción, reutilización y reciclaje de 
los residuos sólidos, rechaza
ron la solución administrativa 
de aumentar los vertederos 
controlados como única solu
ción para atajar este problema.

En otro orden de cosas rei
vindicaron la protección de los 
humedales albaceteños ante el 
progresivo deteriorio que están 
sufriendo por un consumo abu
sivo de las aguas, por el vertido 
de elementos contaminantes y 
por el deterioro de su vege
tación y fauna, así como el 
cierre de la central nuclear de 
Cofrentes y la disminución del 
uso de los coches en las 
ciudades.

Igualmente mostraron su 
preocupación por la falta de 
medidas, un año después, que 
eviten incendios como el regis
trado en Yeste y las conse
cuencias negativas que está 
suponiendo la embotelladora 
del Arquillo o que pueden 
acarrear el paso del oleoducto 
(Cartagena-Puertollano) por 
diversos municipios albacete
ños, al tiempo que alertaron 
sobre los peligros (excesiva 
concentración de vehículos y 
personas en zonas sensibles. 

aumento de basuras, construc
ción descontrolas) que conlleva 
el turismo agresivo e incontro
lado en la Sierra.

En cuanto a las Hoces del 
Cabriel, no sólo anunciaron 
una acampada internacional 
para este verano sino también 
recalcaron su oposición al paso 
de la autovía, finalmente con 
el río Júcar de nuevo mani
festaron su intención de impe
dir una vez más la muerte del 
río por parte de la Confe
deración..

En este sentido, el portavoz 
de esta organización ecologis
ta, José Manuel Pérez Pena 
reclamó a las autoridades 
(Ayuntamiento, Diputación y 
Junta) que dejen de estar pasi
vas y en virtud del poder que 
les han dado los ciudadanos 
defiendan los intereses albace
teños y hagan valer la repre
sentación que tiene.

Siguiendo con la actitud de 
la Administración acusó a los 
responsables populares de la 
Diputación y del Ayuntamien
to de haber hecho una pinza 
ambientalmente hablando, 
calificando de nulo y regresivo 
el desarrollo legislativo hecho

Hoces del Cabriel.

11
en este campo, veáse la para
lización del Plan Director de 
Medio Ambiente.

“Mientras que el PP en este 
Plan no ha puesto ni una coma, 
en el Ayuntamiento las preo
cupaciones de su concejal son 
los escrementos de los perros, 
los estorninos o la problemá
tica con el jardinero”, comentó 
Pérez Pena.

Los ecologistas 
premian la mala 
conducta ambiental 
de José Borrell

La Asociación Ecologista de 
Defensa de la Naturaleza (AE- 
DENAT) ha concedido al ex
ministro de Obras Públicas, 
José Borrell, el premio “Ca
ballo de Atila 96” por la peor 
conducta individual que ha 
contribuido al deterioro del 
medio ambiente “debido a su 
empecinamiento en destrozar 
las Hoces del Cabriel”.

Por otro lado, el premio 
“Atila 96” ha sido otorgado al 
presidente de la República 
Francesa, Jacques Chirac, por 
las pruebas nucleares llevadas 
a cabo, según informó AEDE- 
NAT.

De las siete personas nomi
nadas a este premio, junto a 
los citados, se encuentran, 
entre otros, el propietario de 
la central nuclear de Zorita, 
Unión Fenosa, por la repara
ción de la tapa de la vasija 
del reactor y el alcalde de 
Madrid, José María Alvarez 
del Manzano, por manifestar 
que “la bicicleta no es un 
medio de transporte”.

Además, estaban nominados 
el ex-presidente de la Confe
deración Hidrográfica del Ebro 
y el ex-presidente de la Comu
nidad Foral de Navarra por sus 
actuaciones en la construcción 
del embalse de Itoiz, el alcalde 
de Marbella, Jesús Gil y Gil 
y el Ayuntamiento de Nerva 
(Huelva).

iSabe cuánto va a gastar en
gasolina durante todo un año?
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A propuesta de la Comisión del 0,7 se han repartido 27 millones entre ocho 0NG‘s

El Ayuntamiento cofinanciará 
ocho proyectos de desarrollo

lU denuncia el 
incumplimiento del 
Bando del Agua y 
de las actuaciones" 
que iba a acometen 
el Ayuntamiento

E.P.

La Comisión de Acción 
Social aprobó ayer los proyec
tos de desarrollo que se lle
varán a cabo en diferentes paí
ses del Tercer Mundo con ayu
da económica del Ayuntamien
to de Albacete.

En total son ocho los pro
yectos que han sido seleccio
nados por la Comisión del 0,7, 
tras haber sido discutidos y 
valorados por las ONG’s que 
forman parte de la misma, y 
el presupuesto total asciende 
a 27.542.917 pesetas.

De todos los proyectos pre
sentados se rechazó uno pre
sentado por la Asociación de 
Amigos del Pueblo Saharaui, 
por tratarse de un programa 
que se enmarca más dentro de 
la línea de Educación para el 
Desarrollo.

De esta forma, los proyectos 
que el Ayuntamiento financia
rá o cofinanciará son los 
siguientes:

- “Atención médica a 56 
aldeas diseminadas por las Sel
vas del Petén (Guatemala)”, 
presentado por Cáritas. La 
aportación municipal será de 
4.158.930 pesetas.

- “Compra de tres tractores 
y tees carromotos para reco
gida de basuras en el cono nor
te de Lima”, presentado por 
Manos Unidas. La aportación 
será de 4 millones.

- “Apoyo a la creación de 
un Hospital de infancia, no 
especializado, en Corn Island 
(Nicaragua). Presentado por 
Entrepueblos. El presupuesto 
del proyecto es de casi 56 
millones y la aportación del 
Ayuntamiento es de 3.796.632 
pesetas.

- “Instalación de una red de 
reservorios y sistemas de riego 
por aspersión en las parroquias 
de Olmedio y Ayora, cantón 
de Cayambe (Ecuador). Pre
sentado por Ayuda en Acción. 
El valor del proyecto es de 15 
millones de pesetas, de los cua
les, 5.598.575 pesetas serán
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El Ayuntamiento colaborará con casi 28 millones en proyectos de desarrollo en el Tercer Mundo.

aportadas por el Ayuntamien
to.

- “Suministro de Medica
mentos a Nicaragua”, de Far
macéuticos Mundi. Para este 
proyecto se han concedido 2 
millones de pesetas.

- “Vacaciones solidarias de 
niños bosnios refugiados”, de 
Acción Solidaria. El Ayunta
miento asume el coste total 
que asciende a 3.100.000 pese
tas.

- “Cofinanciación del Centro 
Médico de Hounde y campaña 
de vacunación contra la menin
gitis en el departamento de 
Hounde (Burkina Faso), de 
Medicus Mundi. La aportación 
municipal es de 2.518.780 
pesetas.

- “Ampliación centro de 
estudios: Madre María de La 
Roche en Las Cañitas (Repú
blica Dominicana), de Trópico. 
La aportación es de 2.370.000 
pesetas.

La FAVA exige el ingreso de 
^ las subvenciones asignadas

La Federación de 
Asociaciones de Vecinos ha 
denunciado los reiterados 
incumplimientos en materia 
presupuestaria del concejal de 
Participación Ciudadana, 
quien se comprometió a 
ingresar las subvenciones a las 
asociaciones de vecinos a 
finales del mes de abril, y 
todavía no lo ha hecho.

Pese a las excusas del 
concejal de que no es 
responsabilidad suya sino de 
los funcionarios de Tesorería, 
la mayoría de los barrios aún 
no han recibido la subvención 
que se les asignó.

“Esta situación está 
trayendo consigo la 
paralización de las actividades 
de los barrios y el 
endeudamiento de las 
asociaciones, ya que más de 
una debe seis meses de 
alquiler de local”.

La FAVA responsabiliza al 
concejal de esta situación y le 
exige que deje de prometer y 
que cumpla sus compromisos, 
ya que si en breve fecha no 
se ha solucionado el probé Ima 
estudiarán la adopción de 
medidas el próximo día 8 de 
junio, en el Consejo 
Interbarrios.

Ante la llegada del vera? 
y el aumento del consumo j 
agua que en esta época Á 
año tiene lugar, el Gruí 
municipal de Izquierda Uw 
denunció ayer el incump-, 
miento por parte del Ayuf- . 
miento del Bando del Agí .. J 
que el pasado mes de agoSi® 
dictó el alcalde.

Pese a que dicho Bando 
templaba la adopción de 
serie de medidas encanufl^^B 
a hacer un uso más racional 
del agua, en los casi diez 
transcurridos desde su 
cación aún no se ha ^r w 
nada para llevar a la prácl* ’ 
todo lo que se puso sobre 
papel.

En este sentido, el porta'? 
de Izquierda Unida, 
Eduardo Martínez Vak 
señaló que aunque este año* 
llovido y la situación de se<pi 
no es tan dramática come™ 
del pasado año, no se 
bajar la guardia siendo 
Ayuntamiento el primero 
debe predicar con el ejeR | ^

Martínez Valero reOT2^ 
que en el Bando el alcalde 8Í 
comprometía ha concretar □ | 
serie de actuaciones en lo^ 8 E 
primeros días de gobierno , «-o 
embargo, “ni en los ofi 
meros días, ni en los casi g.g

A modo de ejemplo, 
tavoz de IU señaló 
diferentes parques y 
se iba a instalar el rjeg^lgj 
goteo, elimiando el riego 
aspersión e inundación. „ ,á|

Se iba a realizar tambi^Mo 
control exhaustivo de l^ t * 2 4 
tes públicas, “cuando 
existen fuentes en la %|Í í 
que no tiene grifo de *=6'2

. v4lPor último, Martínez * „ o E 
se refirió a otra de las 3 j « 
clones con las que el A « 
tamiento iba a dar ejcw._ ¿^ c 
los ciudadanos y que cop | g i 
en “favorecer la utilizado X’Sn j 
plantas autóctonas en 19^„ ^-g "J 
ques, desechando la vioj^^^: j-^ £ 
y filosofía de que toda ‘ ।
verde es sinónimo de eeSf »§ §

Garrido urgirá al Ministerio 
el arreglo de la circunvalación

El alcalde manifestó ayer 
que en cuanto aterrice el nuevo 
responsable provincial de 
Obras Públicas lo primero que 
se le pedirá será que se agilicen 
las gestiones para que por par
te del Ministerio se lleve a 
cabo la cesión de la carretera 
de Circunvalación al Ayunta
miento.

Juan Garrido señaló que 
existe un proyecto en tomo a 
los 1.200 millones de pesetas 
para actuar en dicha carretera, 
que antes de ser cedida deberá 
ser acondicionada y arreglada

por el Ministerio.
Con respecto al capítulo de 

inversiones, el alcalde reiteró 
que aún no ha habido respues
ta por parte de la Junta ni 
al Plan de inversiones anual, 
ni tampoco al cuatrienal, que 
presentó el Ayuntamiento.

El alcalde añadió que para 
demostrar que la discrimina
ción de la Junta al Ayunta
miento es una realidad, en los 
próximos días presentará un 
estudio en el que se detallan 
las aportaciones que la Junta 
concedió al Ayuntamiento en 
años anteriores, destinadas a 
inversiones. El alcalde, Juan Garrido.

Campo de golf

Con respecto a este P_^.
el portavoz de IU saco 
ción las intenciones P^‘'^j 
manifiesto por el coneja 
Deportes, Alejandro Ba,^ 
de estudiar la construec^^, Io [. 
una cancha de inicial*

Martínez Valero md ^^^ 
esa idea siempre ha sid^ • 
zada por el Ayuntami'^^^^i 
ningún tipo de fisuras 
diferentes grupos L> 
que “Albacete no es 
y aquí no hay un clima J.^, 
para mantener en ^^t? |;j Inti 
óptimas unas instalac’ 
este tipo”. . jü^

El portavoz de 
que un campo de gon 
el mismo agua que na 
ción de 18.000 habitaa

M.C.D.2022
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' «5 puertas

• Motor de aleación ligera

?¿i

Grupo Volkswagen

Concesionario Oficial; TALLERES HERMANOS VALERO - Gabriel Ciscar, 36 - Albacete - Tel.: 21 51 40

PUBLICIDAD
krcoles, 5 
nio de 1996

’ B más grande de su 
categoría (3,8S x 1,64 m.)

• Opcionalmente: ABS, doble 
airbag y dirección asistida

»Calidad, seguridad y 
tecnología (Grupo Volkswagen)

• El de habitáculo más amplio 
(1,82X1,4001.)

N U V 0 S K 0 D

• Refuerzos laterales, frontales 
y posteriores

^Per ^5^^ •líes, el nuevo Ékoda Y descubrirá la mejor sorpresa,

Viene con gasolina para todo un año. No se su precio, ahora desde 1.135.000 ptas**. Llévese un gran

y venga a probarlo a un Concesionario $koda. coche y olvídese de la gasolina durante un año. Es gratis.

Gasolina

para todo un ano

M.C.D.2022
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La central afirma que los convenios firmados con el anterior Gobierno deben respetarse

ÜGT responderá a privatizaciones 
en el sector público del transporte

Las regiones de ^ 
montaña de Eur(f^ 
piden ayudas T 
diferenciadas pan 1. 
evitar la 
despoblación f

Miguel Angel CATALAN

El secretario general estatal 
de la Federación de Transpor
tes, José Javier Cubillo García, 
aseguró ayer que el sindicato 
mantiene una actitud firme 
pero prudente, aunque tampo
co estamos dispuestos a que 
dure eternamente, respecto al 
anuncio del Gobierno sobre un 
plan de privatizaciones de 
empresas públicas y que afec
taría a empresas del sector 
como Renfe, Etnacar, Iberia, 
Aviaco, FEVE, etc.

Cubillo recordó que con el 
anterior Gobierno se llegó a 
determinados acuerdos en la 
negociación colectiva en estas 
empresas que están en vigor 
por lo que tienen que respe
tarse y que en modo alguno 
se pueden modificar.

En este sentido aseguró que 
en el caso de que se plantee 
este incumplimiento la Fede
ración de Transportes de UGT 
responderá puntualmente, aña
diendo que el sindicato está 
dispuesto a negociar de acuer
do con las nuevas circunstan
cias políticas, pero no a que 
se cambien las condiciones de 
trabajo ni las condiciones de 
calidad de los servicios pres
tados de manera unilateral.

Pactos PP y CiU

Según el dirigente ugetista 
si las privatizaciones se mate
rializan en los términos anun
ciados por el PP “nos encon
traremos en el futuro con ser
vicios esenciales desasistidos al 
desproveerse del carácter

Cursos de verano en el campus de 
Albacete y en la localidad de Yeste

Miguel Angel CATALAN

Un total de 21 cursos de 
verano han sido programados 
por el vicerrectorado de Exten
sión Universitaria de la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha.

De este total de cursos, cua
tro de ellos se impartirán en 
el campus albaceteño, mientras 
que dos: “Incendios forestales: 
Por qué, impactos y perspec
tivas ante el gran incendio” y 
“Residuos sólidos y líquidos” 
se celebrarán en la localidad 
de Yeste.

Los cursos de verano en el 
campus albaceteño abarcan 
temas diversos como la eco
nomía, la informática o el 
derecho.

De esta forma el primer cur
so se celebrará durante los días 
26, 27 y 28 de junio, bajo el 
título “¿Pueden las pequeñas 
y medianas empresas compe-

A la derecha, José Javier Cubillo García, secretario general estatal de UGT. JESUS MORENO

social que tienen las empresas 
públicas.

Por otra parte Cubillo mani
festó la preocupación sobre las 
transferencias de la Adminis
tración Central a algunas auto
nomías como Cataluña, como 
fruto del pacto alcanzado entre 
el PP y CiU para el voto de 
investidura de Aznar en tema 
como la gestión de puertos que 
puede provocar una discrina- 
ción laboral entre los traba
jadores atendiendo a su ubi
cación y a un efecto de des
localización industrial respecto

tir?”.
“Balance de los diez años 

de integración de España en 
la Unión Europea. Política 
regional, políticas comunes y 
Unión Económica y Moneta
ria”, es el segundo de los cur
sos de verano programado para 
los días 3, 4 y 5 del mes de 
julio.

Informática y derecho

“Los computadores parale
los y evaluación de prestacio
nes” tendrá lugar los días 8, 
9 y 10 de julio y el programa 
en el campus albaceteño se 
cerrará con el curso dedicado 
al derecho bajo el título: “Lu
ces y sombras del nuevo Códi
go Penal”, a celebrar los días 
15, 16 y 17 de julio.

En cuanto a la programación 
prevista en Yeste, el curso 
sobre los incendios forestales 
se desarrollará durante los días 

a los puertos marítimos que 
funcionan en otras comunida
des autómomas.

Crítica a Renfe

Por otra parte preguntado 
por la privatización del servicio 
de paquetería de Renfe que 
se llevará a cabo el próximo 
día 1, el secretario general 
estatal del transporte de UGT, 
aseguró que esta decisión se 
debe únicamente a la mala ges
tión que ha realizado la pre
sidenta de la compañía, Mercé

Del total de 21 cursos, seis de ellos se impartirán en Albacete.

22, 23 y 24 de julio y el relativo 
a residuos sólidos y líquidos 
se impartirá durante los días 
23, 24 y 25 de julio, cerrándose

Sala.
Cubillo afirmó que el nego

cio de paquetería es un servicio 
próspero si se lleva con cri
terios profesionales, pero en 
este tema culpó de falta de 
responsabilidad a los directivos 
de Renfe.

Por otra parte el dirigente 
ugetista negó que en estos 
momentos se pueda privatizar 
Renfe ya que requeriría ade
más del estatuto jurídico de la 
compañía, la modificación de 
la actual normativa sobre 
transportes. 

con él la oferta de cursos de 
verano de la Universidad de 
Castilla-La Mancha en Alba
cete.

Las regiones de montáis 
varios países de Europa? 
pedido en Vitoria una pT' p 
de ayudas diferenciada ■ Esp 
evitar el despoblamientlDur 
estas zonas. ,^so

La capital alavesa ba|t^ 
gido la reunión de la 
ción europea de autori(?del 
políticas de regiones delira! 
taña (AEM), en la quei^t^ 
participado más de cuai|J®tK 
representantes de varios pí “ I 
del continente y numef^^u 
regiones españolas.

Esta asociación tiene su! ^,^^ 
en Estrasburgo.

Presencia manchega

Al encuentro han

de ( 

tabi 
don 

L^l^m 
ací(36. 

miembros de asociacionír(35 
montaña de Italia, Ft^ ^g 
Lérida, Gerona, Hü^i Ma 
Sobrarbe, Navarra, Guipá^il 
Cantabria, La Rioja, fcG5' 
lía-La Mancha, Tenerife Í 
Canaria, Vizcaya y Alavajidrg

Eduardo Mantinengo, fr 
dente de la Asociación” 
pea de Montaña y de ^^ki^p 
Nacional de Municipi^P^^ 8 
Montaña de Italia, u^'T^jj 
rueda de prensa que iu^s^ú,^^ 
cipales problemas a ^^^^T'pap 
enfrentan estas zonas 4 pj^. 
despoblación.

La presencia humana,! sitú 
Mantinengo, es funda!” ^^^ 

el « tespara conservar ei tes 
ambiente y para per®*j con 
acceso de población ui^-ieur 
zonas rurales, es decir, d . dor 
mo, “porque sin de 
autóctona no podrá ’' se ] 
población de fuera que ^ de 

doral campo”.

Políticas de apoyo

Por ello han P®^’^S 
política específica de ar 
estas zonas de monta”^ 
sólo económica, sino 
manera que se atiene 
necesidades (de escuela^^ 
tarias...) de la poblad*' 
estas regiones para Jg” 
calidad de vida a las 
urbanas.

El político italiano 
que los agricultores no' 
vivir sólo de subvencioa^* 
que su principal fa^ 
ingresos debe ser sus P 
productos.

“No podemos con^P^ 
cantidad, por lo que 
orientamos hacia la 
pero para ello necesita ^ 

.esa calidad sea recon 
también pagada en 
vale”, subrayó.

En la reunión se 
bado el plan de trabaj 
AEM para este año y 
se ha analizado la ean 
pea de regiones de 
promovida por 1 
Europea de Mon 
tada por el Consej

añe 
ejei 
de

esp 
con 
^0, 
el 
’uii

sp

M.C.D.2022
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^^^oy se celebra el Día Nacional del Donante

Xa región, a la cola en 
fonación de órganos

•ntair LT

La Cámara edita el tercer 
número de “Nueva Epoca”

^^-^ ^^ celebra en toda 
• fiS^P^^^ el Día Nacional del 
en 4 Donante, organizado por la 

Asociación para la Lucha con- 
^^lÍM^^ ^r'fermedades de Riñón 

colaboración 
toril? oe la Organización Nacional de 
de í trasplantes (ONT). El lema de 
qud esta edición, con el que se pre- 
cualfende hacer un llamamiento a 
os p| población en favor de las 
JH’^’Í «pP^^’ones de órganos, será

^nsa en ti, hazte donante”.
^ °í comunidades autóno

mas, la mayor tasa de donación
^^ registra en Can

tona, con una media de 42,3 
sonantes por millón de habi- 

acuá??’ del País Vasco 
i<*^)‘u'^)

™ra mas baja se

E’^fremadura (16,2). 
óreann^^^ ^^^^ ‘í® donación de 
Se Castilla-La Mancha 

®" P^rte en que 
1^ f por ''^^os las donaciones 
^i rePÍ(Sn^^^ ^^ personas de la 

í ®“ Madrid,
- en esa comu- 

donde están 
^^Bara 11 ^^didos los sistemas 
’ “1 a^^ ’ «^ >“ tfas- 

fe/

‘IttS'íl ’̂ y» se 
luirías dona • ^^^eza mundial de 
">« Wr ¿T^’ 27 donan- 

habitantes, 
^^Plica la media 

ol’Tbe millón, a pesar
‘ produce unT3?

' de neoaf ^^ por ciento 
rlonación^ familiares a la 
®l^o deian ^^^^ causa cada 
®j^rnpl¿ practicarse, por 
^^ riñón ^^^ritos trasplantes 

El 
organizativo

^«> y "^^"^" del mun- 
daíl ®1 Único ^n^' ^^^ España sea 

#^ido ^^^ 5oe ha conse-

tj3)¿ ^^^ ®” nuestros

do

Castilla-La Mancha está a la cola en donación de órganos.

hospitales se practique el 12 
por ciento de los trasplantes 
de hígado de todo el mundo 
y que se solucionen más del 
80 por ciento de las situaciones 
de urgencia hepáticas o car
diacas, según datos de la ONT.

El año pasado se donaron 
en España 2.062 riñones, 831 
hígados, 319 corazones y 72 
pulmones, lo que se derivó en 
1.800 trasplantes de riñón, 698 
de hígado, 278 de corazón y 
45 de pulmón.

Además, en España han ido 
creciendo las donaciones mul
tiorgánicas. Así, mientras este 
tipo de extacciones a donantes 
en 1989 suponían el 30 por 
ciento del total, el pasado año 
el porcentaje se situaba ya en 
el 83,4 por ciento.

Debido a esta alta tasa de 
donaciones registrada en nues
tro país, España también 
exporta órganos a otros países 
de Europa, principalmente 
corazones y riñones. Unica
mente recibió más hígados de 
los que intercambió con otros 
países.

Mientras España se sitúa en 
27 donantes por millón de 
habitantes, ningún país de 
nuestro entorno supera los 20 
donantes.

Sanidad ayudará 
a la primera casa 
de acogida de 
enfermos de Sida

La Consejería de Sani
dad colaborará con 15 
millones de pesetas en la 
primera Casa de Acogida de 
Enfermos Terminales de 
SIDA de la región, que 
comenzará a funcionar el 
próximo 1 de julio en la 
localidad toledana de Villa- 
cañas.

Así lo manifestó el pre
sidente del Comité Ciuda
dano Antisida de Casti
lla-La Mancha, Juan Anto
nio Catalán, quien ayer se 
reunió con el director gene
ral de Salud Pública, Rafael 
Peñalver, y con los direc
tores de los Planes Regio
nales sobre Drogas y SIDA, 
José Luis López y Juan 
Atenza, respectivamente, 
para establecer las bases de 
un convenio de colabora
ción.

La Cámara Oficial de 
Comercio e Industria de Alba
cete ha editado un nuevo 
número de su publicación men
sual “Nueva Epoca”, en el que 
se incluye una amplia entre
vista al presidente de la Junta 
de Castilla-La Mancha, Jose 
Bono, en la que afirma que 
“en torno a las Cámaras de 
Comercio ha girado siempre 
todo el tejido empresarial de 
las provincias”. En opinión del 
presidente regional “las Cáma
ras de Comercio no sólo son 
útiles y necesarias, sino que 
resultan imprescindibles para 
el desarrollo de nuestra eco
nomía. Nadie puede despreciar 
los efectos positivos que han 
tenido como elemento verte
brador de nuestro tejido 
empresarial. Responden unos 
intereses legítimos y semipú
blicos con los que debemos 
seguir colaborando. La proxi
midad de estas instituciones a 
sus asociados y a los problemas 
que se les presentan hacen que 
tengan el conocimiento nece
sario para saber por dónde 
deben ir las soluciones y cómo 
dinamizar el mercado”.

La revista también destaca 
en portada el homenaje que 
la Cámara Oficial de Comercio 
e Industria de Albacete ha ren
dido a José Martínez Jiménez, 
presidente del Tribunal Supe-

En un mes se dará respuesta a las 
peticiones de ayudas del Leader II

Las direcciones generales de 
las diferentes consejerías que 
tienen implicación en el pro
grama de desarrollo Joca! Lea
der II intentarán responder a 
las solicitudes de ayudas de las 
comarcas participantes en 
menos de un mes, según acor
daron ayer tras reunirse en 
Toledo.

Aprobar expedientes

Tras aprobar el expediente 
de solicitud de subvención, el 
siguiente paso lo tendrá que 
dar la Dirección General

riel

todo el 
eff^Mfesáriitl

Portada del nuevo número.

rior de Justicia de Castilla-La 
Mancha.

En la sección “Quién es 
quién” se presenta al empre
sario Juan Martínez Martínez, 
que proviene del sector del 
transporte y ho en día es uno 
de los más destacados empre
sarios de la automoción, debi
do a la concesión para Alba
cete y Murcia de Volvo.

Las habituales secciones de 
Economía y Comercio Exterior 
continúan el análisis de los 
datos económicos de la pro
vincia y los proyectos inmedia
tos de la Cámara en el terreno 
del comercio exterior. 

correspondiente, que lo remi
tirá al Centro de Desarrollo 
de la comarca solicitante.

Será en este Centro donde 
se decidirá el resto de las ayu
das que recibirá la iniciativa 
por parte de la Consejería de 
Agricultura y Medio Ambien
te, la Administración central y 
la Unión Europea.

En dicha reunión se trató 
además, según el director 
general de Producción Agraria, 
José Antonio Castellanos, la 
manera de agilizar el funcio
namiento del programa Leader 
y la coordinación del mismo 
entre las distintas direcciones 
generales.

FOTOGRAFIA

★ Fotografías 1® Comunión
'*- Reportajes de Bodas
'*- Fotografía Industrial
*' Decoración
'<- Carnets Instantáneos
★ Reproducciones de fotografías antiguas
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Orsanizado por la asociación de vecinos con motivo de las fiestas del barrio

Convocado el Certamen de
Poesía Popular San Pablo

El sábado, entríf 
de premios en tr 
Ateneo del III * 
concurso literal 
“Alcandora” 1

LT

Con motivo de ias 
del barrio San Pablo, 
ciación de vecinos ha 

Fiestas 
la aso- 
convo-

cado el II Certamen de Poesía 
Popular al que podrán presen
tarse todos los residentes en 
Albacete mayores de 14 años 
de edad.

Los trabajos deberán ser 
inéditos, con una extensión 
máxima de 150 versos, meca
nografiados a doble espacio, 
con tema y estilo libre.

La presentación de las poe
sías se realizará en un sobre 
cerrado, sin firma y figurando 
en el anverso el lema, inclu
yendo otro sobre con el nom
bre, dirección y teléfono del 
participante en el que también 
figurará en el anverso el lema.

El plazo de entrega de los 
trabajos, que deberán dirigirse 
a la sede de la asociación de 
vecinos finalizará el próximo 
20 de junio.

El certamen se celebrará el 
próximo día 28 a las 7,30 de 
la tarde en el salón de actos 
de la asociación y los parti
cipantes deberán leer sus tra
bajos, según orden fijado pre-

El fallo se dará a conocer durante la verbena popular del día 30.

i R

viamente por sorteo.
El II Certamen de Poesía 

Popular convocado por la aso
ciación de vecinos del Barrio 
San Pablo está dotado de: pri

mer premio (placa conmemo
rativa y quince mil pesetas) y 
segundo premio (placa conme
morativa y diez mil pesetas).

A todos los participantes se

■ a

les entregará un diploma acre
ditativo de su participación.

El fallo del jurado será dado 
a conocer en la verbena del 
día 30 de junio.

El próximo sábado 
junio, a las 12 de la nw 
en el Ateneo de Alba» 
procederá al acto de w 
de los galardones del IH 
curso literario “Aleando»

El primer premio 
ciones recayó en el w 
albacetense Gonzalo 
Simarro, por su cuentos 
tolera”, siendo el según® 
mió para el trabajo titulS 
empleo”, firmado por W 
José Ríos Fernández, dS 
Ciras (Cádiz).

En la modalidad deS 
resultaron premiados 
tas Feliciano Ramos N8 
de Montoro (Córdoba® 
lleva por título “EscaS 
posible”, con el primer B 
y “Compañero del aíro® 
que es autora Eumeh® 
Vaca, de Valladolid.

La participación dea 
fue de 76 trabajos efl 
y 67 poemas, siendo o 
mados por el jurado P 
ajustarse a las bases i^ 
de 10 trabajos.

El certamen ha sido 
cado por la Agrupado* 
tural “Alcandora”.

Guía

E^OSICIO^

* Exposición de fotografía de Sebastián Bellón 
“El paisaje de las Lagunas”.

- A partir del 5 de junio en el Museo Municipal 
de Albacete.

* Exposición de óleos de José García Prieto.
- Del 24 de mayo al 8 de junio en el Obra 

Social y Cultural de la Caja de Castilla-La Mancha 
(San José de Calasanz s/n). Esta muestra podrá 
visitarse de lunes a sábado en horario de 18 a 
21 horas.

* Exposición “Popeye en Pompeya” de Rafael 
Armengol.

- Del 24 de mayo al 15 de junio en el Centro 
Cultural La Asunción.

* Exposición de collages de Angel González de 
la Aleja.

- Del 21 de mayo al 6 de junio en la Sala 
Cultural de Caja España, sita en la calle Gaona, 
24. El horario de visita de esta muestra es de 
18:30 a 20:30 horas, de lunes a viernes.

* Exposición colectiva de pintura en la Galería 
“Bellas Artes Alba”, calle Zapateros, 7.

- Del 29 de mayo al 28 de junio. El horario 
de visita es de 10 a 14 horas y de 18 a 21 horas. 
Sábados tarde cerrado.

Participan: Juan Amo, Godofredo Jiménez, 
Miguel Cano, Antonio Argudo, Margarita Pérez, 
José Cano, Juan Landete, Alfonso Gallego, Paco 
Rodríguez, Juanjo Jiménez, Rosario Felipe, Agustín 
Lozano, José María Valero, J. Felipe Coy, F. Del
gado Romero y Juan Miguel Rodríguez.

* Exposición de Isabel Cuesta.
- Del 28 de mayo al 10 de junio en el hall 

del Auditorio Municipal. El horario de visita de 
6 a 9 tarde (excepto festivos).

* Exposición de pintura de Rita Garteiz a bene
ficio del Cotolengo.

- Del 1 al 15 de junio en el Ateneo de Albacete. 
El horario de visita de la muestra es de 7 a 

9 de la tarde, incluidos los festivos.
* Exposición de dibujos del artista almanseño 

Paulino Ruano, ganador, entre otros, del Premio 

Penagos de Dibujo en el 89.
- Del 6 al 27 de junio en el Museo de Albacete. 

Esta muestra cuenta con el patrocinio de la Junta 
y está compuesta por 75 obras en color y en blanco 
y negro.

MUSICA

* Conciertos de la Banda Municipal de Música 
bajo la dirección de Manuel Calero García.

- Día 6 de junio. Concierto de primavera, a 
las 20:30 horas, en el Templete del Parque Abelardo 
Sánchez.

- Día 24 de junio. Concierto de San Juan “La 
zarzuela y el pasadoble”, a las 12:00 horas, en 
los Jardinillos de la Feria.

* XIV Ciclo de conciertos en el Organo Histórico 
de Liétor en la Iglesia Parroquial de Santiago 
Apóstol.

De entrada libre dará comienzo a las 20:00 horas, 
y está organizado por Cultural Albacete.

- 8 de junio. José Luis González Uriol.
* Presentación de la Orquesta Infantil del Con

servatorio Profesional de Música del Ministerio de 
Educación y Ciencia.

- Día 6 de junio, a las 19:30 horas, en el Paraninfo 
del campus albaceteño.

CONFERENCIA

* Curso “La gastronomía castellano-manchega. 
Patrimonio Cultural” organizado por el Ayunta
miento de Villarrobledo, Asociación castella
no-manchega de Sociología y Universidd de Cas
tilla-La Mancha, bajo el patrocinio de La Junta 
y el Fondo Social Europeo.

- Días 10 y 11 de junio en el Ayuntamiento 
de Villarrobledo.

CERTALEI^

* XII Certamen Internacional de Poesía y Cuen
to “Barcarola”, organizado por la Concejalía de 
Cultura del Ayuntamiento de Albacete.

- Se establece un premio de 500.000 P^ 
para la modalidad de poesía, y un prei®® 
200.000 pesetas y dos accésits de 60.000 Pi
cada uno, para la de cuento.

Al premio de poesía podrán optar todos 
escritores que lo deseen, con libros esentos 
lengua castellana, que no excedan de 1.000 *^‘ 
ni sean inferiores a los 600. Los trabajos so 1 
sentarán bajo seudónimo. Al premio de la 
lidad de cuento podrán concurrir todos 
tores que lo deseen, presentando relatos iny 
escritos en castellano, que no sobrepasen * 
folios. Al igual que en la modalidad antena 
trabajos se presentarán bajo seudónimo.

Tanto en uno como en otro caso, la 
será libre. Los trabajos habrán de envia^^^, 
triplicado al apartado de correos 530 de AlP 
código postal 02080, indicando en el sobr^^^ 
el XII Certamen Internacional de Poesía y y^^ 
“Barcarola”. El plazo de admisión de o^'L 
concluye el día 10 de junio de 1996. La^ v 
de los premios tendrá lugar el día 21 
en el Ayuntamiento. ,

El jurado estará presidido por el alcald^^^., 
cejal en quien delegue, y compuesto por: un . 
como vocal de honor, dos miembros de la co 
de Cultura del Ayuntamiento, dos miem^’^ 
Consejo de dirección de la revista BarcafO : 
miembros del equipo de redacción de < 
revista, ganador o ganadores de certámen^ 
riores y un crítico de reconocido prestigio-

de
y Cultura.

- De lunes a viernes, en horario

* Punto de Información Cultural (Pí^^^i® 
Junta de Comunidades. Consejería de ^^ B

INFORMAIQPLCULTURAL

horas. Teléfono: 23-84-54. ¿ ^J
En la Biblioteca Pública del Estado, 

de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 348454-0,1
* El Centro Coordinador Provincial 

tecas cuenta con las siguientes líneas: 52^ 
léfono) y 522965 (fax).

M.C.D.2022
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Inductores del miedo
L

a fiesta de despedida resultó alegre 
y entrañable. Todos se disputaban 
el bolígrafo para estampar su 

nombre en el dorso de una gran foto 
del grupo. Muchos dejarían Albacete 
para seguir su lucha particular en otras 
ciudades. Otros estaban citados a la mis
ma hora y lugar, cada noche de sábado, 
para caminar en grupo por La Zona, 
charlar y cambiar las infinitas impresiones 
personales que emanan de cada bisoño 
corazón. Laura no podía reprimir un lige
ro goteo de un lagrimal carga’do de tris
teza. Miguel recopilaba autógrafos en una 
camiseta conmemorativa que no pensaba 
lavar. Raquel repartía besos a diestro 
y siniestro para despedirse de sus com
pañeros, por si no encontrara otra oca
sión posterior. Algunos padres contem
plaban escenas de otro tiempo, imágenes 
impresas en fotografías de blanco y negro, 
a las que daban la importancia merecida, 
mucho más de lo que sus hijos podían 
valorar. Los profesores no podían disi
mular un guiño de melancolía. En defi
nitiva, esos chavales, habían pasado cua
tro largos cursos entre sus 
mismas paredes, compar
tiendo dificultades o com
pitiendo en algunos aspec
tos imprescindibles. Algu
no que otro, por encima 
de lo que pudieran haber 
hecho los padres, eran los 
auténticos artífices de una 
sólida y bien estructurada 
personalidad, a prueba de 
los seguros golpes que lle
garán a sufrir en adelante. 
Jaime y Paula cogían sus 
manos limpias cargadas de 
amor labrado en tantos 
años de pupitre a medias. En sus ojos 
rubricaban un contrato eterno que nació 
vestido de uniforme de medio metro. La 
despedida se apagaba entre saludos de 
hasta pronto porque quedaba un período 
de concentración especial, el último 
esfuerzo para no terminar nada, sino, 
todo lo contrario, un sprint para comen
zarlo todo.

Manolo quedó con los amigos en la 
calle Concepción. Subió a casa para guar
dar la camiseta y la fotografía colectiva 
plagada de firmas, se dio un acicalado 
superficial, y cogió dinero para sus gas- 
tillos. En el grupo aguardaba Cristina, 
uno de sus objetivos en la vida, aparte 
del profesional, que trataba de alcanzar 
desde la Navidad, aunque con limitadas 
posibilidades de éxito. Caminando por 
el Parque Lineal llegó junto a la Fuente 
de las Ranas. La penumbra dejaba paso 
a unos rayos de luz artificial que buscaban 
el destino entre las hojas de unas acacias 
ciegas. Un chico se cruzó en su camino 
para pedirle un cigarro. Manolo no fuma- 

y así se lo hizo saber al desconocido. 
Del césped salieron otros tres más, uno 

1 cuales le exigió la entrega de todo 
el dinero que llevara. Sus músculos que- 

aron paralizados por el miedo. El más 
grande le dio un empujón para que reac

cionara y sacara del bolsillo sus caudales. 
No fue capaz de articular el codo, y otro 
de sus interlocutores buscó entre la ropa 
para obtener una simple moneda de cien 
pesetas. Una bofetada le hizo reaccionar 
con rabia e impotencia ante una situación 
desigual. Otro le dio una patada en la 
pierna como despedida. El cuarto se limi
tó a escupirle en el zapato reluciente 
de betún marrón. Se quedó solo y se 
sentó en el bordillo del césped para recu
perar el aliento. Jamás había sentido algo 
parecido. Miró en su calcetín para con
trolar el escondite porque, afortunada
mente, tenía la buena costumbre de guar
dar los billetes junto al tobillo. Al menos, 
esa vez, su estrategia había dado resul
tado y el dinero quedó para su disfrute.

La cara de sus cuatro atracadores no 
la olvidaría jamás. Era la primera vez 
que sentía la impotencia del más débil, 
frente a una agresión injusta camuflada 
de soledad. Trataba de volver a la nor
malidad caminando despacio, desentume
ciendo los brazos y, sobre todo, las pier
nas, que no podía impedir su movimiento 

La cara de sus cuatro atracadores no 
la olvidará jamás. Era la primera vez 
que sentía la impotencia del más débil, 
frente a una agresión injusta camuflada 
de soledad. Trató de volver a la 
normalidad caminando despacio...

incontrolado. Cuando llegó al punto de 
reunión, los amigos le preguntaron por 
su aspecto. Manolo trató de disimular 
pero, por lo visto, su cara era el reflejo 
exacto de un pánico mal escondido. Entre 
trago y trago de agua sin gas, contó los 
pormenores del maldito encuentro en la 
Fuente. Las palabras de Cristina, calmán
dolo, eran un signo evidente de que había 
merecido la pena ser la víctima inocente 
para ser el punto de atención de su chica 
en secreto. Alguien comentó la necesidad 
de denunciar el hecho en la Comisaría. 
Manolo manifestaba sus dudas. En defi
nitiva, solamente le habían quitado cien 
pesetas de nada. Jesús era partidario de 
dejar las cosas así. No era conveniente 
volver a cruzarse en el camino de esos 
desalmados. Si denunciaba podía sufrir 
las consecuencias más graves de seguras 
represalias. Ya no podría salir tranquilo 
a la calle porque, en el menor descuido, 
le podía agredir con saña. Cristina demos
traba otro talante mas sereno y congruen
te porque, a la postre, siempre podría 
cruzarse con ese grupo y volver a recibir 
sus amenazas y golpes. El hecho de no 
denunciar el robo no suponía librarse 
de sus encuentros a solas en cualquier 
recodo de la calle. Era mejor dar cuenta 
a la Policía con todas las consecuencias.

El ser o no libre para moverse era un 
asunto distinto a la respuesta legal que 
hay que dar a este tipo de delitos. Las 
represalias son fruto de la imaginación 
más cinematográfica y no la respuesta 
normal a cada denuncia que las víctimas 
hacen frente a las agresiones injusta que 
padecen. Ramiro daba argumentos en 
contra porque era mejor dejar pasar la 
cosa y evitar el mareo de Comisaría, Juz
gados, juicios, familias en el hall, miradas 
inquisidoras, molestias en días y horas 
completamente inoportunas, desplaza
mientos imprevistos, indirectas, suspen
siones y mas viajes, juicio oral, y tanta 
lata para un asunto de nada.

La noche no fue agradable. El tema 
de conversación quedó fijado de tal mane
ra en su atraco, que no les dejó divertirse. 
Varios requerimientos de atención, con
suelo y cariño, dieron el resultado ape
tecido con una Cristina atenta, cariñosa, 
que no lo dejó ni un minuto. De todo 
lo malo que aquéllos traidores le habían 
hecho pasar, sacó un retallo de futuro 
entre las palabras calurosas de su com

pañera, que cogía su mano 
para preguntarle cómo se 
encontraba.

Sobre las dos, se cruzó 
con una pareja de Policías. 
Pasó de largo dudando si 
comunicar lo sucedido. Dos 
paseos por la calle Tinte 
sirvieron para decidirse. 
Cristina le dio ánimos y se 
acercó a los policías para 
contar su atraco. Descrip
ciones perfectas, aportaban 
hasta el menor detalle del 
grupo, sobre todo del más 
corpulento. Para los dos 

agentes no había duda de la identidad 
de los sirleros, conocidos amigos de bie
nes ajenos, acostumbrados a satisfacer sus 
necesidades con el dinero de los demás, 
requerido o exigido convenientemente 
aderezado de intimidación, entre paredes 
o ramas solitarias y anónimas. Manolo 
se sintió liberado tras manifestar los 
hechos en la Comisaría. No tenía inten
ción de asustar a sus padres, al menos 
esa noche.

Cuando se enteraron en casa, la madre 
se asustó. Su hijo debió dejar las cosas 
así. No era bueno verse la cara con los 
ladrones porque era mala gente y podían 
vengarse. A media mañana ya estaban 
detenidos y reconocidos en rueda. El ates
tado estaba finalizando con absoluta niti
dez en los indicios adecuados para una 
segura condena. Pasarán varios meses de 
visitas al Juzgado. Se suspenderá el juicio 
alguna que otra vez. Llegará el gran día 
para mostrar su talla personal. Su libertad 
se reclama de ese modo. No es bueno 
dejar libres a los que asaltan a chavales 
tímidos e indefensos. Estos son los que 
deben buscar el apoyo de la Ley. La 
pasividad de la víctima conduce al favo
recimiento del delito mostrándose capa
ces de soportarlo en silencio para evitar 
el mal llamado mareo del procedimiento.
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 La Asociación de Cofradías, que ha 

saldado con superávit el ejercicio 
económico de este año, elegirá 
nuevo presidente el próximo 27 de 
junio HELLIN

El ejercicio económico de este año se ha cerrado con superávit >

La Asociación de Cofradía!
trí 
he 

elegirá nuevo presidente i

El Pleno de la Asociación de Cofradías ha pro
cedido a convocar elecciones para elegir al nuevo 
presidente del colectivo, que tras el periodo de 
presentación de candidaturas será nominado el 
27 de este mes. Tras analizar la pasada Semana 
Santa fueron aprobadas las cuentas del ejercicio 

económico, que en esta ocasión arrojan un 
importante superávit, lo que permitirá afrontar 
la próxima campana sin apuros económicps.Ter- 
minada la sesión ordinaria dio comienzo el Pleno 
dedicado a las próximas elecciones, aprobándose 
por parte de la asamblea el correspondiente

período electoral por el que se regirán ¡as^^^ 
mas. Como novedad más importante de |^ 
período electoral hay que resaltar que la ’^-q 
ción para la elección del presidente se realiH^^ 
por primera vez en la propia sede de tó ^üc 

ciación de Hermandades. In

Angel ROMERO GARCIA

La Asociación de Cofradías 
y Hermandades celebró el 
pasado lunes dos sesiones ple
narias con un importante tema
rio de asuntos a tratar. En la 
primera convocatoria se pro
cedió a realizar un análisis de 
los pasados desfiles procesio
nales, mostrandose en líneas 
generales satisfacción por 
como se habían desarrollado 
los mismos, aspecto que fue 
resaltado por Angel Valverde, 
encargado de la comisión de 
organización de procesiones 
quien valoró positivamente 
estas actividades.

En este sentido también por 
parte de los asistentes se expu
sieron algunas iniciativas des
tinadas a poder mejorar el 
apartado procesional de cara 
al futuro.

Otro aspecto importante de 
la sesión fue el cierre del ejer
cicio económico de este año, 
que se termina con un impor
tante superávit cifrado en más 
de dos millones setecientas mil 
pesetas, que se ha logrado a 
través del ajuste económico 
planteado por la junta directiva 
que ha estado actuando en fun
ciones, las subvenciones pro
venientes del Ayuntamiento 
hellinero y la Diputación Pro
vincial de Albacete, la venta 
en su totalidad de la revista 
“Redoble”, el ahorro en algu
nas partidas presupuestarias, 
donativos, etc.

Fondo de ayuda a las 
hermandades

Este remanente económico 
permitirá a la nueva junta 
directiva que salga tras las 
próximas elecciones iniciar su 
periodo legislativo con un 
importante desahogo económi
co, a la vez que produce en 
los salientes la satisfacción de 
haber cumplido en forma satis
factoria la misión de gestionar 
la Asociación de Cofradías que 
les fue encomendada por el 
Pleno el pasado mes de enero, 
tras el fallecimiento del ante
rior presidente.

Por otra parte, el superávit 
servirá para llevar a cabo pro-
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La votación para la elección del presidente se realizará en los locales de la Asociación de Hermandades.

yectos importantes para la 
Asociación de cara al futuro. 
En este sentido se aprobó por 
unanimidad la creación de un 
fondo especial que servirá para 
atender los posibles problemas 
que en un momento determi
nado puedan afectar a la ima
ginería local y no puedan ser 
atendidos económicamente por 
las hermandades. Un ejemplo 
de esta situación se ha dado 
ya este año con la imágen de 
la Santa Cruz, que tras la fina
lización de la Semana Santa 
ha necesitado una importante 
restauración, ya finalizada, 
debido a una enfermedad de 
la madera con la que estaba 
construida. Ante el importante 
presupuesto de la restauración, 
el Pleno aprobó que se ayude 
a la hermandad afectada, a la 
que se le hará entregada de 
una cantidad que le permitirá 
afrontar estos gastos extraor
dinarios.

Terminada la sesión ordina

ria dió comienzo el Pleno dedi-
cado a las próximas elecciones, 
aprobandose por parte de la 
asamblea el correspondiente 
periodo electoral por el que 
se regirán las mismas, que con
templa los siguientes aparta
dos: podrá optar a la presi
dencia de la Asociación cual
quier persona residente en 
Hellín. Las candidaturas se 
remitirán en mano al domicilio 
social de la Asociación, calle 
Benito Toboso, 47, durante los 
días comprendidos entre el 10 
y el 13 del presente mes, en 
horario de ocho a nueve de 
la tarde. Posteriormente se 
procederá a su apertura el día 
13, a las nueve y cuarto de 
la tarde, estableciendose a par
tir de ese momento un período 
para la presentación de posi
bles impugnaciones, que fina
lizará el día 17, momento en 
que se proclamarán oficial
mente.

La elección se realizará í^ L 
la sede de la asociación '

AíB25!!*<i

Como novedad más importante de este período ®. 
para elegir al nuevo presidente de la Asociación de , 
hay que resaltar que la votación para la elección del pf^^ 
que debe contar con el voto favorable de la mitad 
de los integrantes del Pleno que estén presentes en j 
se realizará por primera vez en la propia sede de la As 
de Hermandades.

La votación para la elección de presidente de la 
se ha efectuado en anteriores ocasiones en el salón d® L 
del Ayuntamiento hellinero, sin embargo de cara a las P^^;- 
del día 27, por parte de algunos miembros de 13 
plenaria reunida se propuso que este acto tuviese 
el propio domicilio social de la Asociación de Co^ 
Hermandades. ^fi;-

Este aspecto que fue refrendado por votación i^^- 
de la indicada asamblea. . *
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El PP satisfecho de^ue siga el trabajo 
que emprendieron en seguridad

A.ROMERO

H El Partido Popular ha mos
trado su satisfacción por el 
hecho de que, según manifies
tan, los nuevos gobernantes 
municipales continúen una 
línea de actuación similar a la 
emprendida hace unos meses 
por el entonces responsable de 
la seguridad ciudadana, Anto
nio Callejas.

1 En la información facilitada 
jal respecto comentan; “Ha 
ijCausado indudable alegría en 
uel seno del anterior equipo de 
uGobiemo municipal la primera 
rtoma de contacto con la rea- 
‘ lidad del flamante concejal de 
^terior, Sr. Herrero, con la 
Hconplejidad de problemáticas 
T que en materia de inseguridad 
l ciudadana padece la población 

hellinera. Profunda satisfac- 
l ción supone que aquella ini

ciativa tan maltrada en su 
| momento por el actual respon- 
j sable de este área, lo que se 

denominó “Plan de Vigilancia
1 y Prevención Nocturna de la 
í policía Local”, esté siendo 

objeto de atención por los 
1 actuales gestores, ya que a 
1 tenor de recientes informacio- 
, ^?s aparecidas, todo parece 

(?^'^?^ fl'^® se está siguiendo 
1^ pie juntillas” todas y cada 
una de las actuaciones que tan
to el anterior concejal de Segu
ndad Ciudadana, como el pro
pio alcalde de Hellín, José 
María Barcina, llevaron a la 
práctica desde su toma de 
posesión hasta el mismo ins- 
^nte de su “pactada desfenes- 
tración” al frente del Ayunta- 

»ni lento hellinero. Causa cuan-

Antonio Callejas, concejal de Seguridad Ciudadana durante el mandato del PP.

do menos sorpresa el compro
bar que lo que hasta hace esca
samente dos meses era tildado 
de ineficaz o inútil, ahora, bajo 
la dirección de la batuta de 
esa nueva formación de con
vivencia política, ya conocida 
por los hellineros como “PIU- 
SOE”, aparezca ante los ciu
dadanos como algo novedoso, 
imaginativo y fruto del especial 
interés de la nueva Corpora
ción por mantener algo tan 
esencial como es la seguridad 
y la convivencia ciudadana”.

“La mayor presencia policial 

nocturna en nuestras calles -se 
sigue indicando- en nuestras 
barriadas, en las zonas comer
ciales e industriales, la remo- 
delación de los turnos de tra
bajo de la Policía Local, la 
mayor dotación de medios 
materiales, las dosis de con
fianza en el trabajo de los 
agentes, el especial empeño y 
la ilusión firme de conseguir 
que la situación de inseguridad 
en nuestro municipio mejore 
poco a poco no es fruto de 
un mes al frente de esta res
ponsabilidad del Sr. Herrero.

Este apresurado interés de la 
nueva Corporación en el tema 
de la seguridad ciudadana no 
es otra cosa que la necesidad 
de coger el ritmo de trabajo 
y esfuerzo que el anterior equi
po de Gobierno quiso imponer 
en este campo.

Herrero, el alcalde, la nueva 
Corporación en definitiva, han 
heredado aquí el fruto de 
muchas horas de trabajo y 
estudio “a pie de obra” de la 
situación que la creciente inse
guridad ciudadana venía pro
vocando en los últimos años”.

“Nosotros no 
vamos a pedir la 
dimisión del 
concejal de 
Seguridad 
Ciudadana”

Antonio Calleja señala 
que el PSOE ha seguido la 
misma línea de trabajo, “sin 
los alarmismos que nos 
achacaron, simplemente un 
trabajo y un esfuerzo 
muchas veces salpicado por 
la desilusión que suponía la 
impotencia legal para atajar 
muchos de los actos delic
tivos que sufríamos (los mis
mos que padecerá Sr. 
Herrero, no lo dude ni un 
momento)”.

Callejas añade que “no 
por ello vamos a pedir 
machaconamente su dimi
sión, como ustedes se apre
suraron a hacer, simplemen
te vamos a animarle a que 
prosiga con sus patrullas 
nocturnas, con sus tomas de 
contacto con la realidad, 
con su presencia en las 
actuaciones de la policía, 
con la toma de decisiones 
acertadas, por que de esta 
forma están ustedes siguien
do el espíritu que nos movía 
con aquél maltratado Plan 
de Vigilancia y Prevención 
Nocturna”.

•invocado el IV Certamen de
ULTIMAS VIVIENDAS 

K^ PISOS 2, 3 DORMITORIOS

carteles para las fiestas de Tobarra

1 EN CONSTRUCCION

FJ ONRUBIA obligatoriamente la leyenda, de 
libre colocación “Tobarra”, 
“Feria y Fiestas de San Roque.i **’ fiesta^ d° s* '® inminen- 

“ l“t ¿11 Z«M- UC agUdLU UV
^1 Datrn •^- *^^ Tobarra 1996”. En el pie del cartel lle- 

‘^jaha de ^^ ^^ Con- vará inscrito “Ayuntamiento de 
'^"’iento dhír ' 
apeado el TV ha con-

San Rn‘ y Fiestas 

^^ Particin ^^ comúnes para ¿fÍ«Sfe^ que tendrá el 
‘^"'en, de n u^‘e cer- 
"«nelanX^ ^“ ‘^u'’ujo sea 

>» y Fiestas *udor de la Feria 

^‘Par todo P^’'"
^ carteles serT ^° ‘^^^^^^ 
®?^»üenS ^^ “'^^^ Pro- 
?^’^Pre que n ^^ ^.^^horación, 

' ^^ para su "° ^’^^^^P
dUen con

de 60x40 

en . .^■‘?‘'uos de 
í'"u y Fiestas ^k?" su 

1 tos, debiendo llevar

con el
Del 14 al 24 de agosto de

Tobarra”. Acompañará al tra
bajo un sobre cerrado con el 
lema o título del mismo y el 
nombre del certament en que 
concursa, en el interior figu
rarán el nombre, apellidos, 
DNI, dirección y teléfono del 
concursante. Los trabajos se 
presentarán o enviará por 
correo a la Casa de la Cultura 
de Tobarra, siendo el plazo de 
admisión hasta las 15,00 horas 
del 17 de julio de 1996. El 
premio que podrá declararse 
desierto, será un único premio 
de 50,000 pesetas. El cartel 
premiado quedará en propie
dad del Ayuntamiento de 
Tobarra y será cartel anuncia
dor de la Feria y Fiestas de 
San Roqeu 96. Los trabajos no 
premiados podrán ser retirados

a partir de la conclusión de 
la Feria y Fiestas de San 
Roque. El jurado calificador 
será designado por el Ayun
tamiento de Tobarra y conce
derá el premio en deliberación 
secreta, levantándose acta de 
la misma. El fallo será inape- 
labra y el mero hecho de con
cursar supone la aceptación de 
todas y cada una de las bases 
por las que el certamen se 
regula. Todo sobre o trabajo 
que presente cualquier seña, 
marca o alusión que permita 
identificar el autor será exclui
do del certamen. Una vez falla
do el premio, el cartel ganador 
podrá ser firmado por su autor 
antes de la edición del mismo. 
La entrega del premio tendrá 
lugar en un acto público que 
se celebrará en Tobarra, para 
el que se invitará con la debida 
antelación el autor premiado, 
que deberá asistir personal
mente o delegar en persona 
que recoja el premio en el acto.|

UBICACION DE PISOS FRENTE

♦Pisos de 2 y 3 dormitorios, 
trastero y garaje.

♦Dúplex.
♦Terminación de calidad.

1 § Ü
l 

to  ^
 1 

J < 7

LOZANO-MICHELIN 
C/CAPITAN CORTES, 47 

(Circunvalación)

HOSPITAL

OttSRAL

PROMUEVE: 
PROMOCIONES 
ALBALULIA, S.L.

¡¡INFORMESEÜ
Telf. 50 83 74
(Móvil) 908/36 86 19
OFICINA: Dionisio Guardiola, 16. 4 D(Ed. Cincilia, frente a Simago)
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Ahmedou Mohamed Fadel, 
delegado de la República Arabe 
Saharaui Democrática (RASD) en 
Castilla-La Mancha visitó ayer 
Almansa

El delegado de la RASD en Castilla-La Mancha visitó Almansa

Fadel: “La ONU nos
obliga a ir a la guerra”
Ahmedou Mohamed Fadel, delegado de la República Arabe 
Saharaui Democrática (RASD) en Castilla-La Mancha, 
manifestó ayer a LA TRIBUNA que el Consejo de Segu
ridad de la ONU está empujando al pueblo saharaui 
a volver a empuñar las armas contra Marruecos al haber

suspendido *^de facto” el proceso de paz en el Sáhara, 
suspensión que -en opinión de Fadel- favorece la ocu
pación del territorio por parte del régimen de Hassan 
H. Según Ahmedhu Mohamed, Boutros Ghali refleja las 
divergencias existentes entre las partes.

Boutros Ghali.

•reí 
eif 
tro

Luis BONETE PIQUERAS

Observaciones al gj

Ahmedou Mohamed Fadel, 
miembro del Comité de Rela
ciones Externas del Frente 
Polisario y delegado de la 
República Arabe Saharui 
Democrática en Castilla-La 
Mancha, visitó ayer nuestra 
ciudad con el objetivo de 
entrevistarse con los responsa
bles de la Asociación de Ami
gos del Pueblo Saharui que 
operan en nuestra ciudad, de 
cara a preparar todo lo con
cerniente a la próxima llegada 
de 15 niños/as saharauis que, 
procedentes de los campamen
tos de refugiados de Tindouf, 
serán acogidos el próximo mes 
de julio por familias aimanse
ñas dentro del programa deno
minado “vacaciones en paz”.

El delegado de la R.A.S.D. 
en Castilla-La Mancha, atendió 
solícito la invitación de LA 
TRIBUNA de realizar unas 
manifestaciones sobre los últi
mos acontecimientos que han 
tenido lugar tras conocerse que 
la ONU va a proceder de 

. inmediato a retirar el grueso 
de las fuerzas de la MINURSO 
destacadas en la zona en con
flicto. Mohamed Fadel confir
mó a este diario que el Consejo 
de Seguridad de la ONU, ha 
aceptado las recomendaciones 
de su Secretario General 
Butros Gali, de suspender el 
proceso para la realización del 
referémdum de autodetermi
nación en la antigua provincia 
española del Sáhara Occiden
tal. “Una decisión -aseguró 
Fadel- que beneficia totalmen
te a Marruecos, que de ésta 
manera ve consumada su posi
ción en el territorio, donde en 
estos momentos ocupa y con
trola las riquezas existentes: 
agua, pesca y fosfatos”.

Según Ahmedhu Mohamed, 
Boutros Ghali, en su informe 
presentado el pasado día 10 
de mayo, refleja las divergen
cias existentes entre las partes, 
pero no toma posición sobre 
quien es la parte que obsta
culiza la celebración del refe
rémdum. Marruecos dice: la 
ONU debe de identificar a 
todos los candidatos sin dis
criminación entre los diferen
tes grupos tribales; se opone

Ahmedou Mohamed Fadel, delegado de la República Arabe Saharaui Democrática (RASD) en Castilla-La Mancha.
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Luis BOj^con

Ahmedou Mohani*J 
Fadel, manifestó a LA TI^'L
BUNA, que el informe 
Secretario General ívE 
injusto porque podía 
vertir a la ONU en un e4Tea 
do protector de los inter^hcif 
marroquíes. “En nuestl nan 
opinión -dijo Fadel-,_ 
informe trata de justM®®J 
el fracaso de Naciones 1^1 Pró: 
das y cumplir su plañ í Preí 
paz. Por otro lado, respo*'^^s, 
sabiliza de los obstáculo- eón 
las dos partes, ocultando ^hti 
el bloqueo sistemático j^^^r 
Marruecos a la ident®^.^® 
ción de votantes”. ,,

Fadel resumió las tra^ con 
que pone Marruecos en * acti 
siguientes: No deja n ciói 
ONU publicar las lista® • con 
votantes; trata de únre^ 
la identificación de 180* ^, ®?t£ 
personas marriquíes °uii 
nada tienen que ver con ríes 
Sáhara; excluye a los a^t J» mm 
ticos saharauis de la ^^^^ 
tificación; impide el a^* ttiai 
a la prensa intemac® a n 
para cubrir la operación" ule 
identificación; no aw me 
que los saharauis paf u í 
ser convocados a través gad 
radio, prensa o telev^s^ -^<

a que se hagan públicas las 
listas de los que ya están cen
sados hasta el final de toda 
la operación. El Frente Poli- 
sano dice: deben de ser iden
tificados todas aquellas perso
nas que estuvieron en el censo 
de España elaborado en 1974. 
De las tribus que no estuvieron 
en el censo de 1974 solo acepta 
a aquellas personas que fueron 
censadas y sus parientes más 
próximos. El F. Polisario pide 
que le sean entregadas las lis
tas de las personas que ya han 
sido identificadas.

Los miembros civiles y la 
policía de la MINURSO aban
donarán el territorio a finales 
de mayo, y el material de la 
Comisión de Identificación 
debe de ser llevado a la sede 
de la ONU en Ginebra.

^Boutros Ghali nos toma 
~ por estúpidos”

Boutros Ghali asegura, que el alto el fuego es el único éxito 
logrado que hay que mantener. Por eso recomienda que se 
queden en el territorio los cascos azules, pero reduciendo su 
número de 288 a 230 soldados. ”. .., las Naciones Unidas no 
pueden huir de sus responsabilidades” -dijo Fadel-. Propone 
el Secretario de la ONU, mantener una oficina dirigida por 
su representante especial en El Aaiún y en Tindouf, para poder 
seguir manteniendo el diálogo con las partes. Por otro lado, 
Ghali espera que haya un intercambio de prisioneros de guerra 
y liberación de prisioneros políticos sin necesidad de esperar 
a cumplir los otros aspectos del plan de paz. “Como se puede 
ver -dijo Ahmedu-, el Secretrio General de la ONU, además 
de desplegar todo su cinismo, nos toma por estúpidos”.

para poder ser ídem»* v i 
dos, a la vez que mant* ■ ya 
una presión y un chan _ nai 
contra todo funcionario , iva 
la ONU que quiera aM- *ar, 
seriamente con su on fías
hasta conseguir q*^^

la (

expulsen del territorio- ; , 
Boutros Ghali

retirada del personal ci 
deja a 230 cascos ._^ 
para mantener el alto e .-^1 
go. “Nosotros decimos M^c 
el plan de paz es 
y el alto el fuego se haa’^^’ 
tenido porque había 
voluntad política ligada 
aplicación del plan o® 
Pero si la ONU J ' 
el plan de paz, ya ^’^^^jni

fea

Pre

autoridad moral par^L^h 3 * 
pidiendo el mantenna 
del alto el fuego”.

=}
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El certamen cuenta con un 
presupuesto de 2.300.000 pesetas, 
conseguido a través de un convenio 
firmado entre Ayuntamiento, Junta 
y el grupo de teatro “La Troya” nunm

zEl presupuesto de esta edición asciende a 2.300.000 pesetas

Comenzó la XII edición del
estival de Teatro Escolar

© Ayuntamiento y la Junta
Pretenden institucionalizar
el Festival Regional de Tea
tro Escolar que se celebra 

g| lodos los años en Villarro
bledo. La importancia del 
certamen ha despertado el 
Interés de estas dos admi- 
fñlsíradones, que han sus
crito este año un convenio
con el grupo “La Troya”, 
ofgamzador del Festival. míe

W Juan MARTINEZ 
leiL

Itif^ ya”,

eí" El lunes comenzó la XII edi- 
coíjeión del Festival Regional del 
es^T^atro Escolar, en el que par- 
;re4úcipan diez centros de ense- 
lestfenza de cuatro provincias de 
-) W^sliUa-La Mancha. El certa- tifr^en, que se clausurará el 
,l]íi próximo día 15, cuenta con un 
in 4presupuesto de 2.300.000 pese- 
^pc^ tas, conseguido a través de un 
¡los convenio tripartito firmado 
io^entre Ayuntamiento, Junta de 
o ^^Comunidades y el grupo local 
tifien de teatro “La Troya”. El Fes- 

•úval surgió en Villarrobledo 
ja^' cem el objetivo de fomentar la 
jO fe actividad teatral entre la pobla- 
a . ción escolar, y años después 

as comenzó a desarrollarse a nivel 
pOiie^' comarcal. El éxito obtenido en 
',0,(t' estas primeras ediciones posi- 

Qis^bilitó que el certamen adqui- 
oH _ riese carácter regional, aumen- 
jute^tando su nivel año tras año. 
id¿ P¡^ra esta edición, “La Troya” 
ecC'' mandó las bases del certamen 
^ioi’Jja inás de 700 colegios de Cas-

Mancha, de los que 
^^^^C'^ioi^ados diez.

El primer edil fue el encar
es^ gado, junto al delegado pro- 

^^ educación cultura y ti^l director del grupo “La Tro- 
^ > Segundo Belmonte, de 

jiifc inaugurar esta edición del Pes
io , ' ^al Regional de Teatro Esco- 
iflpj un acto que se celebró el 
fis'. pasado lunes en la Casa de 
e Cultura.

Segovia destacó el “esfuerzo 
.jíU', importante” que realiza este 
* ^^ administración local, en 
'^\I^^^^’^ración con la autonómi- 

para potenciar el certamen, v^'^símismo, el alcalde expresó 
pife intención de “instituciona-

^^ ^^stival, para que “es- 
iniciativa se mantenga siem- 

^’‘^’ independientemente de 
quien se encuentre al frente 

|S!' 1 de las administraciones”.
1 La Xll edición de este cer- 
^men teatral es un “punto de

El Festival pretende fomentar la actividad teatral entre la población escolar.

partida”, según indicó el alcal
de, que incidió en la necesidad 
de buscar, a partir de ahora, 
“mayores criterios de represen
tación”. Segovia destacó la 
labor de iniciación al teatro 
que se realiza en los colegios, 
así como la elevada participa
ción de escolares de Villarro
bledo en la sala donde se 
representan las obras que com
piten en este Festival. La asis
tencia puede disminuir algo 
durante esta edición, debido al 
horario en el que se represen
tan las obras. Hasta ahora, las 
funciones se escenificaban en 
horario escolar, de tres y media 
a cinco de la tarde, y los alum
nos acudían a la sala acom
pañados de sus profesores. El 
director de La Troya señaló 
que el horario progamada este 
año, las seis de la tarde, hará 
más difícil que se repita el éxito 
de público alcanzado 
años.

otros

Criterio político

El delegado provincial de la 
Consejería de Educación y 
Cultura de Castilla-La Mancha 
declaró que el apoyo brindado 

por la Junta de Comunidades 
a esta iniciativa se debe a la 
“importancia adquirida por el 
el Festival”.

Respaldo de la Junta

Pozuelo señaló que el cer-
tamen organizado por “La Tro
ya” se merece “el respaldo que 
quiere darle la Junta de Comu
nidades”, y expresó su deseo 
de que “una agrupación como 
ésta nunca debe carecer de 
nuestro respaldo y del apoyo 
del Ayuntamiento”. El delega
do valoró positivamente el 
acuerdo tripartito entre Ayun
tamiento, Junta de Comunida
des y “La Troya”, para finan
ciar el Festival, indicando que 
“esta fórmula debería estabi
lizarse en el futuro”.

Pozuelo afirmó que el cri
terio político del gobierno 
regional es “favorecer este tipo 
de actividades culturales”. El 
delegado indicó que las orga
nizaciones particulares son las 
que tienen que fomentar estas 
actividades, aunque, general
mente, no ocurre así en la 
medida adecuada. No obstan
te, destacó la aparición de 

agrupaciones como “La Troya” 
o la de los Amigos del Opera, 
que enriquecen la actividad 
cultural y educativa de los jóve
nes. Pozuelo aseguró que el 
objetivo de la Junta es con
tinuar apoyando este tipo de 
actividades que van surgiendo 
en la Región.

Carácter pedasógico

La organización del certa
men teatral envió en octubre 
las bases para solicitar la par
ticipación en el Festival a más 
de 700 colegios de Castilla-La 
Mancha, según indicó Segundo 
Belmonte. El director del gru
po La Troya destacó la amplia
ción de los participantes en 
esta certamen, que hasta ahora 
sólo acogía a los centros de 
enseñanza general básico. En 
esta edición, y dado el cambio 
en la legislación docente, la 
organización ha considerado 
oportuno incluir en el certa
men a dos institutos, uno de 
Albacete y otro de Manzana
res. El criterio para seleccionar 
a los participantes responde al 
“carácter pedagógico de las 
obras presentadas y a su inte

rés para que los alumnos dis
fruten con la representación”, 
declaró Belmonte.

Los grupos seleccionados 
este año representan a cuatro 
de las cinco provincias de la 
Región. El C.P. José de la Ser
na de Albacete abrió el lunes 
el Festival con la obra “Arturo, 
Rey de Inglaterra por derecho 
de nacimiento”, y ayer fue el 
turno, del C.P. Carmelo Cortés, 
de Tomelloso, que representó 
la obra “Mumú en el mueso 
de museos”. Esta tarde se esce
nificarán dos obras, “La sali
da”, de Alberto Alfaro, y 
“Amor y muerte”, de F. García 
Lorca, a cargo del C.P. Ntra. 
Sra. del Rosario, de Hellín. El 
C.P. Ntra. Sra. de las Saleras, 
de Navalucillos, en Toledo, y 
el I.B.S. “Al-Basit” de Alba
cete, actuarán jueves y viernes, 
respectivamente, dando por 
finalizada la primera semana 
del Festival.

Teatro local

El director del grupo de tea
tro local “La Troya” justificó 
la ausencia de colegios de 
Villarrobledo en el Festival 
como consecuancia de la “es
casez de tiempo para preparar 
las representaciones”. Belmon
te indicó que, en Villarrobledo, 
los alumnos tienen una gran 
cantidad de actividades 
extraescolares, que les impiden 
dedicarse al teatro. Como solu
ción al problema, el director 
de La Troya apuntó la posi
bilidad de incluir a la drama
tización en el programa de 
enseñanza.

El delegado provincial de 
Educación y Cultura destacó 
las ayudas que ofrece la Junta 
para realizar actividades 
extraescolares, entre las que se 
encuentra el teatro, y animó 
a los directores de los colegios 
de la localidad a solicitarías. 
Por su parte, el concejal de 
cultura, Argimiro Martínez, 
incidió en la necesidad de “re
cuperar el nivel de participa
ción de los centros de ense
ñanza de Villarrobledo”, y 
anunció la próxima puesta en 
marcha de un programa de 
“voluntariado cultural”, como 
impulsor de estas actividades. 
Además, Martínez señaló que 
la dramatización podría poten
ciarse en la localidad a través 
de la Universidad Popular.
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Orsanizado por el Ayuntamiento vla A^pación Deportiva de Pescadores de Albacete

Celebrado con notable éxito
el “Día del río” en Riópar

La Junta 
subvenciona con llj 
millones la 
adquisición de un— 
nuevo autobús qwpi 
una Nerpio y HellíT

LT

Conforme estaba programa
do, la jornada del pasado 11 
de mayo fue declarada “Día 
del río” por el Ayuntamiento 
de Riópar y la Agrupación 
Deportiva de Pescadores de 
Albacete, con objeto de con
cienciar a las poblaciones loca
les, los turistas y pescadores 
en general de la necesidad de 
preservar y cuidar el río Mun
do.

El día fue celebrado casi en 
la intimidad debido a las incle
mencias del tiempo, ya que 
desde el día anterior no dejó 
de llover, produciéndose el 
famoso “reventón” de la cueva 
de los Chorros para admira
ción de los turistas, pero con 
el perjuicio “para nosotros de 
una fuerte crecida del río que 
nos llevó a suspender el con
curso de mosca seca progra
mado para ese día”, señala la 
nota remitida por la Agrupa
ción Deportiva de Pesca.

A la celebración de este 
“Día del río” asistieron las 
autoridades de Riópar, algunos 
pescadores, vecinos de la loca
lidad y algunos turistas, ade
más de una treintena de niños 
que hicieron las delicias de 
todos los mayores y que estu
vieron durante tres horas escu
chando y practicando la charla 
que dieron los biólogos Aran
cha y José Luis González.

La nota de prensa finaliza 
señalando que “no queremos 
dejar de agradecer a Nicolás 
el haber puesto a nuestra dis
posición los locales del Hostal 
“Río Mundo” en Mesones, y

Los jóvenes pescadores participantes en el programa de educación ambiental.

X

en general a todos los niños 
y mayores que con su presencia 
y cariño hicieron posible la 
celebración de un día tan ínti
mo y cordial en torno a este 
regalo de la Naturaleza que es 
el Río Mundo.

Concurso de pesca

Por otra parte, el pasado fin 
de semana tuvo lugar en el 
coto consorciado de la Agru
pación Deportiva de Pescado
res de Yeste el primer con
curso infantil de pesca para

niños con edades comprendi
das entre los 3 y 14 años.

Se trata de una experiencia 
piloto promovida y llevada a 
cabo por la Agrupación de Pes
cadores socios del coto, que 
tienen el ánimo de repetir la 
próxima temporada dándole 
propaganda regional y un 
carácter abierto a todos los 
posibles participantes con 
licencia de pesca en Castilla-La 
Mancha.

En un ambiente agradable 
los niños recorrieron los ocho 
kilométros del coto, desde el

puente de la Graya hasta el
barranco de Cañas, acompaña
dos de sus padres. Al terminar 
la competición deportiva fue
ron agasajados con un sucu
lento almuerzo en la Chopera 
del Noño, donde también se 
efectuó la entrega de medallas.

A lo acontecido, las orga
nizaciones aún muestran 
mayor satisfacción porque el 
río Segura discurría en inme
jorables condiciones que ayu
daron a que los niños captu
rasen truchas de considerable 
tamaño.

Se estudia la mejora de infraestructuras 
culturales y deportivas de Motilleja

LT

El delegado de la Junta de 
Comunidades en Albacete, 
Siro Torres, visitó reciente
mente la localidad de Moti
lleja.

El objetivo de esta visita de 
Siro Torres era estudiar con 
el equipo de Gobierno muni
cipal su proyecto de reconver
tir la sede del Ayuntamiento 
de Motilleja en un edificio 
polivalente en el que se agru
parían las dependencias muni
cipales y la Casa de la Cultura 
del pueblo.

zaron, en compañía del alcalde 
de la localidad de Motilleja, 
Pedro Charco, a la “zona verde 
de San Isidro”.

Zona de acampada

Visita

Durante esta visita institu
cional, en la que Siro Torres 
estuvo acompañado por el 
delegado provincial de Educa
ción y Cultura , Federico 
Pozuelo, los representantes del 
Gobierno regional se despla-

Esta zona es un pinar situa
do en las afueras de la loca
lidad donde el Ayuntamiento 
plantea construir una zona de 
acampada con el fin de pro
mover el turismo.

Tras analizar con el equipo 
de Gobierno municipal ambas 
iniciativas, el delegado de la 
Junta en Albacete se compro
metió a estudiar las posibili
dades de colaboración para 
que el Ejecutivo autónomo 
pueda contribuir al desarrollo 
de estos proyectos y, de esta 
forma, aumentar y mejorar la 
actual dotación de infraestruc
turas culturales, deportivas y 
de ocio de Motilleja de la loca
lidad albaceteña.

í

La escasa calidad e irre^
laridad del 
que unía a
motivado la

servicio de viajd 
Nerpio y Hellínj 
a firma de unO|

venio, mediante el cual la Jc 
ta subvencionará la adquisiq 
de un nuevo autobús.

El consejero de Obras Pú® " 
cas, Isidro Hernández Perliro 
firmaba el convenio de 
boración con el alcalde do 
localidad albaceteña de 
pió, Juan Pedro Martínez ^£j 
chez. La escasa calidad e 
gularidad del actual servi^j 
entre otras cosas por la esc^^^’ 
rentabilidad del mismo par'' . 
iniciativa privada, han Ue'^ *^^ 
a la Consejería de Obras Pó^ 
cas a subvencionar con 
millones de pesetas la cQtiíupa 
de un nuevo microbús. da i

Con esta solución, la (^^cion 
sejería pretende dar soltf^co j 
a una necesidad favorecí deja 
el acercamiento de los 
de población-alejados y 
cil acceso, atendiendo los l^ay 
lados de viajeros que se ^ '^ ir 
dan producir, bien por nio*’*I^a 
económicos o sanitarios. ’

Esta microbús realizaf^^ ^® 
recorrido entre ambas lo*^ „. 
dades, con paradas en ^^^^ 
Yeste, Letur, Socovos, Í^j /. 
Elche de la Sierra y ^^^ ainb 

•^ nue^ 
ante

Angel Galán se ^P' 
® num

reunió con los bañe

alcaldes de Liétor) «de 
ter

Ayna, Bogarra y “^ 
Riópar para hable 
del tema de las j  ̂

aten

depuradoras que 
judii

^^^^ 
Los alcaldes de A S( 

Bogarra, Riópar y Liete p^^ 
reunían en esta última ' coni 
lidad recientemente P^f^^x t^n 
con el delegado de el u

Públicas, Angel Galán, póte
de las depuradoras, de P^^^._ vue] 
exceptuando a Liétor, car 20 a

Los alcaldes

reunían en esta

de ellas.
entiEl presupuesto para ^, 

lización de las deput^. 
asciende a 416 millones, ^n 
cuales la Junta de Coií»^; Ven 
des aportaría un 92% 
restanto los ayuntamieU^^^^ rr

En Liétor actualmente e 
ten dos depuradoras 06 * 
una no funciona y la J^j^. j^j 
a punto de “estallar» . ^^^ 
comentaba el alcalde . 
Mateo Alfaro. La d6pnt • _

W
’ K

1

Torres, Pozuelo y Pedro Charco visitaron la zona verde de San Isidro.

es un tema que ha^ ¿¿r 
malestar en la poblacícP e: 
do a su mal funcion3^¿ 
despidiendo en ocasioii 
res muy fuertes que ^.^if 
cibían desde cualquier’ r 
de Liétor.

o.
 ír
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 o.
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 s 
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El nuevo director general de la 
Guardia Civil, Santiago López 
Valdivielso, planea una 
reestructuración de la “cúpula” de 
mando del instituto armado n

ij^ ministro cree que la banda terrorista quiere ''internacionalizar” el conflicto

SPB 
erto 

e

in

jisic

irreW 
/iaje ayor Oreja denuncia una
e M

ampana propagandística de ETA
ministro de Interior

erviff?^^^®^’ Jaime Mayor Ore- 
Qíi:^^’ consideró ayer, durante 

pauf^ primera reunión con 
[[Q\^m^gas de la Unión Euro-

Paxemburgo, que 
^^^^ llevando a cabo 

:oí!^a campaña de propagan- 
anf ^^,[^^^^ para “intema-

^^ ^^^Bicto vas-

'■^" ''intoxicar-’,
^^^^^BURGO. fEfel - 

^^^j^ denunció que con 
’ Anisad "'I“l®“ón del domingo

lados etaT * í^^"- 
Xcanina- ^^ iniciado una 

'^nes ® reivindicacio- 
'*^a¿'^ que a 
***^ nuevo -^^^^^Q^^s se unirá un 

‘^^ reivindicar 
Esn ^n Ginebra que 

^^^P^^^ ^®s derechos 
banda °® ^® bi

olí «dente de ffi^u",?®' 
ter nuA^ rit U u ju^j^y Qar- 

1 confl^to.^^ niediar” en el 

blíi perderá n?^^J*^ afirmó que “no 
^r^rrestar H” ®ttiuto” en con- 
^tie Eta ^-^^^ campaña por- 
’^nci6n%e“*J?^? 
que es “i ^°./tmdamental, 
jttdicial cont ^^Í^Q^ policial y 

4 comandos ^ cúpula y los 
de ETA 

«tentados^*®”®® cometen los 
%• •^ 0 S'’^®^ I*® qi^ 

^Í5 W s^?" “santuarios” 
uá^^tninistro ^°^ etarras, ’’^P6tesis ^^e es una “hi- 

^'^clva a ^tie se 

4 ^^ ^e “coonp® ^-^^ “^^ ambien- 
®“^^e los^^^®*^®“ creciente” 

í’*’' “No ví^i®®® europeos.
•*i¡§’'«*to M ? P^ “i un 
’*^?«iotín en de 
’/?“*» nada e?u®^ ^ “ 
tt^^a ^rrorista 5 °^8^riización 
*'’®*‘>«a%»,>o que me 

fS ‘ Eireja p^- .» señalo Mayor 
s^; Opuestos etarí” * ^^ ^°^°^ ^os 

®*o valor” ^^ ^®"®“ el mis- 
lía**

1̂ •”
1 

I

** reuS™ la segun- 
• > j" París con^y^ *'^ mantenido 

“" mes’í?.?’® ^! plazo
P^ra impulsar la

4

i I

1

Mayor Oreja y su homólogo francés, Jean-Louis Debré, acordaron impulsar la cooperación antiterrorista.

«*
«N

cooperación antiterrorista, que 
en su opinión, ha recibido un 
impulso y ha entrado en una 
nueva etapa.

“Los cambios se detectarán 
en los próximos meses porque 
es una labor de constancia, 
tenacidad y hechos”, manifes

Bélgica estudiará la demanda 
de asilo del ^^etarra” Pagoaga

El comisario general belga para los Refugiados, Marc 
Bossuyt, decidirá la próxima semana sobre la admisión a trámite 
de la demanda de asilo político en Bélgica del presunto etarra 
Enrique Pagoaga GaUástegui. Bossuyt manifestó ayer a Efe, 
que muy probablemente decidirá la semana próxima la admisión 
o no a trámite del recurso.

En caso de que la admitiera a trámite, ello no prejuzga 
sobre el fondo (concesión de estatuto de refugiado político) 
para lo que sería necesario un examen ulterior que podría 
durar hasta dos meses.

El comisario general insistió en ese punto, ya que lamentó 
“no haber sido bien comprendido” en España en el caso 
anterior de los presuntos colaboradores de ETA Luis Moreno 
y Raquel García, cuando al principio admitió a trámite su 
demanda de estatuto de refugiados y posteriormente la denegó.

i

tó.
Por otra parte, una delega

ción de la Mesa Nacional de 
Herri Batasuna (HB) visitó 
ayer a los diez presuntos mili
tantes o simpatizantes de la 
banda terrorista vasca ETA 
deportados por Francia que

regresaron a este país ilegal-
mente. n x x • -*

Los miembros del órgano de ReeStmCtUraClOn 
dirección de la coalición vasca, ID ‘A
brazo político de ETA, estaba CD 13 DdlCIllCritd
encabezada por Floren Aoiz, 
portavoz de HB, quien afirmó 
que las deportaciones fueron 
“medidas puramente políti- 
cas .

“Le corresponde ahora al 
Gobierno francés resolver los 
problemas que ha creado y dar 
a estos ciudadanos vascos la 
posibilidad de vivir en su país”, 
señaló Aoiz.

Añadió que “los gobiernos 
de Jacques Chirac y José María 
Aznar han cerrado la vía de 
la negociación hacia la paz” 
y pidió que “modifiquen su 
actitud”.

Diez presuntos miembros o 
simpatizantes de ETA que 
habían sido deportados por las 
autoridades francesas a Arge
lia, Venezuela y Cabo Verde 
han retomado ilegalmente a 
Francia. Los diez deportados 
señalaron el lunes, en rueda 
de prensa, que quieren fijar su 
residencia en el País Vasco 
francés, sin el riesgo de ser 
expulsados a España.

El nuevo director general 
de la Guardia Civil, San
tiago Lópéz Valdivielso, 
planea una reestructuración 
de la “cúpula” de mando 
del instituto armado en la 
que destaca el reforzamien
to de todos sus servicios de 
información, es decir, de 
aquellas unidades dedicadas 
a la lucha contra el terro
rismo.

Fuentes de la dirección 
del instituto armado justi
fican esta reestructuración 
en la necesidad de conse
guir un nuevo organigrama 
“más flexible, ágil y eficien
te” al que no serán ajenas 
las directrices generales 
anunciadas por el nuevo 
Gobierno de José María 
Aznar para mejorar el fun
cionamiento de la adminis
tración, como el ahorro y 
la racionalización de los 
recursos públicos.
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Matrículas y velocidad
ANA VAZQUEZ

► La presión en este asunto procede 
de los nacionalistas que preferirían 
ver sustituido el indicativo nacional 
por el indicativo regional

D

E
l nuevo director general 
de Tráfico ha manifes
tado en su toma de 

posesión que su departamento 
ultima el nuevo modelo de 
matrículas, que estudia elevar 
el límite de velocidad máxima 
y al mismo tiempo programar 
unas campañas de publicidad 
menos agresivas y adecuar los 
exámenes del carné de condu
cir a los distintos vehículos. En 
definitiva, a Carlos Muñoz 
Repiso le tocará poner en mar
cha las actuaciones previstas 
por su predecesor Miguel 
María Muñoz, del que ha sido 
colaborador en los años pre
cedentes.

En todos los cambios pre
vistos se ve la larga mano de 
distintos grupos sino de pre
sión si de intereses que en unos 
casos pueden beneficiar al con
junto de los ciudadanos y en 
otros sería bueno que la Admi
nistración hiciera valer sus 
derechos. En el caso de las 
nuevas matrículas, al margen 
de que en algunas provincias 
están a punto de agotarse las 
combinaciones de dos letras, 
con la nueva fórmula prevista 
de combinación de tres letras 
y cuatro números en las que 
desaparecen los indicativos 
provinciales lo que se pretende 
es que haya un mercado más 
fluido de vehículos de segunda 
mano, porque con los indica
tivos regionales nadie compra 
en Madrid un coche matricu
lado en Barcelona o viceversa, 
y así en otros sucesivos casos 
de incompresibles rencillas 
territoriales.

En el caso de las matrículas 
otro objeto de polémica es la 
banda azul con el símbolo de 
la Unión Europea y una letra 
indicativa del país del vehículo 
que ya aparece en los de Ale
mania y Portugal, aunque no 
hay directiva respecto al par
ticular. La presión en este 
asunto procede de los nacio
nalistas que preferirían ver sus

tituido el indicativo nacional 
por el indicativo regional. Bien 
es cierto que en la construcción 
europea conviven la Europa de 
las naciones con la Europa de 
las regiones, pero parece una 
pretensión exagerada de los 
nacionalistas sustituir la parte 
por el todo, y sería deseable 
que el gobienro mantuviera la 
firmeza en defensa de la iden
tidad nacional de los vehículos 
españoles. Para revelar la iden
tidad local de un coche están 
las pegatinas que se compran 
en las tiendas.

La dirección general de Trá
fico estudia además la eleva
ción de los límites de velocidad 
en autopistas o autovías en 
diez o veinte kilómetros, hasta 
unos niveles similares a los 
existentes en Francia, Italia y 
Alemania, como han solicitado 
algunos clubes de conductores 
y en especial el RACE. Las 
autopistas y autovías españolas 
son homologables con las exis
tentes en otros países, pero en 
un país en el que la cifra de 
muertos anuales en la carretera 
rondan las cinco mil personas, 
y dónde una de las causas más 
frecuentes de accidentes es la 
velocidad inadecuada -lo que 
en la mayor parte de los casos 
es sinónimo de velocidad ele
vada es preciso ser muy pru
dente y aquilatar bien las cosas 
antes de permitir mayores 
velocidades en vías de alta 
capacidad.

Afortunadamente los con
ductores españoles son cada 
vez más conscientes de los ries
gos de la carretera, lo que se 
traduce en una mayor pruden
cia -según un estudio de las 
compañías aseguradoras, la 
seguridad de un vehículo es lo 
que más preocupa a los com- 
padores españoles- y respeto 
hacia el prójimo a lo que no 
han sido ajenas las catastro
fistas campaña de publicidad 
que ahora, parece, se van a 
suavizar.

uando llegue el viernes 
se reunirá el Consejo 
de Ministros y es pro

bable que sea entonces cuando 
el Gobierno apruebe y dé a 
conocer el plan económico de 
choque anunciado por José 
María Aznar, pero no concre
tado, en la primera entrevista 
en Televisión Española como 
jefe del Ejecutivo. Una entre
vista, correcta en las formas, 
pero en la que nos hubiera gus
tado que el presidente del 
Gobierno respondiera a las - 
preguntas formuladas por 
Ernesto Sáenz de Buruaga, jefe 
de informativos de TVE, en 
lugar de irse por la tangente 
o volver una y otra vez al terre
no en el que se sentía más 
cómodo para eludir así los 
asuntos que, a todas luces, le 
resultaban incómodos, como el 
“caso Gal”, la desclasificación 
de los papeles del Cesid, la 
credibilidad/no credibilidad de 
Luis Roldán, que zanjó con 
afirmaciones genéricas de res
peto y colaboración con la Jus
ticia. El entrevistador dio pie 
a Aznar para abordar todos los 
temas de actualidad e incluso 
para que pudiera lucirse avan
zando algunas de las medidas 
que el Gobierno pretende 
poner en marcha. Vano inten-

O
nce años después, ¿se 
acuerda alguien del 
Referéndum de la 

OTAN y de la enrevesada pre
gunta elegida para emplazar a 
los ciudadanos a votar a favor 
de la permanencia de España 
en la mencionada organización 
político-militar?

Probablemente, no; con la 
excepción de algunos profesio
nales de la política, es casi 
seguro que la mayor parte de 
los ciudadanos apenas reten
gan de aquel episodio el his
tórico cambio de orientación 
experimentado por el PSOE en 
general y su jefe de filas, Felipe 
González, en particular. Lo 
demás: el desgarro que la con
sulta instaló en el seno de la 
izquierda española, el clima de

Por la tangente
BERTA FERNANDEZ

El presidente 
del Gobierno 
quería, y así lo 
hizo, poner 
énfasis en la 
creación de 
empleo

to, Aznar ni siquiera le brindó 
la posibilidad para repregun
tar. Sólo hubo una excepción 
con el anunciado plan de cho
que: Antes del 31 de diciem
bre, pasarán por el quirófano 
21.000 personas que llevan 
varios años en las lista de espe
ra de los hospitales del Insalud. 
El presidente del Gobierno 
quería, y así lo hizo, poner 
énfasis en la creación de 
empleo como objetivo priori
tario y en que el tan traído 
y llevado recorte de los 200.000 
millones de pesetas del gasto 
público no afectará a las pres
taciones sociales ni a las pen
siones, a pesar de la rebaja 
en las previsiones del creci
miento económico que ha 
pasado del 3,5% que pronos-

España y la OTAN
FERMIN BOCOS 

fuerte tensión política que 
hubo de sopotar el país y la 
contradictoria posición de las 
fuerzas del centro-derecha 
-partidarias de la OTAN, pero 
deseosas de provocar la derro
ta de González-, aún habiendo 
marcado a fuego parte del 
decenio, está hoy más que 
amortizado. Olvidado, incluso. 
Es verdad que el Referéndum 
fue planteado en términos que 
excluían la integración de 
España en la denominada 
estructura militar de la OTAN, 
pero también es cierto que a 
pesar de esa salvedad, años 
después -en ocasión, por ejem
plo, de la Guerra del Golfo, 
o en fechas mucho más recien
tes, con ocasión del conflicto 
de Bosnia-Herzegovina- avio

ticaban los socialistas al3i 
que pronostican los expa 
del PP y de las dificulladei^ 
habrá que superar paralk 
España “juegue” en la Prii^ 
División de la Unión Eurp 
Por lo demás, Aznar o sel 
por los cerros de Ubeda o|j 
de puntillas por los tenfea 
se limitó al gran enunciadlcc 
entrar en detalles. Fue al» j 
de la entrevista, en los Ú1É| 
minutos, cuando entrevislfc , 
y entrevistado se adentrart^^ 
asuntos más personales:^, 
familia -“creo en la familia ‘ 
la vivienda monclovita qt^g: 
poco le había gustado, 
pintada y a la que la 
Aznar trasladó sus prf^Q 
muebles “para sentimos 
en casa”; el búnker que toi^ 
no ha tenido tiempo -ni 
sidad- de visitar; su talaní^ 
hombre sencillo que no se^ 
te imprescindible y que sel . 
ta “a cumplir una tarea alt^ 
vicio de los demás”, la 
por ser “normal” y no p<_ 
de vista el pulso de la 
(pasea, va al cine, acude ai 
taurantes con amingos.Jr. 
broche final “humano”, P, _ 
lar. Lástima que haya 
vechado la ocasión P^’^Vai 
per con la iamagen de m^s^^ 
tos que decisiones.

del

qu' 
“d; 

Pn

nes españoles han padW'L 
en operaciones militares 3 
que aunque la termín^V 
oficial gusta tildar de 
de paz, no por eso 
ser misiones militares 
liadas fuera del 
nacional bajo coordinac^^ 
mandos atlánticos. Ev*®'»^^ 
ésta que está al alcaii*^ijjj 
cualquier observador y Q''^j. 
embargo, no parece *^jg 
inquietado a nadie hasW 
unos días cuando 
que el nuevo requerimie'’\Q’ 
la OTAN a los países qj^. ■ 
man tan uniformado
por una integración p’^’í'3ñ 
sus miembros. Aquí so^*’’(^g 
capaces de montar maÁ^jn 
pollo por algo de lo q^p^/a 
ni nos acordábamos. '^'

t 
DON JUAN CONEJERO GARCIA^

(Jubilado del Ministerio de Justicia)
Ha fallecido en Albacete, a los 70 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y 

la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Sus hijos; Inmaculada, Ana Isabel y Juan; hijos políticos, Benito Gómf^ 
y Francisco Santos; hermana, Pepita; nietos, sobrinos y demás familia'
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy miércoles día 5 a las ONCE de la mañana partiendo del Tanatorio Municipi 

la Parroquia de Franciscanos. Albacete, Junio

.2022
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Don Juan Carlos y Doña Sofía realizaron su sexto via je oficial ai País Vasco

El Rey transmite al pueblo vasco 
r 1 1 i •SU apoyo contra el terrorismo
G^HTORIA. (Efe).-.El. Rey 

’®®nifestó ayer en Vitoria su 
•^^®t'fianza y apoyo al presente 

pueblo vasco” y ’^wransmitió “la comprensión 
/'Solidaridad” de la Corona 

el problema del terro-

^'WNos anima comprobar que 
mayoritaria del 

vasco os respalda para ^mibatir el fenómeno de la 
terrorista, que en esta 

^^ manifiesta con J^ceial virulencia”, dijo el Rey 
los miembros del Gobier-“FVasco.

I^on Juan Carlos les expreso, 
Jw^ismo, su “comprensión, 

1 y solidaridad, así como 
la gran mayoría de los ^^Bañoles, que no son ajenos 

problemas, porque * j'^bién son los suyos. 
'Justas palabras del Monarca 

^^ ollas pronunciadas 
euskera- ponían fin al 

lásW'^orzo ofrecido ayer en 
de los Reyes por el ^^^^endakari, José Antonio 

"^Banza, y su esposa Gloria 
plaga en su residencia oficial 
p Palacio de Ajuria Enea, 
p^nte ellos, el Réy afirmó p con esta visita ha buscado "dar respaldo a importantes 
^yectos culturales y econó- 

^^ S^an trascendencia 
^'^^^'^'^Q futuro” y ha podi- 

comprobar “la solidez de 
úsift'\Pteyectos y el esfuerzo e 
ijafW'ón” con que se llevan a 

dirigió también 
improvisadas palabras a 

i^eyes para agradecerles 
''^ '^*^'^^’ durante la que “ha-

tenido ocasión de cons- 
bjW' que en Euskadi hay ganas 

■^ y ganas de apostar
llueves proyectos. Hay 
tedo ilusión por el futu-

* í.Y> ^^^'^dakari expresó su 
^^^ durante este viaje 

-sexto que realizan los 
al País Vasco- se lleven 

je .^^ imagen de un pueblo que 
‘^'^. ^^^^ de las dificultades

M

Don Juan Carlos y Doña Sofía visitaron las obras de ampliación del puerto de Bilbao.

1

^

Aplausos a los 
Monarcas y 
manifestación en 
las cercanías de 
Ajuria Enea

notables que tenemos, algunas 
directamente relacionadas con 
la imagen de nuestro país en 
el exterior, lucha por la paz, 
el progreso y la prosperidad”.

Este almuerzo, al que asis
tieron los diez consejeros del 
Gobierno Vasco, fue el acto 
central de la segunda jornada 
de la visita de los Reyes al 
País Vasco, un día que había 
comenzado con un recorrido 
por las obras de ampliación del 
Puerto de Bilbao.

Don Juan Carlos y Doña 
Sofía acompañados por el 
Lehendakari, el ministro de 
Administraciones Públicas, 
Mariano Rajoy; el consejero 
vasco de Obras Públicas, José 
Antonio Maturana; y el alcalde 
de Bilbao, Josu Ortuondo, fue
ron informados, sobre el terre
no y por medio de maquetas, 
de las características de las 
obras de ampliación del puerto 
bilbaíno.

Visita a la factoría de 
~ Mercedes Benz en Vitoria

Ya en Vitoria, la visita comenzó en la factoría Mercedes 
Benz, donde Don Juan Carlos condujo el nuevo monovolumen 
de esta firma fabricado integramente en la capital alavesa, que 
saldrá al mercado el próximo otoño.

Los Reyes llegaron a Vitoria procedentes de Bilbao a las 
doce y media de la mañana y aterrizaron directamente en 
las instalaciones de Mercedes Benz en las cercanías de Vitoria. 
Allí visitaron durante una hora las dependencias de la fábrica 
vitoriana, en las que Mercedes ha invertido 65.000 millones 
en su modernización. Este dinero permitirá pasar de una 
producción anual de 25.000 furgonetas del modelo viejo, ya 
abandonado, a 80.000 del nuevo cuando se alcance la m^ima 
producción en 1998. Don Juan Carlos y doña Sofía fueron 
recibidos en la factoría por el presidente de Mercedes en 
España, Carlos Espinosa de los Monteros, y el director para 
todo el mundo de vehículos industriales, Bernd Gottschall. 
Acompañaban a los soberanos, entre otras autoridades, José 
Antonio Ardanza y Mariano Rajoy.

BILBAO. (Efe).- En el exte
rior de la residencia del pre
sidente vasco se congregaron 
varias decenas de personas que 
aplaudieron y aclamaron a los 
Reyes, que respondieron al 
saludo desde su vehículo.

Poco antes, y mientras Don 
Juan Carlos y Doña Sofía per
manecían en las instalaciones 
de la empresa Mercedes otro 
grupo de varios cientos de per
sonas, en su mayoría jóvenes, 
se habían manifestado por las 
cercanías de Ajuria Enea en 
contra de la visita real, pro
vocando algunos incidentes de 
escasa importancia.

Tras el almuerzo, la Reina 
se trasladó a un centro muni
cipal de acogida de enfermos 
de Alzheimer para después 
presidir, de nuevo en Ajuria 
Enea, la firma de un convenio 
entre la Fundación de Ayuda 
a la Drogadicción, cuya pre
sidencia de honor ostenta 
Doña Sofía, y el Gobierno 
Vasco.

El Gobierno Vasco entregó 
una subvención de quince 
millones de pesetas a esta 
fundación.

Esta ayuda se enmarca den
tro del convenio de colabora
ción suscrito por el Gobierno 
autónomo y la FAD firmado 
en 1992 y se destinará a 
desarrollar tareas de investiga
ción y diseño de nuevas herra- 
rmentas que den respuesta a 
viejas y nuevas necesidades 
relacionadas con la drogadic
ción.

Ultimos actos del programa

Una visita de Don Juan Car
los a la factoría de Gamesa 
(Grupo Auxiliar Metalúrgico), 
un grupo industrial compuesto 
por 20 empresas de las cuales 
la más destacada es la división 
de aeronáutica, cerró el pro
grama de esta sexta visita de 
los Reyes al País Vasco, quie
nes, tenían previsto su regreso 
a Madrid a media tarde de 
ayer.______________________

CORSA

SOBRESALIENTE EN ECONOMIA
Quien te iba .Tdecir que con el Opel Corsa 1.7 Diesel 

ibas a sacar un 10 en Economía.
I.a.s reglas de tres ya no serán un problema. 

Para que te den lecciones de economía... 

allí va una que podrá.s dar tú a lo.s que creen 

.que lo saben rodo: con sólo un depósito 
más de 1.000 Km, meno.s de 4 peseta.s el kilómetro.

OPEL DIESEL PARA LOS EXPERTOS EN DIESEL

Menos De 4 Ptas El Km, Una Regu De Tres Que No Falu Azaña
CONCESIONARIO OFICIAL

Alcalde Conangla, 40, Teis. 52 28 20 / 22 
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EI presidente de la Conferencia Episcopal se reunió con el jefe de¡ Ejecutivo

Yanes ve “predisposición 
favorable” en Aznar

MADRID. (Efe).- El pre
sidente de la Conferencia Epis
copal, Elías Yanes, dijo ayer 
que el nuevo jefe del Ejecutivo, 
José María Aznar, tiene una 
“predisposición más favorable” 
a las posiciones de la Iglesia 
que el anterior presidente, 
Felipe González, tras la reu
nión mantenida con el primero 
en Moncloa. En rueda de pren
sa tras entrevistarse con Aznar 
en el edificio del Consejo de 
Ministros por espacio de media 
hora, Yanes indicó que el pre
sidente del Gobierno “está dis
puesto” a que la reunión de 
la Comisión mixta Iglesia-Es
tado empiece a funcionar 
“cuanto antes” para tratar los 
asuntos pendientes de los 
acuerdos firmados por ambas 
partes.

“En algunos temas ha mos
trado una predisposición más 
favorable (que González) a las 
posiciones de la Iglesia, que 
afectan al bien de todos los 
ciudadanos, principalmente en 
el campo de la enseñanza y 
la clase de religión, cuestiones 
que estaban recogidas en el 
programa que el partido (PP) 
presentó”, indicó Yanes.

Yanes, que calificó la entre
vista con Aznar de “muy cor
dial”, añadió que “lo más 
importante” para la Iglesia, es 
iniciar cuanto antes las reunio
nes de la comisión mixta, cons
tituida por técnicos de los 
ministerios competentes en las 
materias a tratar y por expertos 
de la Conferencia Episcopal 
“para buscar fórmulas de solu
ción a los asuntos pendientes”.

En este sentido, indicó que 
es necesario buscar soluciones 
para garantizar la libertad de 
elección de centro escolar por 
parte de los padres y para equi
parar la enseñanza de religión 
a otras materias.

Sobre las futuras relaciones 
del nuevo director general de 
Asuntos Religiosos del Minis
terio de Justicia, Alberto de 
la Hera, vinculado al Opus 
Dei, subrayó que “lo impor
tante es la persona y tengo muy 
buenas referencias de él; sus 
vinculaciones personales -indi
có- son muy respetables, pero 
no tienen por qué ser decisivas 
en el trato”. “Las relaciones 
con el actual Gobierno serán 
como con los anteriores; que
remos movemos en el marco 
de la Constitución y de los 
acuerdos Iglesia-Estado. Sabe
mos que no es un partido con
fesional. Es una cuestión de 
ética política”, señaló Yanes.

Financiación autonómica

Por otra parte, el presidente 
de la Comunidad de Madrid, 
Alberto Ruiz-Gallardón, opinó 
ayer que estar en contra del 
nuevo sistema de financiación 
autonómica no da “derecho de 
veto” y señaló que los acuerdos 
sobre este asunto se han toma
do hasta ahora y se adoptarán
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Elias Yanes se entrevistó con el presidente del Gobierno, José María Aznar, en La Moncloa.
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Gallardón, tras su entrevista con Aznar, habló del nuevo modelo de fínanciación autonómica.

en el futuro por mayoría y no 
por unanimidad.

En una rueda de prensa 
celebrada tras su reunión en 
el Palacio de La Moncloa con 
el presidente del Gobierno, 
José María Aznar, Ruiz-Ga
llardón recordó, al ser pregun
tado por la oposición de las 
comunidades autónomas 
gobernadas por el PSOE a la 
propuesta de cesión de un 30 
por ciento del IRPF, que “no 
existen precedentes de veto” 
en los debates sobre financia
ción autonómica.

Más aún, aseguró que “no 
se puede entender que una 
minoría bloquee un sistema de 
fínanciación que, además, va 
a beneficiar a sus propios ciu
dadanos”.

Alemania, destino del tercer 
viaje ofícial del presidente

El presidente del Gobierno, José María Aznar se reunirá 
el 12 de junio en Bonn con su colega alemán Helmut Kohl 
para tratar de temas bilaterales, así como de asuntos 
económicos y monetarios de la UE.

El 11 de junio, Aznar tomará parte en Bruselas en una 
conferencia de los partidos populares europeos para preparar 
la cumbre de la UE en Florencia, donde quizá celebre también 
conversaciones bilaterales con el primer ministro italiano 
Romano Prodi y con el jefe irlandés de gobierno John Bruton.

Kohl recibió a Aznar a mediados de 1994 como presidente 
del PP. Desde la toma de gobierno, hace un mes, Aznar visitó 
Marruecos y Francia. Alemania será su tercer viaje oficial al 
extranjero como jefe de gobierno.

CiU considera I 
cínicas las críticas^ 
del PSOE sobre di 
recorte B
presupuestario |

BARCELONA. (Ef« 
Convergencia i Unió consiafe 
“incoherentes” y “cínicas” R 
críticas formuladas por g 
PSOE al recorte presupueR^ 
rió del gobierno del PP, "pR/ 
que coincide con el que 
preparado el ejecutivo soc^B 
lista”, según dijo ayer en 
de prensa el secretario gen^H 
de CDC, Pere Esteve.

Esteve aseguró que el 
te efectuado por el gobieRj 
popular “tiene coherencia^^ 
argumentó que “es lógico” 
se comience con la reducc^p 
de las inversiones y las irRl 
ferencias “porque son mcdR; 
que se pueden tomar de foR 
inmediata, mientras que R 
cambios estructurales req^E 
ren más tiempo”.

“Lo que es absolutawe^R 
incoherente es que 
Borrell critique este recof^B 
dijo Esteve, que calificó 
nismo esta crítica a una me^ g 
que el gobierno socialista 
bién tenía previsto adop'^

El secretario general 
gente subrayó que el 
previsto por el anterior 
tro de Economía, Pedro R 
bes, ascendía a 112.000 
nes de pesetas, de los 
74.000 correspondían al n*^ 
terio de Obras Públicas.

Por su parte, la 
CEOE lamentó -un 
pués de gonocerse la 
ción del recorte presupu^^^ 
de 200.000 millones de j^ 
tas- que el Gobierno J^^^^^i 
optado por acudir a los H' j -p^ 
siones reales para apl><^!i5n 
ajuste, argumentando 0^ítóx 
es la mejor vía” para >\’arei 
el déficit público. Las uí^ne 
zaciones sindicales co^lold 
esta opinión, calificando ista 
ñas de “barbaridad” el t ’̂^afa 
de la obra pública. ^^ 1

Pensiones

Por otra parte, el 
dor general de IU, 
ta, aseguró ayer que ^‘L oni; 
presupuestario de Jarr 
millones, detallado ^V^^^ene 
Gobierno, no será suu^ ^. 
pese a las privatizaciou^' onf 
lo que “tendrán que : 
recortes” que “no ten di ,a j;^ 
remedio que tocar a 1 ' El 
siones”. . di

También, el ex minya ' 
Trabajo y portavoz 
Social del Grupo 
José Antonio Griñán, .^Jc- 
ayer sus sospechas de 
Gobierno de José 
prepara un “ajuste d^ t^. 
que impedirá la crc^* 
empleo. . .12^

Griñán, que ofreció . 
da de prensa en el .í^^pp, 
explicó que la reducd.^uji^ 
previsión de c^pf^h 
empleo neto a 126.1^ L lara 
de los 250.000 calcu'^^ (btr. 
el anterior ministro ,,aü€2 
nomía, Pedro Solbes j. M e 
de hecho un anuncio ^¡j 
se perderán puestos o

.2022
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rionuevo tendrá un careo con Luis Roldán el próximo miércoles día 12.
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Detención de uno de los tripulantes.
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^a.]^Jklwiín a cabo el miércoles y el jueves de la próxima semana

|1 juez Móner ordena los careos 
|ntre Roldán, Vera y Barrionuevo
s.

Los tripulantes del 
buque “Siva”, 
apresado con 2.000 
kilos de cocaína, 
fueron trasladados 
a la Audiencia 
Nacional

ALGECIRAS (Efe).- Los 
cuatro tripulantes del buque 
“Siva”, apresado por el Ser
vicio de Vigilancia Aduanera 
tras localizar a bordo casi 2.000 
kilos de cocaína, fueron tras
ladados desde Algeciras (Cá
diz) hasta la Audiencia Nacio
nal en Madrid, según fuentes 
del SVA.

Según las fuentes, la droga, 
que fue descargada en el mue
lle de la Isla Verde del puerto 
de Algeciras, ha arrojado un 
peso, incluidos los envoltorios, 
de 1.870 kilos.

'1 ^aso GAL” en ?**¿Í^ Supremo, Eduardo

entre pT “
‘ ^^>neral del c ^L ^^^ director 
'í^P^<oldán P Civil Luis 
^°"^tado’ nar? ,^^%etario de 
1 '*^^el Seguridad 

^Í Interior T y ® ^^^ ministro 
Según Barrionuevo. 

^ ^os careo? primero 
xjof*^ j°ÍPor el magistSdo ?' "^^ °^^’ 

la na^ad ^^^° ^^"^^ ^SCU- 
.IK^^nio^e
>?Ú>2arán el Prota- e^^ionuevo ^’^ 12 
yfjcP^neral del la r ®\.^“’®«^tor 
i ^1 día J Civil. 

^rontará T^®"^®:, Soldán 
'^^lones d Y^™®^ sobre 

CAL con

^UireetX^? ^^ ^® mayo, el 
n>5^p'la Civil i g^^^^al de la Guar-

’^J® l^lerio? u® ministro 
- Ís ^Üo en 1900 ®^r^ionuevo 

^^e Felipe 
^‘íWy <íe'?^.“^ “Otra 
M***^ polftS^ÍÍ? de “una 

*' anca del Gobierno”

dó’ ^"er, hJ títado Estuardo

’*l¿r 3“' declare

«y; ez Baltasar con el 
; df^ Pairada de^!í^°” ^"1®^ ^e 
;^^ «ste en política 

y en Ias que podrían haber 
hablado de los GAL.

La citación de Domínguez 
se produce a petición del abo
gado de Rafael Vera, Manuel 
Cobo del Rosal, quien busca 
la nulidad del caso GAL y pre
tende demostrar la actuación 
irregular de Garzón al tener 
conocimiento de datos sobre 
los GAL que no utilizó judi
cialmente debido a su paso por 

^^Caso GAL’’: El juez pide a Julen Elgorriaga 
el arma que posee para su protección

El juez de la Audiencia Nacional Javier 
Gómez de Liaño requirió ayer al ex 
gobernador civil de Guipúzcoa Julen 
Elgorriaga que entregue al juzgado un arma 
que éste posee para su protección.

Elgorriaga acudió ayer al juzgado de 
instrucción número uno de la Audiencia 
Nacional, en el cual se investiga el caso Lasa 
y Zabala, en cumplimiento de una citación del 
juez.

El ex gobernador, que permaneció apenas 
diez minutos en la Audiencia Nacional, explicó 
al salir que el magistrado le pidió un arma 
que le fue concedida por el Ministerio del 
Interior porque está amenazado por ETA, y 
de la cual posee la correspondiente licencia.

Según afirmó, el juez no le ha dado ninguna 
explicación sobre la retirada del arma.

Elgorriaga, sobre quien pesanjas medidas 
cautelares de retirada del pasaporte y 
prohibición de salir de España, está imputado

en la investigación del secuestro, torturas y 
muerte de los supuestos etarras José Antonio 
Lasa y José Ignacio Zabala en 1983 en una 
acción reivindicada por los GAL.

Respecto a su próximo procesamiento en 
este sumario como encubridor, Elgorriaga se 
negó a hacer comentarios, lo cual explicó al 
señalar que “no me gusta hacer ciencia ficción, 
no soy juez”.

Por otra parte, Gómez de Liaño tomará 
declaración, el próximo día 11 en calidad de 
testigo, al ex director general de la Policía 
Angel Olivares, informaron ayer fuentes de 
este Tribunal.

Las mismas, fuentes explicaron que el 
nombre de Angel Olivares aparece en una 
carta que Bárbara Durkhop, viuda del senador 
Enrique Casas, escribió a su compañero de 
despacho y principal testigo de cargo en el 
caso Lasa y Zabala, el policía Angel López 
Carrillo.

la política.
Domínguez sugirió el pasa

do 30 de mayo a Antena 3 
que en 1993 contó a Garzón 
toda la trama de los GAL en 
tres entrevistas mantenidas con 
el juez. Domínguez agregó que 
está dispuesto a contar a 
Eduardo Móner sus entrevistas 
con Garzón.

A la vista de las declara
ciones de Domínguez, Móner 

decidirá si cita o no a declarar 
a Baltasar Garzón para que 
explique su versión.

También el ex jefe del Ser
vicio de Inspección Fiscal de 
la Guardia Civil Serafín 
Gómez ha pedido al Tribunal 
Constitucional que ordene 
investigar si el juez Baltasar 
Garzón pudo incurrir en fal
sedad y prevaricación, al 
denunciarle ante Luis Roldán.

Incineración de la droga

La droga, según explicó ayer 
en rueda de prensa el gober
nador civil de Cádiz, Jesús 
Hermida, permanecerá en una 
cámara acorazada de las ins
talaciones que Sanidad Exte
rior posee en el puerto de 
Algeciras hasta que sea inci
nerada “lo antes posible”, en 
una cementera de Jerez de la 
Frontera (Cádiz).

El carguero “Siva”, de ban
dera sueca, atracó ayer en el 
muelle de la Isla Verde del 
puerto de Algeciras (Cádiz), 
escoltado por el buque del 
SVA “Petrel”, que lo apresó 
el 22 de mayo en el Atlántico 
Sur.

La denominada “operación 
Brasil” se ha realizado bajo la 
dirección del titular del juzga
do número uno de la Audien
cia Nacional, Javier Gómez de 
Liaño, y el director del SVA, 
Francisco Luis Ayuso, ha dicho 
que las investigaciones en tor
no al asunto continúan.

El capitán del buque del 
Servicio de Vigilancia Adua
nera, Jesús García, explicó que 
el abordaje, producido a unas 
900 ñiillas al Suroeste de Cana
rias, comenzó sobre las cinco 
de la madrugada, hora local, 
y destacó las dificultades que 
el mal tiempo reinante en la 
zona añadió a la arriesgada 
operación.
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España respetará la cooperación humanitaria y no bloqueará a Cuba

Contacto del nuevo Gobierno con
el Reino Unido sobre Gibraltar

MADRID. (Efe),- El 
Gobierno de José María Aznar 
analizará esta semana en 
Madrid con el Secretario del 
Foreing Office, Malcom Rif- 
kind, una “agenda con muchos 
puntos” sobre Gibraltar, y le 
expresará la “voluntad nego
ciadora” de España.

El nuevo secretario de Esta
do para la Unión Europea, 
Ramón de Miguel, adelantó 
ayer que “este primer contacto 
oficial” se producirá el próxi
mo jueves con la visita oficial 
a España del responsable bri
tánico de Exteriores y del 
ministro de Agricultura, Dou
glas Hog. “No hay que ade
lantarse, advirtió De Miguel, 
pero ésta es una buena ocasión 
para empezar a hablar”, aun
que matizó que “España man
tendrá la voluntad negociado
ra, siempre y cuando se res
peten ciertos principios” y rei
teró que la posición del gobier
no sobre Gibraltar “no cam
biará de la noche a la mañana”.

No obstante, de Miguel ase
guró que la visita será la pri
mera ocasión del Gobierno 
Aznar para “reanudar el diá
logo formal” después de la 
celebración de las elecciones 
locales en Gibraltar, que “au
guran una opción más mode
rada que la anterior”.

De Miguel adelantó su espe
ranza de que, probablemente, 
“si Peter Caruana (reciente
mente elegido Ministro Prin
cipal de Gibraltar) deja las 
manos más libres al Reino 
Unido, estaremos encantados 
de negociar”, aunque siempre 
“manteniendo la posición soli-

El Estado deberá pagar 15.000 millones 
por la expropiación de Galerías

MADRID. (Agencias).- El 
Estado deberá pagar más de 
15.000 millones de pesetas por 
la expropiación de Galerías 
preciados, según una sentencia 
del Tribunal Superior de Jus
ticia de Madrid. La cantidad 
será cobrada por los 20.000 
pequeños accionistas que 
tenían estos grandes almacenes 
en el 83, mientras que Ruiz 
Mateos tendrá que esperar a 
que se consolide el justiprecio 
de todo el Grupo Rumasa.

Este mismo tribunal ya ha 
sentenciado la devolución al 
empresario jerezano de más de 
10 empresas que le fueron 
expropiadas, aunque en todos 
los casos el Estado recurrió 
ante el Supremo, que decidió 
contra los intereses de Ruiz 
Mateos.

José María Ruiz Mateos se 
refirió ayer, después de cono
cer la sentencia del Tribunal 
Superior de Justicia de Madrid

Abel Matutes, ministro de Asuntos Exteriores, mantendrá varias reuniones para acercar posturas sobre Gibraltar.

da” sobre la reivindicación his
tórica de la soberanía española 
sobre Gibraltar. Además de 
este asunto bilateral, que será 
analizado en la cena de trabajo 
que el ministro de exteriores, 
Abel Matutes y el secretario 
del Foreing Office mantendrán 
el jueves, las conversaciones 
servirán para preparar el próxi
mo Consjeo Europeo de Flo
rencia.

Asimismo, en la agenda de 
los dos ministros británicos 
ocupa un lugar preferente la 
resolución del problema oca

sobre la extinta Galerías Pre
ciados, del resurgimiento del 
holding de empresas Rumasa. 
Ruiz Mateos acogió con 
inmensa satisfacción la senten
cia del TSJM, que fija en 
15.000 millones de pesetas el 
justo precio por la expropia
ción de Galerías Preciados, 
una cantidad que, según la Jus
ticia, debe pagar el Estado 
español.

A pesar de que la decisión 
haya sido recurrida por la Abo
gacía del Estado ante el Tri
bunal Supremo, el empresario 
se mostró convencido de que 
esta decisión judicial puede ser 
el principio de un nuevo impe
rio de la abeja.

Según Ruiz Mateos, que lle
va 14 años de contencioso con 
el Estado, los 15.000 millones 
que fija la sentencia tienen que 
ser multiplicados porque “es 
un precio mínimo representa
tivo de mucho más dímero, ya

NACIONAL

sionado por la enfermedad de 
las “vacas locas”.

Cooperación con Cuba

Por otra parte, Ramón de 
Miguel, ratificó que el Gobier
no de José María Aznar con
tinuará la política exterior de 
cooperación humanitaria de 
España hacia Cuba del ante
rior Gobierno y aseguró que 
“nunca se bloqueará” a la isla”.

En su primer contacto oficial 
con la prensa. De Miguel afir
mó que se mantendrán los pro

11
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José María Ruiz Mateos, convencido del resurgimiento de Rumasa.

que tienen que pagar los inte
reses de 13 años desde que 
se incautó Galerías, más de un 
cinco por ciento de afección. 

gramas de la “modesta” ayuda 
humanitaria actual con Cuba 
de “la manera más efectiva 
posible, ya sea a través del 
Gobierno o de las ONG”, al 
tiempo que se defenderá la 
política de “diálogo crítico”.

“La posición del Gobierno 
hacia Cuba es clara como la 
luz. Mantiene la misma posi
ción de comprensión y cariño 
anteriores y , si cabe mucho 
más, ya que el presidente 
Aznar tiene parientes en Cuba 
y es una persona farniliarmente 
vinculada a Cuba”, precisó.

más la revalorización de los 
inmuebles de la empresa, y 
después de Galerías tendrán 
que seguir todas las demás”.

MiércoM 
Junio de

La Ejecutiva del | 
Partido Socialista! 
analizó la situacie ’ 
política

MADRID. (Europa Pre  
La Ejecutiva Federal del PS ' 
se reunió ayer tarde para 
lizar la situación política;» 
país, aunque no se trataron! I 
últimos acontecimientos ; I 
“caso GAL”, por ser una cifl I 
tión judicial, según infornii^ 
a Europa Press fuentes ofie 
les del partido. |

En el encuentro, los dirií- 
tes del PSOE analizaron^ 
últimas decisiones del Gow 
no popular en política 
mica, especialmente la ® 
hace referencia a las partí 
que se verán afectadas pof' 
recorte presupuestario g/ 
200.000 millones de peseta 
la postura del Ejecutivo
Cuba. Q¡^

El secretario general -^^ 
PSOE, Felipe González, 
presidió la reunión, h^\ .^ 
paréntesis vacional en Sud-ffi^ 
rica, pudo también e^^^^^j. 
algunas peticiones de 
bros de la Ejecutiva a f^» 
de realizar una oposición ^jt 
contundente, al igual q^^jg 
problemática que puede 5y| 
ner la reforma del sistert^^^ 
financiación autonómica, tip

Las conversaciones eDf‘ca( 
Gobierno y los sindicatos En 
torno a un Pacto Social, 121 , 
va LOFAGE, los sup-^i 
“agujeros” financieros 
ciados por el PP, entra n 19; 
puntos, fueron algunos tl^ ^l 
temas que pudo anal^' “n 
Ejecutiva Federal soci^i^’^P® 
■■ "" **^1

• J de 

El Ministerio df« 

Trabajo apuesta^ 
una flexibilidad 
“equilibrada” dd^ 
mercado ?

MADRID. (Efe).-0%p 
terio de Trabajo ítp^i^n 
una flexibilidad “eqnl^.de 
del mercado de trabajode 
marco del Estatuto de 10 to 
bajadores -respetano^ el 
derechos de éstos- y 1^^,^ 
reforma “consensuada 
modalidades de ^^’^^^^diilj 
como medidas impreso* £ 
para crear empleo.

Así lo explicó ayer o 
tor general del instituto^ 
nal de Fomento de 10 
mía Social (INFES), 
García Marcos, ? ro 
clausura de la jo’'*^^, Jde 
“Flexibilidad Laboral ^^ ^^ 
zada por la Asocia^í’'./gj 
el Progreso de la a ,

Garcia Marcos o i m 
necesario introducir 
cado laboral mayor f*® j^ptí 
“de forma equilibrada . re 
tutela de los derecbo^fhí 
trabajadores y la persp 
favorecer la 
empleo” y opinó 
tuto de los Trabajado ^¡^. 
tituye un marco sufí^'^^^ • ^j. 
te amplio para abof 
tipo de posibilidades-
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El primer tipo de interés no 
admitido por el Banco de España, 
de entre las distintas pujas 
presentadas a la subasta fue él 7 
por ciento

jl Banco de España coloca los tipos de interés en un mínimo histórico

1 precio del dinero
esciende al 7,25%

-^^íl 7^9e^^ ^^^ ^^^^^^ ^¡(^^i¡^ó ayer su cota mínima histórica, 
j por ciento, tras la decisión del Banco de España 

c reducir en un cuarto de punto, desde el 7,50 por 
11 i^t^ ^ rigente desde el 7 de mayo último, el tipo de 

^^Gs ofícial. La bajada del tipo de interés ofícial ha

(Efe).- Desde el 
‘ ? comienzo de la déca- *

ochenta, de las 
^^ préstamos del Ban- 

qne buscan 
’'’ J liquidez existente en 

financiero, el tipo 
'^sub¡dasTd ^?^có
*^^*en y descensos sucesivos, 

m ^’-cres decidida en 
l^Emisor^"^^”^^ P^^ Instituto 
)«-^fcaí ¿00? ‘‘P° '"‘efés 

disiente al an P^Í °?“f° ^’^S' 
; <>11985 de diciembre de 
íl^ el >26 de^dí? ^” ^”° después, 
¡íí“n tin¿?^"^dre de 1986,a 

¡>Wr Cienta
■^«lÍD^dí® ‘•‘Siembre de 1987 
1 del 13 s^n '"^^^cs marginal era 
le año de 'tV»i^'’í°' ^“^ “ ®®*® 
.»« que el? \«e mayo, 

rmarainai a i„*‘P° *^® interés ^I^nzó 1 ' ?“"“ ** España 
última di ?‘® "^ ulta de la

d *' tipo de * *588 
c^ el 19 dn^^^cs oficial estaba 
P^ur en ^^^ ciento, para- 
alll4 7n ” °^^.^cmbre de 1990, 

í “pu 2 ?nt?®“‘° ‘** *551 el 
H'^" Ul 12 m^ “Ecial estaba 
d® nov eS •** "<«"to- El 24 

3 ' *embre de 1QQo

sido seguida, en primer lugar, por el banco Bankinter, 
que ha bajado su tipo de interés preferencial en un cuarto 
de punto, hasta el 7,25 por ciento. El tipo de interés 
medio ponderado de la subasta de préstamos ayer resuelta 
se ha situado en el 7,492%.

9,25

8.75

Tipos de interés *1^
cdi 
O

»\

en

interés en la fecha de la última 
modificación hecha en 1995, el 
22 de diciembre, era del 9%.

La peseta se depreció ayer 
frente al marco, tras conocerse 
la resolución de la subasta, y 
pasó a un tipo de cambio de 
84,45 unidades por cada divisa 
alemana, tras haber marcado 
el lunes un cambio-base de 
84,14 unidades.

Reacciones

4 (f
i (S

•*
J 

C
O

 
en

10 0) 0 r

Bis Feb Mar Abr MayAgo Ene Mar Jwi Jul Dic Ene Ene MarAbr Mey Jun

¡a)

«o 
eo

LO 
C

3 
r* 

■ 
.■ ^

5
 

«sí

LO 

C
O 

04

5

O

m

O
 

o
 

C
»

 í 
s

 

en

9 
<'
'

3 j en
 o IV

J 
oo

 o
 

en
 o

 

03
^ 

O
O

 C
» o s5
 

PO
 

' «o
 *•

 

^^
 

C
O

 ^ ^ C
J o

O
i^

I &

J EEUU 

..4^«“’
I Alemania 1(3,30

i

El 3 de agosto de 1994 el 
tipo de interés oficial era el

7,35 por ciento (la cota más 
baja hasta ayer). El tipo de

Patronal y sindicatos coin
cidieron ayer en calificar de 

.positivo, pero insuficiente, el 
recorte de los tipos de interés 
decidido por el Banco de 
España.

La CEOE señala en un 
comunicado que existe margen 
para continuar con esta política 
de reducción del precio del 
dinero en España, que podría 
dejar los tipos a corto plazo 
en el umbral del 6 por ciento 
a finales de año.

El sindicato UGT reconoce 
que la bajada de tipos es muy 
positiva para relanzar la eco
nomía y el consumo, pero 
advierte que debe acompañar
se de nuevas rebajas en el pre
cio del dinero, “porque existe 
margen para ello”.

Para CC.OO., la bajada ha 
sido insuficiente y estima que 
el tipo oficial podría bajar 0,75 
puntos más.

La deuda en manos 
de extranjeros cayó 
en 230.000 millones 
de pesetas

MADRID. (Efe).- El saldo 
de deuda pública española en 
manos de inversores no resi
dentes cayó en 230.300 millo
nes de pesetas, hasta los 3,73 
billones de pesetas, en la sema
na contable transcurrida entre 
el 24 y el 31 de mayo últimos, 
informó ayer el Banco de 
España.

Según los datos recogidos 
hasta el pasado viernes, y 
hechos públicos por el Banco 
de España, este saldo estaba 
compuesto, al pasado día 31 
por 3,70 billones de pesetas 
invertidos en compras por 
extranjeros hasta el vencimien
to de títulos como bonos y obli
gaciones del Estado (3,92 billo
nes al día 24 de mayo).

En letras del Tesoro, los 
inversores extranjeros poseían, 
al viernes último, 28.600 millo
nes de pesetas (39.400 millones 
al día 24).

En los cinco primeros meses 
de 1996, el saldo de deuda 
pública española en manos de 
•inversores no residentes ha 
aumentado en 236.600 millo
nes de pesetas, desde los 3,50 
billones de pesetas existentes 
al finalizar 1995.

Los expertos del mercado de 
capitales consultados por Efe 
atribuyen gran parte del des
censo de 230.300 millones en 
eb saldo semanal al hecho de 
que en esas fechas se deshizo 
la operación de “lavado de 
cupón” realizado un mes antes.

La OPEP intenta 
evitar la crisis por 
el regreso de Irak 
al mercado

^® Tesoro rebaja en siete 
®^tósimas el tipo de los bonos
a ‘ rebajó en ?^^^'~ ^^ Teso- 

punto, hcentésimas
id í^nto, el / el 7,97 por
fCc S^al óe 10 P, ^e interés mar- 

ayer ^^^ Estado
''í^"' ®«nco de Sn‘‘°’’ 

la ® España.
ííí^ del Estafó ^^ °bligacio- 

a lo años
í^(9iR^° del 91?° de interés 

por cientn ciento
el P de

^úa J^^dtuto Emi^nr
PÚ¿T:V"^"'^" de d'iu- 

^^ nombre de la

dirección general del Tesoro, 
informó que en esta emisión 
de bonos, de fecha 17 de junio 
de 1996 y amortización el 31 
de octubre de 1999, los inver
sores solicitaron títulos por 
537.782 millones de pesetas, de 
los que finalmente se adjudi
caron 180.000 millones de 
pesetas.

El tipo marginal, o renta
bilidad máxima que está dis
puesto a pagar el Tesoro, ha 
sido del 7,97 por ciento, siete 
centésimas de punto por deba
jo del 8,04 por ciento de la 
anterior subasta.

Los precios industriales 
aumentan una media del 2,8%

MADRID. (Efe).- Los pre
cios de toda la industria espa
ñola aumentaron una media 
del 2,8% en los tres primeros 
meses del año respecto al mis
mo periodo del año anterior, 
según refleja la encuesta sobre 
coyuntura industrial de abril.

La encuesta, que realiza 
Industria entre los empresa
rios, señala que, por sectores, 
los precios medios de los bie
nes de inversión también 
aumentaron un 2,8% ^hasta 

'finales del mes de marzo, 
mientras que los intermedios 
lo hicieron en un 1% y los

de consumo en un 4,9%.
La misma encuesta señala 

que la producción industrial 
total descendió una media de 
un 2,3 por ciento en el primer 
trimestre del año.

En un estudio por sectores, 
el que mayor descenso medio 
tuvo fue el de bienes de con
sumo, con un 4,5 por ciento 
menos que en el primer tri
mestre de 1995, seguido de los 
bienes de intermedios con un 
descenso del 1,7 por ciento, 
mientras que la producción de 
los bienes de inversión aumen
tó una media del 1 por ciento.

VIENA. (Efe).- El regreso 
de Irak al mercado del petró
leo, tan temido por los pro
ductores de crudo de la Orga
nización de Países Exportado
res de Petróleo (OPEP), está 
a punto de ser realidad y los 
ministros de este consorcio 
intentan esta semana en Viena 
que cause el menor perjuicio 
posible.

Se trata de evitar que los 
precios del petróleo, manifies
tamente recuperados en los 
últimos meses, pierdan el vigor 
mostrado ante la llegada efec
tiva de cientos de miles de 
barriles de crudo iraquíes des
pués de casi seis años de 
proscripción.

En la Conferencia ministe
rial que la OPEP abre en Vie
na este miércoles la tarea fun
damental de los doce miem
bros de la organización es 
situar en el mercado los aproxi
madamente 700.000 barriles 
diarios que a Irak se le ha auto
rizado a vender durante los 
próximos seis meses.
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SORPRESA AGRADABLE
De nuevo, el Banco de España sorprendió a propios y extraños con una 

nueva bajada de 0,25 puntos en el precio oficial del dinero, quedando 
situado en el 7,25%, el nivel más bajo desde hacía 20 años, solamente en el 
año 94 que se situó en el 7,35% llegó a cotas similares. Como nadie se 
esperaba una medida similar cogió desprevenidos a todos los operadores y 
la respuesta en los mercados de renta variable se hizo esperar, sobre todo 
porque se miraba más hacia la Bolsa neoyorquina que hacia las Bolsas 
nacionales. El mercado que si reaccionó al instante fue el de deuda que 
inmediatamente después de conocerse la bajada comenzaron a subir.

Esta medida, sin duda, significa un apoyo claro a la política económica 
emprendida por el gobierno, que según los analistas podría verse todavía 
más ampliado con nuevas bajadas cíe tipos para finales de verano.

La bajada de tipos fue recogida en los mercados de divisas con 
depreciaciones en nuestra moneda, así frente al dólar se depreció en 93 
céntimos y frente al marco alemán en 19 céntimos. Los mercados de bonos 
españoles al igual que el resto de homólogos europeos cerraron la sesión 
con importantes subidas, así el bono nocional a 10 años recuperó 48 p.b. 
después de algunas jornadas de sucesivas pérdidas.

BETA ALBACETE

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS ■

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif

FOSFORERA 538 +70 -+14.96 ERCROS 79 -4
TABACALERA 6.170 +270 +4,58 AGF U.FENIX 980 -30
AG.S.ANTONIO 947 +37 +4,07 RADIOTRONICA 1.310 -40
DIMETAL 330 +12 +3.77 DRAGADOS P 1.555 -45
HISALBA 1.320 +45 +3,53 SNIACE OR. 140 -4
AUX.FERROCAR 4.780 +130 +2,80 URB.TRANSP 128 -3
ACESA 1.415 +35 +2,54 HUARTE 297 -6
CANTABRICO 4.215 +100 +2,43 TUDOR 760 -15
B.CTO.BALEAR 4.300 +100 +2,38 URBIS 487 -9
FILO 574 +13 +2,32 HISPANO SUIZ 68 -1

H MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N» Títulos Agencia/Sociedad N» Tftulos
TELEFONICA 3.169.965 F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 2.352.831 i&L
IBERDROLA 2.403.154 ARGENTARIA BOLSA (Mad) 2.423.650 5.2!

FECSA 1.065.132 AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 2.532.403 SOI

ACESA 1.055.502 BBV. INTERACTIVOS (Mad) 2.483.720 4.91

UN.FENOSA 931.705 CENTRAL HISPANO (Mad) 1.691.506 45

URALITA 632.538 B.S.N. (Mad) 1.763.247 3.9?

REPSOL 607.400 BBV INTERACTIVOS (Bil) 996.566 2.2!

SEVILLANA 363.643 B.S.N. (Bar) 569.415 1.9:

BA.SANTANDER 358.256 ABN-AMRO S.A. (Mad) 673.614 1>

ARGENTARIA 347.615 INVERBAN S.A. (Mad) 926.006 1#
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4/6/96
MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. M(n. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 4.305 4.305 4.305 4.305 2.985. — - — .^—^—t >._ ^^^, —« W^_ "_ ._—..- ... ^^^^ —h. ^B w—V^^^B BBB^^^  ̂^^B^^^  ̂^^^^^^  ̂^^^^ W-B-B-A A-A-B-A A-'BbB 'BA-B-B A-A-.-B AIABB B-A-— “B AAA-B BABAB AAAA AAAA AABA AAAA BA-b a A-Ar^  ̂A-A^*A ArBí^^ ATl—At-At-bAb WABV^ BBAF-B  ̂l^^A^A WAFAB-A W-A
1.000 B.BEBIDAS 3.100 3.100 3.100 3.100 52
1.000 CAMPOFRIO "4.450 4.450 4.450 4.400 1.140BBBBBBBBABBAABBBBBBBBAAAAAAAAABAABBABBI B B B B B B B B ABBAA A AAA A AAA ABA A ABBA AA B A A A A A A ABBA ABAAA ABAiA ABBAA ABBAA ABBBBA ABBBB
ÍOO EBRO ÁGR. 1.425 1.435 +10 1.435 1.415 21.755
500 EL AGUILA 750 747 -3 754 740 26.856
Í.óo’ó" KÓÍPÉ......... 7.200 7200 7.200 7.000 1.027
50Ó PULEVÁ INDUS 1.535 . 1.550 +15 1.555 1.530 66.697
500 TABACALERA 5.900 6.170 +270 6.180, 5.860 102.467
100 VISCOFAN 2.075 2.110 +35 2.130 2.060 110.710

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 5.370 5.410 +40 5.420 5.360 347.615
500 B.ÁLÍCANTE 3.900 3.900 3.900 3.895 3.885
5ÓÓ B.ANDALUCIA Í7.5ÓÓ 17.5Ó0 17.550 17.500 4Í

1.000 B.ATLANTICO 2.975 2.980 , +5 2.980 2.980 150

600 B.BILBÁÓ-VIZ 4.830 4.820 -10 4.835 4.805 277.769
5.000 B.CASTÍLLÁ 62.600 62.600 62.130 62.130 12
500 B.CENT.HISP. 2.575 2.580 +5 2.580 2.550 66.947
100 B.COMMERZBAN 27.380 27.380 0 0 O
500 B.CtÓ.BÁLÉÁR 4.200 4.300 +100 4.3ÓÓ 4.300 180
5¿Ó B.ÉXTÉRIÓR 3.060 3.065 +5 3.2ÓÓ 3.065 i.iii

500 B.FOMENTO 1.030 Jn 95 - - -
50Ó B.GALICIA 13.550 13.550 a 13.550 13.550 25
500 B.GUIPUZCOANO 3.980 3.985 +5 3.985 3.970 1.556B B B B B bbbBBBBB.(BBBBBBBbbbbBBB — BBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBBB AA A AAAAAAAAAAAAA  A b a b a A BBBBBBBBBB A, AAAAAAAABBBBBBBB ABBA A ABABA BOB AABABBBbA
500 B.HERRERO 7.300 7.300 a 0 0 0

1.000 B.PASTOR 7.180 7.200 +20 7.200 7.170 5.793
500 B.POPULAR 22.400 22.380 -2Ó 22.400 22.300 47.917
750 B.SANTANDER 5.800 5.87Ó +70 5-870 5.790 358.256

1.ÓÓÓ B.SIMEON 2.600 2.600 a Ó Ó Ó

500 B.VALENCIA 1.915 1.920 +5 1.925 1.915 6.499
500 B.VASCONIA 6.810 6.820 +10 6.820 6.820 55
500 B.VITORIA 1.18Ó 1.180 a 1.180 1.180 2ÓÓ

500 B.ZARAGOZANO 2.170 2.200 +30 2.350 2.150 8.321rAAAAAA-AAA-A AAAAAAAA A AAA AAAAA AA*A AAAAAAAAB-wBBWWWA^WWWWB^WArvA
400 BANESTO 818 820 +2 820 811 '245.971

1.500 BANKINTER 13.220 13.320 + 100 13.320 13.200 10.154
50Ó C.MÁPFRÉ 6.200 6.250 +50 6.260 6.200 12.967
100 AGF U.FENIX 1.010 980 -30 1.010 960 11.818

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 4.470 4.485 +15 4.490 4.460 60.337
1.250 CANTABRICO 4.115 4.215 +100 4.220 4.105 31.264
800 E.VIESGÓ 2.450 2.445 -5 2.450 2.420 8.140

1.000 ENDESA 8.030 8.110 +80 8.110 8.030 240.418
Í.ÓÓÓ ENHERB 2.690 2.7ÓÓ +ió 2.700 ■2.685 3.82Í........

600 FECSA 924 938 + 14 942 922 1.065.132
1.000 GAS NATURAL 22.34Ó 22.580 +240 22.600 22.300 24.226
500 IBERDROLA 1.305 1.310 +5 1.315 1.300 2.403.154'B-B-B B * B » B W B B B B * B B—B ^TB—B ^BB 'B BB—B-B^ BbB B BBBB BB-B B-B-BB-BBV^BB.A*ABBA^^BBF'A-BA.^BA  A ABA A A iB AAA AAA A AA AA B A AAA
500 EL.R.ZARAGOZA 3.500 3.500 a 3.520 3.440 14.569

3.000 SAL.NANSA 6.400 6.^ 6.400 6.400 25BBBBBBBBBBB Aj■ A A A A A AAAAAAAAAAAA  A A A.A A A A A A A A bbBbbBBBb BBBBBBBBBBBBA BBB A A A A A ■ .BBBBBBBBBB, BBBBBBBBBBBBBBBBBBBBB
500 SEVILLANA 1.105 1.105 a 1.115 1.105 363.643
500 U.E.FENOSA 779 786 +7 792 779 931.705

INMOBILIARIAS

500 BAMIC.YT 210 213 +3 213 206 17.225
500 FILO 561 574 +13 574 557 32.630A A A A A.A AAAAAAAAbbbbbbbbaabbabbaaaAAAA AAA.A.^B AAMMMA^^AAAA  A AA.A AAAB• AJAB • AAA AB A A A AA A A .BBBBBBBBBBBiBABABAABBAAB  ABABAB-BBBBbBBbB— BBBBBBB,
500 INM.METROVAC 4.100 4.165 +65 4.190 4.085 10.943

1.000 PRIMA INM. 810 810 830 800 26.000sBr^rw  ̂WW'WB WWWB V V-BA A-V BBBBbBBBbBBBbBBAbAAAbA AAb A BBbA A Bb A A' Aba A-A BA AlBBA VA^A A AVA "A AA ■• BABbBBAbB AA BA AA-B-*B AAb-A AAbA AAB A AABBB ABAbBB AA'bB Aa
100 SOTOGRANDE 260 265 +5 266 260 48.400AA AJAJAA AJABAA AJAAbA AABAA AABA AAA^ AABAA A— b b b b A B B
500 URB.TRANSP 131 128 -3 131 128 55.600BBB B B B B «JKA.* «AA^ AAAA AAA# «AAA AAAA AAAA BbBbBbM ^I^BA «AAA BAAA AAAA AAAA AAAA * b b b b b b b b b b b b b b b aaaa B.b Bbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbb .
500 URBIS 496 487 -9 495 487 28.15’1

500 VALLEHERMOSO 2.250 2.230 -20 2.260 2.225 35.793
1.000 INM.ZABALBUR 1.435 1.420 -15 1.440 1.395 6;364

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.380 1.415 +35 1.420 1.375 1.055.502
1.000 ÁÚMÁR 1.525 1.545 +2Ó 1.550 1.520 Í2Í .575

1.000 EUROPISTAS 984 986 +2 986 982 17.765
500 ESTSUBTÉRRÁ 1.750 1.735 -15 1.775 1.700 2.0Ó3
500 RAblOTRÓÑlCA 1.350 1.310 -40 1.350 1.310 2.727
5¿¿ fÉLÉFÓÑlCÁ 2.270 2.290 +20 2.300 2.270 3.169.965

Z o 3 Valor

CONSTRUCCION

Anterior Último Dif.

•O
V-

A 
Í8

P

Máx. Mín. YSi

m 
^ 

^ 
^ 

^

10___ AGROMAN^
500"’ ¿.PORTLAND

411 __ +1_______ 4_15_____ J^
5.050 ' +5Ó 5.050 4.960 '____^

CU

'"™"5C)b" CRÍSTALERÍÁ 8.010 8.060 +50 “ 8.090 ^8.000 2a
1.000 CUBIERT.MZOV 7.840 7.890 +50 7.890 ■'''7.820

1.000 DRAGADOS 1.705 1.695 -10 1.710 1.690
■““""500 FIN.MINERA 1.150 1.150 a 1.150 1.150

500 FCC • 1Ó.10Ó 10.300 +2Ó0 10.30Ó 10.110 2li

500 GINES NAVARRO 1.575 1.570 -5 1.570 1.560
1.000 HISALBA 1.275 1.320 +45 1.345 1.300
500
100

HUARTE___________
CONST.LAIN

_303____
‘“154

297
154

j6____ 300
154 150

25 LAFARGE 8.150 8.150 a 8.090 8.090
1.000 OCP COÑST. 3.380 3.370 -10 3.370 3.3'70

500 ÓBRASCÓN ¿210 Í235 +25 1.235 1.235
1.000 UNILAND CEM. 5.Ó6Ó 5.100 +40 5.100 5.070
500 URALITA 1.120 1.110 -10 1.130

j^

500 PORTLAND V. 7.830 7.800 -30 7.810 ....7.800____^
200 VALÉÑ.C.PÓR. 1.570 1.575 +5 1.575 1.575
500 nmnfli ft e.£in g^gOO -40 S_eQQ S_BQn------

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 14.080 14.080 14.150 14.050 SÍ

500 AMPER 1.570 1.590 +20 1.610 1.565
500 AST.ZINC 999 1.01 Ó +11 1.010 997 ...

1.000 AZKOYEÑ 8.890 8.8^ 8.900 8.8^

500 AUX.FERROCAR 4.650 4.780 +130 4.990 4.650 _
1.000 CITROEN HISP 6.100 6.100 a " 6.2ÓÓ 6.1'00 „
1.000 DIMETAL 318 330 +12 330 300 ..„
500 ESP.ZIÑC 662 662 0 O

1.000 NICO.CORREA 1.350 1.350 a 1.350 1.320 ..
500 N. MONTAÑA 140 139 -1 143 134 ___
100 fUBACEX 150 148 -2 150 147 ...
500 TUDOR 775 760 -15 760 750 _***1
100 VOLKSWAGEN 38.400 38.400 a 0 0 ....

1.000”' ZARDOYA 12.750 12.740 -10 12.790 12.650 _

!—
-i

2.05

2.0€

CU—
 cu

OTROS SERVICIOS

500
100

..GR-.ANAYA_______
continemte'"'

______________ 2.540......
2.825

___ 2.560 ____
2.880

_+20____
“+55 "

..■■3.560..
2.880

...,»2;49O.^
2.820 ......

100 CORTEFIEL 2.900 2.870 -30 2.900 2.850____

350 FINANZAUTO 663 662 -1 665 662,__
250 MAPFRÉ VIDA 7.180 7.240 +60 7.240 7.180 ......
500 PROSEGUR 4.605 4.605 a 4.610 4.595__ ^

100 ■pRYCÁ 3.020 3.045 +25 " 3.045 3.020_____

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR 
1.000 COR. ALBA
500 COR.BANESTO

460 468 +8 470 453

+3

-10

PETROLEO / QUIMICAS

+37

-4

..?.'^7...

5.580
3.950

5.570
3.900

500 . AG.S.ANTONIO 
^625...... BPOIÍl‘e^7’2

500 CEPSA

11.150 11.220 +70 11.220
.Lí^S. 
253" 

623 
1.090

"¿50" 

616 
1.100

4.345 
..?.?.?.. 
"730' 

140
1.285

4.370 
..'^?.?.. 

14£
1.285 
2.430

1.360 1.360.  LUYersi,

629________ 605_
1.090 950”

500 D.FELGUERA
500 IND.BESOS

..?.17.. 
4'830'

■5.58'0

?.1S. 
'4.8'00 
5’570

OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3? PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX:
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2.140

2.115

2.090

2.065

TIPOS DE INTERES

Dif/Cier

±511®
1,33

Dif/Cier

-11,01

Máx. Mín

0,00

-f2,27

+27,85 37,30

13,42

NUEVA YORK 
(18:00 PM)

+3,10

100,00
100,00
140,00

Máx. 
99,00 
98,38 
0,00

Volumen 
64.308 
2.705 

0

4.131,00 4.091,00
4.121,00 4.091,00

Dif. 
+39.50 
+41,00

+3,55
+2,34

Desembolso 
500.00 
500,00 
700.00

Dif. 
+0,48 
+0,58

-0,15
+0,88

Plazo Suscripción 
18/02 a 18/03/96 
18/02 a 18/03/96 
18/05 a 18/06/96

+3,75
+3,24
-0,59

Volumen 
56.558 
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98,00
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Anterior

298,49

521,63

287,86

345,18
424.54
471.82
347,33
345,23
187,52
105,28

Último

300,11

524,73

288,87

361,03
348.73
426.88
475.57
350.57
344.64
187.37
106.16

metales PRECIOSOS

Anterior

1.793,50
30.208,0

Último

j.782,49

2.633,00 2.630,00
885,05

Anterior

5.662,01

2.546,25

22.200 -p
TOKIO | +269,60 I

22.000-- _

21.800-. ■ 21.858,10

21.600..

21 ^Q0 1 1 1 1 1
V L M X J

I I
V
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Plazo

INTERBANCARIO

1 Día 1.669,90 7,42
2 a 5 Días
1 a 7 Días 65,60 7,40
15 Días 96,40 7,46
1 Mes 39,90 7,43
3 Meses 31.40 7,38
6 Meses 2,80 7,39
1 Año 5,00 7,38

LETRAS

1 Día 175.30 7,49
2 a 5 Días 0,10 7,52
1 a 7 Días 0,10 7,52
15 Días 1,40 7,48
1 Mes -

3 Meses - -
6 Meses
1 Año - -

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 110,70 7,40
2 a 5 Días
1 a 7 Días 3,70 7,53
15 Días
1 Mes -

3 Meses 0,20 7,25
6 Meses 4,20 7,23
1 Año -

AMPLIACIONES DE CAPITAL

Propor. Pr. Emisión
1 por 2
1 por 2
1 por 2

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex
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Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Anterior 
. 98,50 

97,75 
0,00

Último 

98.98 
98,33 
0,00
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T.A.E. A UNA SEMANA

GESTION DE PATRIMONIOS

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 84,170 84,360 +0,190 4/6/96 17:52
PTA/LIBRA ESTERLINA 199,920 200,270 +0,350 4/6/96 17:52
PTA/FRANCO FRANCES 24,816 24,922 +0,106 4/6/96 17:52
PTA/FLORIN HOLANDES 75,017 75,342 +0,325 4/6/96 17:52
PTA/F.BELGA(100) 408,632 410,093 +1,461 4/6/96 17:52
PTA/ECU 159,215 159,711 +0,496 4/6/96 17:52
PTA/E.PORTUGUES (100) 81,661 81,849 +0.188 4/6/96 17:52
PTA/DOLAR US. 128,290 129,200 +0.910 4/6/96 17:52
PTA/CORONA SUECA 19,185 19,301 +0.117 4/6/96 17:52
PTA/YEN JAPONES 1,184 1,184 +0.000 4/6/96 17:52
MARCO A. / DOLAR US. 1,527 1,533 +0.005 4/6/96 17:52

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto ' Pago

Unilad Cementera A cta. 95 100,00 75,00 5-jun-96
Carburos Metálicos Compl.95 90,00 67,50 IO-jun-96
Iberpistas Único 95 50,00 37,50 IO-jun-96
EI.R. Zaragozana Compl.95 50,00 37,50 17-jun-96
Electra de Viesgo Compl.95 54,00 40,50 17-jun-96
Enher B Compl.95 54,00 40,50 17-jun-96
Gas y Electricidad Compl.95 91,00 68,25 17-jun-96

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 187.620,14 +97,57 +3,26 20.016,98
AC Dinero 173.922.44 +32,15 +3,22 4.017,00
BBV Dinero 248.378.28 +37,97 +3,55 400.050,15
Beta Dinero 190.730,32 +107,08 +3,44 20.588,42
BEXDiner 165.089,87 +11,50 +3,52 123.017,07
Broker Dinero 198.639,26 +34,56 +3,11 9.211,72
BSN Dinero 233.223,57 +149,96 +3,56 137.518,61
C.A.I. Dinero 119.173,21 +22,94 +3,18 19.480,91
C.Murcia Dinero 137.681,59 +25,75 +2,98 6.017,10
Calvadiner 204.259,52 +30,04 +3,09 148.017,10
Citimoney 173.458,21 +80,60 +3,06 74.798,47
DB Diner 154.385.13 +83,00 +3,35 135.058,63
Diner Coop 149.668.20 +24,47 +3,10 30.898,88
Diner BM 188.249,57 +83,69 +3,37 16.678,15
Dineratlántico 196.113,99 +99,78 +3,11 62.017,13
Dinerkoa 146.371,82 +23,23 +3,33 22.669,89
Eurovalor III 207.017,21 +25,98 +3,54 403.017,16
Fondinero C. Mancha 122.553,33 +20,22 +2,90 1.017,58
FondMadrid 206.631,94 +32,30 +3,20 315.017,19
Fonpostal M. 238.039,45 +17,46 +3,47 470.017,22
Iberdinero 208.335,73 +36,14 +3,17 194.017,58
JP. Morgan 240.728.60 +72,59 +3,30 23.017,63
Privanza Dinero 840.380.97 +85,96 +3,48 59.010,69
Santander Monetario 124.915.48 +23,07 +3,30 23.123,50
Superfondo Santander 1 211.098.53 +22,22 +3,21 420.126,08
Urquijo Dinero 304.403.03 +147,79 +3,49 47.017,09
Zaradiner 212.882.36 +100,96 +3,49 54.298,39

F.I.M.
AB Bolsa 1.845.73 -5,48 +14,38 8.181,02
AB Renta 2.069.10 -0,42 +4,32 12.588,00
AC Acción 1.249.87 -3.26 +11,36 17,00
AC Divisa 1.299.07 -0,57 +7,40 8.017,01
AC Renta Fija 1.438.40 -5,25 +6,70 11.017,01
Almagro Divisas 99.359,58 -457,80 +6,08 470,54
Almagro Valores 120.166.58 -446,51 +10,28 1.017,01
Argentaría Global 1.189.76 -3,76 +5,66 4.017,01
Argentaría Renta 1.242.12 +0,18 +4,05 26.169,90
B.I. Multifondo 1.670.02 +0,67 +7,27 1.017,07
BBV Ahorro 1.411,55 -2,06 +4,11 107.345,87
BBV Bolsa 1.762,65 -4,69 +12,62 4.750,65
BBV Divisa 1.934.09 . +0,45 +4,73 11.010,68
BBV Renta 2.145,87 -0,38 +3,44 274.017,03
Beta Crecimiento 9.451,47 -19,41 +9,78 628,07
Beta Europa 1.036,15 -1,52 +2,95 12.017,06
Beta Renta 2.030,59 -0,66 +5,35 3.017,06
Beta Valor 1.589,47 -1,04 +4,60 17,13
BEX Bolsa 2.145,23 -17,86 +11,45 3.017,16
BK Segurvida 130.084,79 -11,97 +7,00 8.017,08
BSN Acciones 2.349,82 -11,30 +11,67 21.017,09
BSN Global 1.558,17 -0,85 +4,04 8.731,61
BSN Inversiones 1.169.03 -2,86 +7,50 13.821,88
Caja Murcia 1.326.68 -0.08 +3,21 1.337,09
Cecar Bolsa 97.031,10 -174,51 +8,37 863,98
Cecar Divisas 99.728,74 +51,94 +3,46 916,99
DB Global 1.152,35 +0,78 +3,35 12.017,13
Espirito Santo R.V. 1.110,39 -0.60 +10,64 17,14
Fondo CCM 1.161,40 +0,17 +2,59 549,24
Fondoatlántico 2.261,12 -0.95 +3,65 58.785,44
Rentmadrid 1.837,49 -72,05 -0,90 30.381,74
Urquijo Crecimiento 1.366,31 -3.32 +10,16 3.010,68
Urquijo Renta 2.825,31 -1.96 +4,70 36.017,61

FONDTESORO
AC Fondtesoro 172.108,51 +51,10 +3,26 349.017,00
BM Fondtesoro 1.499,19 -5.49 +4,80 7.017,09
Beta Deuda 1.510,02 -1,81 +5,45 2.017,06
BSN Deuda Fondt. 1.196.55 -0.52 +4,25 2.017,02
Iberagentes Dinero 152.117.97 +73,85 +3,23 34,324,63
Santander Fondt. 1.717,84 -1,28 +3,72 16.010,70
Santander Dior. Fondt. 169.034,99 +27,72 +3,20 172.010,70
Madrid Deuda 1.194,22 -1,94 +5,75 20.017,63

Fuente: Infobolsa
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Mubarak coincidió con el 
presidente sirio, Hafez El Asad, en 
que “hay que esperar a ver cuáles 
serán las orientaciones del primer 
ministro israelí electo” BMH

Mientras crecen los rumores de un posible gobierno de concentración

Netanyahu y Peres abordan
temas de seguridad nacional
El primer ministro israelí 
en funciones, el laborista 
Simón Peres, y su sucesor, 
Benjamín Netanyahu, 
hablaron ayer durante una 
primera reunión para el 
traspaso de poder, sobre 
asuntos relacionados con la 
seguridad nacional y la 
lucha contra el terrorismo. 
**En asuntos de seguridad 
no hay divergencias de fon
do”, dijo Peres a la prensa 
al concluir la reunión.

JERUSALEN. (Efe).-
Los asuntos de seguridad 

“no pueden aplazarse; la nece
sidad de evitar atentados a 
medio y largo plazo es una 
preocupación común a todos 
los partidos políticos y faccio
nes de Israel”, comentó Peres, 
“y en esto nuestra conversación 
fue muy seria”.

De lo declarado por el pri
mer ministro-saliente parece 
desprenderse que Peres ha 
informado a Netanyahu del 
peligro de posibles ataques 
palestinos en el futuro, de los 
que se ha venido hablando en 
las últimas fechas.

Asimismo, agregó Peres, 
“hemos definido los canales y 
designamos a las personas ade
cuadas para todo lo referente 
al traspaso del poder, a fin de 
hacerlo de un modo respon
sable, respetable y ordenado”.

La entrevista se celebró en 
medio de conjeturas sobre la 
posible formación de un 
Gobierno de “unidad nacional” 
entre las formaciones políticas 
de ambos líderes.

Netanyahu ganó a Peres por 
menos del uno por ciento de 
los votos la jefatura del próxi
mo Gobierno israelí en las 
elecciones generales del pasa
do 29 de mayo, pero el bloque 
parlamentario laborista será el 
mayor del Parlamento con 34 
de sus 120 escaños.

Tanto uno como otro, que 
pasaron la mayor parte del 
tiempo de la reunión a solas, 
se negaron a comentar si 
hablaron sobre la posibilidad 
de unirse en un Gobierno de 
unidad nacional, pero Netan
yahu dijo que “siempre será 
agradable volver a conversar a 
solas”.

Los dos políticos declararon 
a los periodistas que trataron 
sobre asuntos secretos relacio
nados con la seguridad del 
país.

Netanyahu dijo que en caso

Netanyahu y Peres se estrechan la mano al comenzar el encuentro que mantuvieron ayer.

8

de que el Gobierno de tran
sición tomase decisiones de 
importancia en materia de 
seguridad. Peres “ordenará 
que se me informe y tenga al 
tanto”.

Peres declaró que transferirá 
el poder a su contrincante de 
la derecha nacionalista sin obs
táculos y que “hará todo lo 
posible” para que Netanyahu 
“tenga éxito en su misión sin 
que yo renuncie a mis ideas 
ni él a las suyas”.

El ministro más cercano a 
Peres, losi Beilin, y el ex pri
mer ministro Isaac Shamir, del 
LTG, se mostraron ayer a favor 
de un gobierno de “unión 
nacional” entre Netanyahu y 
Peres.

Egipto, Siria y Arabia Saudí, 
Amro Musa, Faruk Chará y 
Saúd Al Faisal, respectivamen
te. En sus reuniones, los tres 
ministros árabes trataron la 
nueva situación política en 
Israel y su impacto sobre el 
proceso de paz árabe israelí 
tras la elección de Netanyahu. 
Los jefes de la diplomacia de 
Siria y Egipto llegaron antea
noche inesperadamente a Ara
bia Saudí tras la reunión que 
celebraron en El Cairo los pre-

sidentes de Siria, Hafez El 
Asad y Egipto, Hosni Muba
rak.

Mubarak manifestó el lunes 
que las primeras declaraciones 
de Netanyahu tras ganar las 
elecciones israelíes, “no indu
cen al optimismo” y coincidió 
con el presidente sirio. Asad, 
en que “hay que esperar a ver 
cual serán las orientaciones del 
primer ministro israelí electo, 
para adoptar una postura ára
be común adecuada”.

Los países árabes 
coordinan posturas

Por su parte, el Rey Fahd 
de Arabia Saudí y los presi
dentes de Siria, Hafez Al Asad 
y Egipto, Hosni Mubarak, cele
brarán la semana próxima en 
Riad una cumbre para coor
dinar las posturas tras la elec
ción en Israel del líder del 
derechista Likud, Benyamin 
Netanyahu como nuevo primer 
ministro.

La celebración de esa mini
cumbre fue anunciada ayer en 
la capital saudí al término de 
las reuniones que celebraron 
los jefes de la diplomacia de

£1 nuevo cohetef 
europeo “Ariantl 
explota 40 segui| 
después de su g 
lanzamiento u’

PARIS. (Efe).- Eli 
lanzamiento del nuevo® 
europeo Ariane 5, que® 
lizó ayer en la base 
de Kurú, en la Guayan^ 
cesa, resultó un fracaso«^ 
el aparato explotó 40 seJM 
después del despegue. 
te explotó a unos 4.0000 
de altitud por causas 
vía se desconocen y que O ' 
establecer ahora una 
de investigación que 
tituirá a tal efecto.

Según los primeros i» El d( 
la explosión podría •« 
debido a un exceso de p Ü 
en uno de los propulsor!  ̂
rales del cohete. El 
cohete pesado europeo'^ 
portaba cuatro satélitdl ■ 
tíficos Culster de la I 
Espacial Europea (ESA ■ 
han resultado destruidor ■

Un destructor 
japonés derribiL 
error a un 1 
bombardero 
estadounidense r

WASHINGTON. > Aec 
Los dos militares de 
bardero estadounidense^ £/ 
bado la noche del en 
un destructor japonés 
Hawai, sufrieron gm'^. 
nes pero “parecen est^ 
informó el Departain 
Defensa de Estados J /

El aparato, un ^iit 
der” estadounidense, n'‘ mit 
bado por error con nisj 
durante unas manió*’!' P'é 
tares en las que porn^’^ ^^r 
de el pasado 22 de . ^e 
dades de EE.UU.yJf ^n 
to con las de otro cue 
países. -3

clul

^ La OTAN y los países de Europa Centí^^ 

y del Este aumentan su cooperación nú^-^
BERLIN. (Efe).- La OTAN y sus socios de 

Europa Central y del Este acordaron ayer 
aumentar su cooperación militar según el 
modelo desarrollado con éxito en las Fuerzas 
internacionales para la aplicación del acuerdo 
de paz en Bosnia (IFOR) y como paso previo 
hacia la ampliación aliada.

Los países del Este más interesados en 
ingresar rápidamente en la OTAN pidieron de 
forma general una mayor cooperación militar 
con los aliados que les permita quemar cuanto 
antes las etapas hacia la integración en la 
estructura de la Alianza.

Los ministros de Exteriores de 43 países de 
la OTAN celebraron ayer una nueva sesión

del Consejo de Cooperación del
te (CCAN) en la que también se y®^‘(jí , 
potenciar el trabajo en las operaciones^ ^^^ 
tenimiento de la paz que desanolla ‘ 
nismo desde hace más de cinco años- - ^j^

A pesar de que el encuentro voM^ 
trar la ambición de algunos de los p^j^ ; 
centro y Este de Europa de entrar en 
za, la reunión de dos días que celemí® 
OTAN no estudió este asunto para n ^z 
vocar reacciones negativas en Rusia a^ 
de dos semanas de las presidenciale^'^^f,. 
OTAN mantiene un diálogo esped^^^ 
países de la región que han mostrad - J 
interés en ser Estados miembros. j

tot 
te 
96/ 
tar 
W 
Un 
afi. 
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El consejo de administración se 
reunió anoche para valorar la 
situación tras el descenso de 
categoría. Las medidas “de 
choque” deben atajar el desencanto ¡
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[J I descenso de categoría exige una respuesta rápida para atajar el desencanto.
El consejo de administración se reunió anoche para buscar soluciones.
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Lconseio, reunido ayer, analizó las consecuencias del descenso

a afición exige
apidez de refiejos

^tfcech ”^’''* ^^^^^^^ón creada en el Albacete Balompié ha 
® ^ivisió^^H ^^ P^^y^^^^ deportivo pensado para la Primera 
'^^^ ^1 co^ '^ ^cplantearse con el descenso de categoría. 
^^>^D ¡a ^^ administración ha empezado a moverse 
'veíi ^^queda de soluciones de choque que rearmen

de moral a una afíción que, a pesar del tremendo desen
canto, se niega a arrojar la toalla. En el horizonte planean 
la reestructuración de la plantilla, el mantenimiento del 
mayor número de abonados posible y, sobre todo, deci
siones que exigen una ineludible rapidez de reflejos.

Cristóbal GUZMÁK

)S A 1
^-6^' ante ^^^ partido
- ^’ Siembros ^°^ 
o” nistración admi- 
3*’ít'' P^^ se dier ^ ^^tiacete Balom- 
icip® ticuatro ^^ plazo de vein- 

^erca ?^"^ reflexionar 
J^’' ®n orden situación creada 

Mencias del ^'^^^^^ ^^^ conse- 
•Í* División **^ ^ Según-

^ consejo dp ^j^a.edición, el 
^8^ía reunid ^^™^”istración 

en un■“ ‘" ^^de del 
I intacto enf ^^'"^^ra toma de 

golpe para^pu^^ integrantes, 
fuerte^ - °® también ha 

Íltí ’ *’as¡ón ’™®“®e después de 
Permanp ^^^‘^ suscitado 

^^^ían den^^-^ ^” ^ne se 
> ^tan2¿ muchas 

V^’^Porada ^^^^^ P’'°^' 
ffS^' Aun ací

;SK Jue dan dos?” Perspectiva 
‘‘^presión p"^^" ^"A^xión, 

arrojar V ” ^^’^^ ^^ ^^ 
isí^' ]^docontrS J^ toalla, sobre 
1’^ Planífl?®?® P°^ delan- 

Pero Í 5 ^^"^Porada 
,oP'' ^*>tén lo es ®® cierto, 
1 ^^^ S?”^®nes rán^d ^^ 'demandan 
.^ S^'^i^e en u^^^^í^ciliten 
A' n^'‘""ados ih ‘^^^^®^ de los 
S-iSF-¿ 

entrante y'eS 

cabable culebrón del sí o el 
no de Floro, hizo perder un 
tiempo de oro que luego se 
acabó pagando en la confec
ción de la plantilla y en la pla
nificación que se exige en estos 
casos.

Ahora, las soluciones pare
cen presentar menos trabas. En 
primer lugar porque el camino 
para la elección del nuevo téc

^ Los seguidores se plantean

apoyar a pesar de la decepción ^ ’^
La decepción entre los aficionados ha sido muy grande, 

después de una temporada de muchos sinsabores que culminó 
con el descenso a Segunda División. Pero esa decepción se ha 
tomado rápidamente en muestras de apoyo por parte de los 
que con mayor fe ya piensan que la próxima temporada será 
la del retomo, como la Peña El Almendro, cuyos miembros 
decidieron el mismo domingo renovar su abono la próxima 
temporada.

El presidente anunció que probablemente el precio de los 
abonos se mantenga “pues hay que recordar que estaban 
concebidos para una temporada en Segunda” y es seguro que 
los 11.300 abonados de esta campaña descenderán en número 
pues “está claro que hay muchos aficionados de Primera 
División”. Lo cierto es que la gente ya aguarda con expectación 
los movimientos del Consejo y se intenta ilusionar con la 
posibilidad de estar luchando la próxima campaña por el ascenso. Las peñas, con el Alba.

nico aparece expedito, si es que 
Iñaki Sáez no continuara al 
frente del equipo, lo cual es 
a día de hoy una incógnita. 
En segundo término, porque 
el club goza de un grado de 
salud económica más que razo
nable si tenemos en cuenta 
además que los ingresos en 
concepto de televisión alcan
zarán la próxima temporada 

casi los 300 millones de pese
tas.

Con estos recursos y con la 
indudable voluntad de muchos 
aficionados que ya han deci
dido renovar su apoyo al equi
po aun en Segunda, sólo falta 
que el consejo demuestre sus 
capacidad de reflejos en un 
momento delicado y para 
muchos inesperado.

Luna estudia 
ofertas y el Betis 
va a por Bjeli^a

Luna y Bjeliga parecen 
ser los jugadores más ape
tecidos por diferentes equi
pos desde el descenso del 
Albacete Balompié.

El ariete jerezano, que no 
parece por la labor de fichar 
por el Valladolid, tiene una 
oferta interesante de un 
equipo de más potencial 
aunque, por el momento, no 
quiere desvelar su nombre. 
Ayer, Luna nos indicaba 
que “me han comunicado 
ese interés, pero tengo un 
dos más de contrato con el 
Albacete y me gustaría 
seguir; si se hace un pro
yecto interesante para el 
año que viene, no me 
importaría continuar a 
pesar de que es duro des
cender después del trabajo 
que me ha costado llegar 
hasta aquí. El club no ha 
roto la trayectoria a ningún 
jugador, y si nos interesa a 
los dos económicamente, se 
podría dar esta posibilidad”. 
En cualquier caso, “queda 
tiempo para decidirlo aun
que el descenso ha sido un 
gran palo para mí”.

Otro que puede abando
nar la disciplina albaceteña 
en breve es Nenad Bjeliga. 
El jugador ha recibido una 
oferta del Betis, club que 
pretende hacer un trueque 
con Menéndez al ejercer la 
opción que tenía sobre éste. 
En cualquier caso, el des
censo del Alba ha podido 
cambiar la decisión de 
Menéndez, por el que tam
bién se interesa el Hércules.

Bjeliga tiene una cláusula 
de rescisión que asciende a 
200 millones de pesetas y 
de 350 si alcanzara la nacio
nalización española. La pre
tensión de Ruiz de Lopera 
es rebajar sustancialmente 
esa cantidad incluyendo en 
la operación a Menéndez.
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Iñaki Sáez también está a la espera de noticias.

“Cuando se escose un técnico hay que ser unánimes para evitar dudas a mitad de camino”

Sáez espera: “El consejo 
debe estar de acuerdo”

C.G.

Iñaki Sáez también está pen
diente de la decisión del con
sejo de administración en tor
no a su continuidad. El técnico 
vasco quiere conocer el pro
yecto que los dirigentes blan
cos pudieran plantearle para 
contestar a la propuesta, si es 
que se produce.

Ayer, Sáez acudió al Carlos 
Belmonte para recoger sus 
efectos persónales, al igual que 
sus jugadores, y a la conclusión 
manifestó a LA TRIBUNA 
que “poco a poco todo se va 
asimilando, y ahora ya se está 
pensando en el futuro”. Ese 
futuro pasa fundamentalmente 
“por la reunión del consejo de 
administración y la toma de 
las decisiones pertinentes para 
que el año próximo se retorne 
a la Primera División, que es 
donde se tiene que estar”. Para 
que su continuidad fuese un 
hecho, “primero se tienen que 
dar unas circunstancias claras, 
que pasan por el hecho de que 
el consejo esté de acuerdo en 
lo que piensa y en lo que quie
re; después entra otra parte 
que soy yo, y tendré que pensar 
en la propuesta que me pueda 
hacer, si es que me la hace. 
Son dos partes que se tienen 
que poner de acuerdo y tener 
intención por parte de ambas”.

Para Sáez es muy importan
te la unanimidad del consejo 
en tomo a su posible conti
nuidad. “Cuando se toma una 
decisión como la de escoger 

a un técnico es necesario y con
veniente que todos estén de 
acuerdo para que a mitad de 
camino no haya dudas en nin
gún sentido”, explicó.

En otro orden de cosas, y 
también en tomo a su con
tinuidad, Iñaki Sáez lo tiene 
muy claro. “Una vez que el 
consejo de administración ha 
tomado una decisión de estas 
características, después ya todo

^‘La plantilla del Albacete tiene un carácter 
atípico y sin regularidad en su rendimiento^^

La derrota ante el Extremadura ha dejado 
heridas que todavía están recientes, y en el 
entrenador no iba a ser menos.

Sáez reconoció ayer que del partido del 
pasado domingo ha repasado “muchas veces 
las jugadas, sobre todo después del partido. 
Fue imposible dormir porque se revivieron 
todas las situaciones de gol que hubo durante 
el partido, los fallos del árbitro, los de algún 
jugador, en definitiva de todo lo que hizo que 
no consiguiéramos el objetivo”.

A pesar de todo, a pesar del traumático 
descenso, Sáez no se arrepiente en ningún 
momento de haber aceptado en su momento 
venir al Albacete. “Al contrario -dijo- porque 
el trabajo que he realizado ha sido valorado 
por todo el mundo, y en este sentido fuimos 
de menos a más. Hubo un momento en el 
que llevábamos cuatro partidos sin perder 
haciendo un buen fútbol ofensivo, aunque a 
partir del partido ante la Real Sociedad

perdimos un poco el rumbo con un resultado 
que nos desequilibró y nos afectó de tal modo 
que al final no hemos sabido remontar”.

La mentalidad de la plantilla, que ha 
mostrado su fragilidad en algunos momentos 
trascendentales a lo largo de la temporada, 
fue uno de los puntos más importantes en el 
descenso de categoría. El entrenador tampoco 
dio una valoración en torno a estos 
comentarios. “Esta es un plantilla totalmente 
diferente por muchos conceptos. Ese carácter 
perdedor del que me habían hablado resulta 
que en algunos momentos tenía respuestas 
positivas por parte de los jugadores. Hay que 
recordar que es uno de los equipos de la Liga 
que más resultados adversos remontó, en 
concreto ocho partidos, incluso con un 2-0 en 
contra. A veces sacaron el coraje a relucir 
remontando los encuentros, pero otras veces 
no. Es una plantilla atípica sin una regularidad 
en su rendimiento”, señaló.

DEPORTES

depende del técnico. Será éste 
el que en ese momento deba 
tomar las medidas que consi
dere necesarias, pero en este 
momento no es preciso ade
lantarías”, dijo.

Así pues, Sáez está a la espe
ra de la decisión que pueda 
adoptar el consejo en torno a 
su futuro. No quiso precipitar
se con ninguna valoración que 
entrañe presión o ideas aprio

rísticas en tomo a ella, en una 
línea de honradez que ha man
tenido desde que llegó al Alba
cete Balompié.

Iñaki, como el resto de juga
dores, pasarán la semana en 
Albacete y una vez que se cla
rifique la situación comenzará 
a planificar la temporada o se 
marchará de vacaciones a Bil
bao, por el que ya siente 
morriña.
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Comienza el negocio. Dü
Jav

Los íntermediari( '“ 
comienzan a movit^; 
el mercado de S
jugadores ^

Finalizó la temporada, f^jg 
comienza otra en la q’’^l 1 
dinero se va a mover y en^poi 
tidades industriales. Los ifl ^jg 
medianos de los futbolín ¡-en 
algunos de los cuales 
comenzaron sus nuinen^ p^jj 
contactos con los dub^'-bue 
pesar de la delicada situ^' ¡¡p 
que atravesaban algunos ^sus 
pos como el Albacete Bal 13 j

El dinero de las tdevisi^^ gqi 
cuya aportación a los 
ha ascendido de manera 
nómica sobre todo en 
División, incidirá de 
trascendental en las op®^qu( 
nes, de las cuales los Intel dar 
diarios vienen percibiendo ade 
media del diez por ciento- ppj¡ 

Legalmente hablando'^ bor 
FIFA otorgó licencias a J Vk 
nos agentes o empresas Mre 
cados a esta clase de nego^ 1 
por otra parte sumamente^ tan 
tables y que reportan o^a 1 
cios extraordinariamente ceti 
lentos en función de 
pasos muchas veces basao ly 
rumores inciertos. - hm

A comienzos del pt^' al i 
año, solamente diecisie Titi 
los sesenta agentes 0 enin con 
radicadas en España ded*^ can 
al negocio de los tr^ ( 
estaban en posesión de y 7 
ceptiva licencia de 1^ , 
para intermediar legT^ 
en la contratación de j0í 
res, a saber, Miguel 
José María Minguella, 
Toldrá, Manuel Jiménez'' 
Medina, Roberto Dale» . 
Vekic, Miguel Angel Ce 
Benito Rubiñán, *^ jf 
Gutiérrez, Pepe Nayar^ 
Medina, Luis Ignacio 1^^, 
Iñaki Urquijo, Rarnod ■ 
Manuel García Q^*%jt 
Antonio Martín y Jose 
Medina. j¿ji

Otras personas se j 
a trabajar para estas e L 
como presuntos dejeg^f 
simples tratantes, sin ^^ 
del máximo organism‘^,jj(t 
lístico pero cuyo tr®j‘|} 
hace imprescindible en ‘ 
de intermediación. .

Uno de los P{‘^j^ás 
lograr una Operación ’ jj,¡. 
interesante ha sido .^jr — 
Schliepper, el inte^? j^jí 
representante de 
sado al Barcelona. ^

M.C.D.2022
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iérco 
o del equipo de Asustín Callejas cayó derrotado en casa frente a¡ Titán de Ajofrín

íPaso atrás de la EF Albacete
Je cara al ascenso (1-2)

LT

*>' ',L E.F. Albacete: David (Jo- 
isé), Marín, Berto (Már^ez), 

w ^Belmonte, Víctor, Tito, h^’T|bana, César, Javi, Rodri 
Í^ri) y Salas.

¡2, Titán C.F.: Jesús, Arroyo, 
’^**^Galiano, Martín, Alberto, 

Díaz, Carlos, Tomás (Martin), 
Javier, Isabelo (Roberto) y

Arbitro: Juan Carlos Cobo
T^arjetas amarillas W’'para Víctor y Berto por el 

equipo local y Pedro, Arroyo, 
Javier y Carlos por los visi
tantes. Roja directa para el 
portero local David.

Á ■‘(Goles: 0-1, min. 15: Carlos, 
«-de penalti.
. (0-2, min. 37: Isabelo a pase 

idairde Carlos.

™^- *^- Boi^^ta jugada 
^^ banda derecha entre 

08 Marín y Tobarra para que Adri 
tbo'in remate al fondo de la red. 
ial6^i (Comentario: La Escuela de 
ime  ̂Fútbol Albacete dejó pasar una 
'^^ oportunidad para lograr 
siW^un buen resultado de cara a 
108 nsus aspiraciones de ascenso a 
: Bwla^Primera Autonómica en un 

• partido, contra un’'^^'JÉ^'Po veterano, con mucho 
is <:'^icio y muy bien situado en

''La clave del partido estuvo 
^^ resultado favorable con ipc^que se encontraron los tole- 

ini^ daños en la primera parte, al 
íiio® adelantarse con dos goles. El 
0^' pfimero llegó al cuarto de 
®®\^®’^^ merced a unas manos de 
’ ^ posiblemente dentro del 
538 3 área.
leg®*^ ;Este tanto dio alas a los visi-

-^ P^^^ ’^^y nerviosos ' «I^ ^^5 jóvenes jugadores alba- 
^^^ ^^^ ’^Q lograban coger 

■ ’^^^ol ^^^ centro del campo 
sa y (además tenían la mala for- 

^^ '^ lesión de Berto, que 
1? tf ^ehrarse y tener que pasar 

^^ lateral izquierdo des- 
^^ línea de medio 

,raSP®l(¿n la salida de Márquez 
^^ri la Escuela de Fútbol

Í

La Escuela de Fútbol Albacete se juega el ascenso a Primera Autonómica.

’•*
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Albacete

Albacete cogió fuerzas y logró 
acortar distancias antes del 
descanso.

En el segundo tiempo, el 
veterano equipo visitante se 
limitó a defender el resultado 
de manera ordenada, saliendo 
con peligro al contragolpe.

El equipo albaceteño, con 
un jugador menos por la expul
sión del guardameta David, 
buscó la igualada con más 
corazón que cabeza y aunque 
a punto estuvo de conseguirlo 
careció de la puntería y de la 
tranquilidad necesaria para 
hacerlo.

Con esta derrota, al equipo 
de dirige Agustín Callejas se 
le complican las opciones, pero 
el técnico confía plenamente 
en la capacidad y pundonor de 
sus jugadores, mostrada duran
te toda la temporada, para 
lograr una victoria el domingo 
en Ajofrín (Toledo) que les 
permita el tan deseado ascen
so.

I^IS
GINECOLOGIA 
C/ Muelle, 4-bajo 

02001 ALBACETE
PLANIFICACION FAMILIAR 

VASECTOMIAS 
ENFER.TRANSMISION SEXUAL 

SEXOLOGIA-PSICOLOGIA
IRIS ALBACETE Tfno: (967) 52 35 45 

Servicio 24 horas (908) 96 63 63 
IRIS El CHE Tfno: Í96> 666 08 91

EL 
COBRADOR 
DEL FRAC®
COBRO DE 
MOROSOS 

(968) 24 67 08

El sábado, clausura de las 
^ Escuelas de Fútbol Base

LT

EI próximo sábado día 8 tendrá lugar el acto de clausura 
del curso 95/96 de las Escuelas de Fútbol Base de Albacete 
que organiza la Federación de Fútbol de Castilla-La Mancha 
en convenio con el Ayuntamiento de Albacete.

Este acto de clausura se realizará en el Campo de. Fútbol 
de la Federación a las diez de la mañana del sábado con 
la disputa de varios partidos entre los alumnos de la Escuela. 
Acto seguido, sobre las 11,30 horas y con la presencia de 
las distintas autoridades de la ciudad, se procederá a la entrega 
de trofeos a los alumnos más destacados durante el curso por 
su asistencia, comportamiento, etc..

Desde hace ya varios años estas Escuelas de Fútbol Base 
que organiza la Federación han cogido un buen arraigo entre 
los chavales e incluso tiene problemas a la hora de admitir 
a toda la gente que se quiere apuntar dada la limitación de 
campos existente.

HOY MIEKCOI^

(X)M0 TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

CAPITOL 
CERVANTES 

GOYA 
PALAFOX

CARLOS III 
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II

¡PRECIO UNICO 350 PTAS!
SEA USTED JOVEN...VUELVA AL CINE

Gimriflíio

PMÁÍ
C/ San Antonio, 7

Teléf: 21 86 21 
ALBACETE

PONTE EN FORMA 
JUGANDO AL SQUASH 

4 PISTAS - MONITORES - 
CURSILLOS DE APRENDIZAJE

PRECIOS ESPECIALES ESTUDIANTES Y UNIVERSITARIOS

El Campeonato de 
España de 
Turismos llega este 
fin de semana al 
Circuito de Albacete

Este fin de semana, el Cir
cuito de Albacete acogerá la 
segunda prueba del Campeo
nato de España de Turismos 
CET’96. Este año el campeo
nato presenta unos mínimos 
cambios en el reglamento, 
como que en la Superpole, una 
vez determinados los seis mejo
res tiempos en los entrenamien
tos oficiales del sábado, ese 
mismo día estos seis pilotos se 
jugarán a una vuelta su ubi
cación definitiva en la parrilla 
de salida.

La clasificación del CET’96, 
después de la primera prueba 
disputada en el Jarama está así: 
1® Jordi Gené (35 puntos), 2- 
Eric Van de Poele (28 puntos), 
3- Joan Vinyes (27 puntos).

Además del Campeonato de 
España de Turismos, también 
se disputarán en el trazado 
manchego las siguientes prue
bas: Fórmula Toyota, Vehículos 
Históricos y las Copas Renault 
(Clio 16 v. e Iniciación).

El precio de las entradas 
para este fin de semana será: 
gratis hasta 14 años, de 14 a 
16 años y jubilados 500 pesetas 
y para las demás personas será 
de 1.000 pesetas. Con esta 
entrada, los aficionados podrán 
acceder a la zona de Paddock 
y conocer a los distintos par
ticipantes de estas pruebas.

Judo: María 
Herreros Fajardo, 
subcampeona de 
España

El pasado fin de semana se 
celebró en Vitoria el Campeo
nato Sub-17 de Judo en las 
categorías masculina y femeni
na. Castilla-La Mancha estaba 
representada por siete judocas 
masculinos y siete femeninos, 
de los que 3 chicas y un chico 
eran de Albacete.

María Herreros Fajardo, del 
Gimnasio Fuji-Yama, se pro
clamó subcampeona de España 
en -61 kg. mientras que Susana 
Haya Serrano, del Gimnasio 
Davinci, obtuvo una meritoria 
tercera plaza en -44 kg..

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo, Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los cami
nos, para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino de 
perdonar y olvidar el mal que me 
hacen y que en todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo quie
ro, en este corto diálogo, agra
decerte por todo y confirmar, una 
vez más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti, por mayor que sea 
la ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres que
ridos, en la gracia perpetua. Gra
cias por tu misericordia para con
migo y los míos.
(La persona deberá rezar esta ora
ción durante tres días seguidos 
sin decir el pedido; dentro de los 
tres días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea). (Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcanza- 
das).___________________ A.G.M.
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Estará en semifínales ai isual que Conchita Martínez, que doblesó sin problemas a su rival

Agónica victoria de Arantxa
Sánchez en Roland Garros

PARIS (Efe).- La espafiola 
Arantxa Sánchez Vicario, cuar
ta cabeza de serie, logró una 
agónica y emotiva victoria y se 
clasificó para las las semifinales 
del torneo de Roland Garros 
al vencer a la eslovaca Karina 
Habsudova, 26 del mundo, por 
6-2 y 6-7 (4-7) y 10-8.

Arantxa, bicampeona de este 
torneo (1989 y 1994) se enfren
tará en el próximo encuentro 
a la checa Jana Novotna (10) 
que apartó a la estadounidense 
de origen serbio Monica Seles 
del camino hacia las semifina
les de Roland Garros, al vencer 
a la número uno del mundo, 
por 7-6 (7-4) y 6-3.

En dos horas y 55 minutos 
de dura lucha, con los Duques 
de Lugo como espectadores de 
excepción, la jugadora , españo
la consumó su victoria sobre 
la peligrosa Habsudova que 
antes había dejado en la cuneta 
a dos favoritas, la suiza Mar
tina Hingis y la alemana Anke 
Huber.

Arantxa ganó el primer set 
con gran autoridad (26 minu
tos) cometiendo únicamente 
cuatro errores no forzados. 
Todo parecía fácil para ella, 
sobre todo por el gran juego 
desplegado. Pero en la segunda 
manga se complicó el partido 
pues permitió que Habsudova 
se recuperase de un 0-2 y pasa
se a dominar por 4-3 gracias 
a la profundidad de sus golpes, 
especialmente un potente revés 
a dos manos con el que con
sigue ángulos imposibles.

La barcelonesa sacó a relucir 
entonces su experiencia, apretó 
el acelerador y volvió a tomar

Carlos Sainz finalizó tercero en el
Rally Acrópolis que ganó McRae

ATENAS (Efe).- El británi
co Colin McRae (Subaru 
Impreza) logró ayer su primer 
triunfo de la temporada al 
imponerse en el Rally Acrópo
lis, cuarta prueba puntuable del 
mundial de la especialidad, que 
dominó desde el primer tramo 
hasta el último, mientras que 
el español Carlos Sainz (Ford 
Escort RS Cosworth) supo 
doblegar al sueco Kenneth 
Eriksson (Subaru Impreza), que 
en el penúltimo tramo perdió 
cualquier posibilidad de dar 
alcance al piloto de Ford.

Ahora, el Mundial continúa 
encabezado por Makinen, que 
cuenta con 55 puntos, mientras 
que McRae se encuentra a tre
ce puntos de él y sólo a cinco 
de Carlos Sainz, que mantiene 
la segunda plaza con la espe
ranza de que en la quinta prue
ba puntuable del campeonato, 
el Rally de Argentina, entre el 
3 y 6 de julio próximos, su Ford

Arantxa Sánchez Vicario tuvo muchos problemas para derrotar a la eslovaca Karina Habsudova.

delantera. Dispuso de dos pun
tos de partido en el décimo 
juego con servicio propio (5-4). 
Habsudova los salvó ambos, 
logró la ruptura (5-5) y forzó 
el desempate en el que se 
impuso por 7-4.

La tercera manga 
auténtico duelo de 

fue un 
nervios.

Hubo nueve rupturas y 
Arantxa llegó a estar al borde 
del precipicio en dos ocasiones, 
pues Habsudova se colocó con 
5-4 y servicio, y de nuevo con 
su saque 8-7. En el decimo
sexto juego, incluso, la eslovaca

Escort esté a la altura de sus 
rivales y se pueda ver una lucha 
mucho más equilibrada.

Carlos Sainz comentó tras 
concluir la prueba que éste 
había sido “un rally típico de 
Grecia, muy duro, en el que 
hubo un poco de todo a lo largo 
de los tres días”.

“La tónica general de la 
prueba ha sido la dureza que 
le ha caracterizado durante los 
tres días y el calor del último 
día en especial, pero del que 
podemos sacar una serie de 
conclusiones y la primera de 
ellas es que el coche aguanta 
perfectamente y por esa parte 
creo que podemos estar satis
fechos”, aseguró.

“No hemos tenido problemas 
mecánicos -añadió- y como 
segunda conclusión quizás esté 
el tercer puesto conseguido, 
que es muy importante para el 
campeonato, además de que 
hemos mejorado sensiblemente 
respecto al pasado”.

se acercó dos veces a dos pun
tos de la victoria final.

El dramatismo que se vivía 
en la pista Suzanne Lenglen 
había contagiado a los espec
tadores, que se mostraban dis
gustados con el juego de con
trol de la española, que, al ver 
que el partido se le escapaba, 
recurrió a bolas altas y liftadas 
para romper el ritmo de su 
oponete. En el decimoctavo 
juego Arantxa, a la tercera oca
sión, lograba el triunfo cuando 
Habsudova fallaba su mejor 
golpe, un fácil revés, envián

El español Carlos Sainz obtuvo una buena tercera posición.

dolo a la red. La española cele
bró la victoria como si hubiese 
ganado el título.

En el otro lado del cuadro, 
la también española Conchita 
Martínez, tercera favorita, se 
clasificó para las semifinales 
del torneo de Roland Garros 
al vencer hoy a la estadouni
dense Lindsay Davenport (9), 
por 6-1 y 6-3 en 68 minutos.

Esta es la tercera vez con
secutiva que Conchita logra las 
semifinales de París. Se enfren
tará a la alemana Steffi Graf, 
número uno del mundo.

Clausura de la 
Escuela de
Baloncesto de La 
Roda

Recientemente se ha da^ 
rado en La Roda una edf . 
más de la Escuela de Biy^ 
cesto que tanto éxito 
teniendo desde que su creí^ 
hace varios años. j

Esta temporada se ha' 
tado con la participación 
niños y niñas desde los 8 - 
Este número de alumnos s». 
visto limitado al no contar 
más instalaciones. Según. 
más directos responsable!^ ' 
número de chavales interes\$^ 
podría ascender a más de *^* 
en caso de disponer de: 
infraestructura necesaria 
este tipo de enseñanzas dt.i us 
tivas. ‘

El concejal de Deportep^V 
Ayuntamiento de La W^ 
Eduardo Sánchez Lara, 
caba a LA TRIBUNA la inF^' 
tancia que realmente tiente , 
Escuelas Deportivas del iper 
Polideportivo La Roda. 9yt

“Parece ser que siempi^J*^ 
fijamos en los equipos mayPag 
como por ejemplo el eqW- K 
fútbol de Tercera o el de b^íini 
cesto de Segunda División^- 
donde de verdad se ve el: Se^ 
nivel que tiene La Rodaren, 
terreno deportivo es pr^haj 
mente con estas escuelas. ® C( 
es donde se fragua el depef-'ra í 
y donde, gracias al esfuei^^^ e; 
Club Polideportivo La R^^::^ 
el Ayuntamiento se coa^__  
algo muy importante, Q“' 
fomentar el interés P®*' 
deporte y conseguir que c®' 
estos niños sean mayor^j । 
tinúen practicándolo al<^ 
do las metas que ya ^g 
logrando”, dijo. ,

La Escuela de Balonc^ 
clausurada celebran^^^ 
importante triunfo cons®^ 
hace unos días por el ®h 
infantil masculino, que s®! ^^ 
clamó campeón regional- ' 

Sánchez Lara co®®^] (U 
este sentido que “teníam^, 
fianza en que los equipa 
la Escuela de Baloncesto 
ran un buen papel, poto 
dad es que nos han sorpt® 
a todos. Este triunfo dein 
que el trabajo diario 
es bueno y para nosot 
una gran satisfacción ya ^ ' 
el futuro deportivo de ” 
población”.

Cursos de natación

Por otra parte, el Clr^ ^ 
deportivo La Roda ha ^ 
zado una nueva y variad^ 
de cursillos de natadd . 
más de 800 plazas disp^ 
y distintos tumos Q'^® ■. j cc 
comprendidos del 24 d 
al 30 de agosto.

Un año más se eqO ^^ 
distintos tumos dirigido 
cipalmente a los alu^ p; 
Coleggio de Educaron 
cial “Virgen de los 
(Asprona) de La Rodaje 
disminuidos físicos do co 

n¡$ 
a;

lidad. ^¡
De igual forma, Y jtf, 

tando al variada m^ 
tiva programada para ^^¡^í ^^ 
no, la concejalía de g, 
del Ayuntamiento '— 
preparado unas clases^ 
bic en la pista munieip‘

M.C.D.2022
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presidente anunció también que ha Uesado a un acuerdo con e¡ ruso Valery Karpin

loig confirmó el fichaje del
>ojo
'® SILENCIA (Efe).- Fran-

,w Roig, presidente del 
ilencia, confirmó el fichaje 

. '1 jugador internacional
.^ ¿.^entino Claudio “Piojo” 

g jpez y el acuerdo alcanzado 
nos s^.^^ jugador ruso de la Real 
DUtai*'^®^^^’ Valery Karpin, y con 
’gún ''^presentante para hacer 
^abl¿L ^^ cláusula de rescisión 
teres^^ contrato.
■ ¿,“E1 Piojo López ya está 

¿ijhado. Había una opción de 
’̂ j rnpra y la hemos ejercido e 
^g diHtiso ya hemos pagado una 

rte. Es jugador del Valencia 
,Qjt«i?^ firmado, sólo falta que 
a Bp&a a pasar el reconocimien- 

¿médico”, señaló.
lainí^P^Gto a Karpin, indicó 
tietflG jel lunes se llegó a un 
¿gl uerdo con su representante 
j que se comunicó a la Real 
j^pt¿x:iedad que el Valencia iba 
mayP^ur la cláusula de rescisión 
■quip^í^ jugador, tras tener la con
de b^'puidad del centrocampista 
iión-il^-
e el: S^ún comentó el presidente 
)da ^cncianista, el resto de los 

píi.7hajes “en firme” se comple- 
las. 'D-ijon Iván Campos, que vol- 
lepoí^rájal Valencia tras estar cedi- 

'’^ta temporada al Valla-ueiíi 
iR 
CO

M QUESOS FORLASA, ^'^^
’*®’’ acuerdo del Consejo de AdministracE . ^^ General alc4Sí^ señores accionistas a la celebraci^ convocatoria, el día 

..^■^''’^’f^aria, que se celebrará, en pnmera segunda con- 
'f^ 28 de junio de 1996. a las doce horas y en segu

'^toria el día 29, a la misma hora. Villarrobledo,
^pdo' í-ugar. En el domicilio social de la compani

8.eyes Católicos 135.? “Orden del Día ^^ cuentas
, se “ Primero.- Examen y aprobación, 5‘ P"^®? : ’ cicio de 1995: 

t anuales y consolidadas correspondientes ’ Censura 
^gjiló flanee, Cuenta de Pérdidas y Ganancias y opuesto de 
j^os ^ Ía gestión social. Informe de auditona y H
^ipííl ^licación de resultados.
5^0 bu ^gundo.- Ruegos y preguntas. examinar en el
[olL ^°^ señores accionistas tienen derecn aprobación
pie^ ^irnilio social los documentos sometidos a j^ gociedad, 

^ la Junta General. Asimismo, podrá obtener p^os y
fesl'^.'^ lorma inmediata y gratuita, los citados
.gtií^l el informe de Auditores de cuentas. Drocidente del
1 ^'''^f^^l^l^éo, 3 de Junio de 1995.- F
, pH^^onsejo.-

acuerdo del Consejo de Administración se convoca

NUEVO ROVER SERIE 20

Poi*

Por fin puedes poner sobre el asfalto toda la clase, la 
línea y la originalidad que estabas echando .^llé'tTienos 
en un coche. Con 3 ó 5 puertas, motores de hasta 
111 CV, airbag del conductor, refuerzos laterales en 
puertas, inserciones de madera, parriU^ delantera 
cromada y sólo hasta finz'de líjOS, aire 
acondicionado u oferta equivalente de regalo. 
Y con todas las ventajas que conlleva el O^rapOmiso 
Rover. La ciudad no volverá a ser la mistriiaBLlega el 
Nuevo Royer Serie 200¿í

O

UMmNEZ-GOMEZ S^E^. S A

ijC' ®n el domicilio social, polígono ^^ junio de
.¿0 número 11, a las doce horas del o ^^^^^ para el 

^9%, en primera convocatoria, y ^^ segunda
día siguiente a la misma hora y 9 ’ ^^ del día.

¿e convocatoria, para tratar del siguie „gQ delBalan- 
Primero.- Examen y aprobación, en ^^pa y gestión

Ge. Cuenta de Pérdidas y Ganancias y ,. ^j^ado el ^'® 
^osí ^e los Administradores del ejercici aolicación del 
4 31 de diciembre de 1995, así como la apn

ib de dicho e'iercicio. Administradores.
Segundo.- Cese y nombramiento de Ad^n
Tercero.- Aprobación del acta dea tratar en esta 
í-a documentación de los asuntos g^gres accio- 

. convocatoria está a disposición de lo gig deseen, 

en el domicilio social, pudiendo lo u^ su petición, recibiría gratuitamente. Consejo de

= de mayo de 1996.- ®rtSez-Gómez
• Consuelo Martine4

la

a

Lopez por el Valencia
dolid, y el jugador del Sevilla 
Gaby Moya, con cuyo repre
sentante se ha llegado a un 
acuerdo.

Sobre la posibilidad de que 
algunos de los actuales juga
dores valencianistas abando
nen la disciplina del club, el 
dirigente no quiso anunciar 
nada y se limitó a señalar que 
es un tema que compete al 
cuerpo técnico.

Roig, que ayer acudió, junto 
al resto de la plantilla, a la 
recepción que les ofreció el 
Ayuntamiento de Valencia, 
aseguró que durante la con
versación mantenida con la 
alcaldesa Rita Barberá ésta le 
había confirmado, que cuando 
le presenten el proyecto defi- 
nitvo de remodelación del esta
dio, recibirá de inmediato la 
licencia de obras.

“El proyecto definitivo, con 
todos los detalles, lo estamos 
acabando y los arquitectos me 
han dicho que este fin de sema
na lo terminarán definitiva
mente. Vamos a presentar el 
proyecto de remodelación tal 
y como lo teníamos antes, por
que es un campo impresionan
te”, aseveró el presidente.

DEPORTES

El Valencia hará valer la cláusula de rescisión del contrato de Karpin.

5»

I

Por su parte, Luis Aragonés, 
entrenador del Valencia, mani
festó ayer que el único fichaje 
del que tiene constancia, con 
seguridad, en estos momentos 
es el del hasta ahora jugador 
sevillista Gabriel Moya.

Respecto a la posibilidad, 
que ha surgido en las últimas 
horas de un posible canje entre 
el Betis y el Valencia con Paulo

NUEVO ROVER SERIE 200

Sobre Tono Es Un Rover
Desde 1.845.000 ptas.*

Ii)jpue*to de Matriculación y aire acondicionado de regalo pata unidades disponibles en stock en Península

1 W
 

W

^^ Fíeeio final Tccomondado incluido IVA, transporte. 
y Balewes hasta final de mes.  

Sergio da Rosa “Viola” y Pier, 
Aragonés aseguró que nunca 
le ha gustado la idea de los 
trueques. Aragonés indicó que 
en el caso de que finalmente 
se apruebe ampliar el número 
de jugadores por plantilla “no 
haría falta” dar la baja a nadie 
y aseguró que sólo se pres
cindirá de jugadores si se pro
ducen más altas.

35

El Barcelona 
alcanzó un acuerdo 
con el Oporto para 
el fichaje del nieta 
Vítor Baia

BARCELONA (Efe).- El 
FC Barcelona alcanzó un acuer
do con el Oporto para la con
tratación del meta internacional 
Vítor Baia y ahora resta la 
negociación con el jugador para 
concluir la operación, según 
reconoció ayer el vicepresidente 
Joan Gaspart.

El directivo barcelonista, que 
llegó ayer al Aeropuerto de El 
Prat acompañado por el teso
rero Xavier Aguilar, admitió 
que las negociaciones con el 
campeón portugués se habían 
iniciado y que existe la posi
bilidad de fichar al citado 
guardameta.

“Hemos llegado a un acuer
do con el Oporto y ahora debe
mos hacerlo con el jugador. Se 
ha firmado un documento con 
el equipo portugués, aunque 
condicionado a una serie de 
cuestiones que hay que limar”, 
aseguró Gaspart.

El vicepresidente aseguró 
que ahora es preciso negociar 
directamente con Vítor Baia, 
cosa que “no será fácil, ya que 
se trata de un jugador apete
cido por muchos clubes”.

Gaspart reconoció, sin 
embargo, que el meta había 
manifestado su intención de 
jugar en el Barcelona. “Me 
consta que ha presionado todo 
lo que ha podido al Oporto”, 
comentó el dirigente.
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Alfonso y Guerrero atraviesan un sran momento, sesún se pudo ver en el primer partidillo

El combinado español ve 
puerta con facilidad

PUENTE VIESGO (Efe).- 
Julen Guerrero y Alfonso 
Pérez demostraron ayer que 
atraviesan un gran momento 
de forma y en el primer “par
tidillo” informal de la concen
tración española vieron puerta 
con facilidad, en una jornada 
que sirvió para ver la compo
sición de la línea defensiva que 
alineará Javier Clemente en su 
primer encuentro de la Euro- 
copa ante Bulgaria.

Con un fuerte calor, cerca 
de 29 grados, y unas 3.000 per
sonas en las gradas del campo 
del Ayrón de Vargas, Clemen
te dispuso dos equipos en liza 
y en uno de ellos ensayó una 
zaga integrada por Belsué, 
Abelardo, Alkorta y Sergi, que 
se perfilan ya como fijos en 
el debut de España en Leeds.

La selección gustó en la 
sesión de ayer, que se repitió 
por la tarde. Julen Guerrero 
marcó dos goles y Alfonso hizo 
otro de bella factura. Alfonso 
además anduvo muy suelto, 
fino en el regate y rápido en 
las acciones de uno contra uno.

Cañizares/Molina; Belsué, 
Alkorta, Abelardo, Sergi; Man
jarín, Hierro, Jule Guerrero, 
Amavisca; y Pizzi, fue el equi
po de 10 juadores que ganó 
2-1 al formado por: Zubizarre
ta; López, Nadal, Otero; Luis 
Enrique, Donato, Caminero, 
Kiko; Alfonso y Julio Salinas.

Amavisca, en plena forma

José Emilio Amavisca es 
otra de las sorpresas más agra
dables de la concentración. 
Superada su lesión de rodilla.

Luis Enrique y Abelardo, en pleno esfuerzo durante el entrenamiento.

H
 H

a

el internacional cántabro se 
recuperó en la recta final de 
la Liga y parece haber alcan
zado su mejor estado físico en 
vísperas de viajar a Inglaterra.

Javier Clemente sigue afó
nico. Llegó sin voz de la final 
de la Eurocopa sub-21 dispu
tada en Barcelona y todavía 
no se ha recuperado. Tal es 
así que mandó comprar un 
megáfono al secretario de la 
RFEF, Julián del Amo, pero 
no lo utilizó en el entrenamien
to matinal.

Julen Guerrero confesó tras 
el almuerzo de ayer en Puente 
Viesgo que el problema de 
tobillo que tenía el lunes está 
superado y afirmó que ayer se 
había sentido a gusto en el 
campo. Preguntado sobre si se 
veía titular en el primer com
promiso de España, contestó:

“En los equipos de Javier Cle
mente creo que nadie puede 
confirmar que es titular. Somos 
22 en la concentración y todos 
trabajamos por un puesto. Hoy 
sí es cierto que me he visto 
en un buen nivel”, dijo Julen.

Julen, con respecto al primer 
partido ante Bulgaria, quiere 
dignificar a esta selección 
como bloque. “Me parece que 
hablar sólo de Hristo Stoichkov 
es una equivocación, de nada 
sirve anular la creatividad de 
Stoichkov si luego el resto te 
las hace pasar mal”.

Guerrero recibió en la con
centración la visita de sus 
padres, que además grabaron 
en video el entrenamiento de 
su hijo en las instalaciones de 
Vargas.

Angel María Villar, presi
dente de la Real Federación

Española de Fútbol (RFEF), 
llegó ayer a Puente Viesgo, 
almorzó con los jugadores y 
recibió la felicitación del capi
tán del equipo, Andoni Zubi
zarreta, y del resto de la expe
dición por su reelección.

Villar aprovechó su compa
recencia ante la prensa para 
decir que el dinero que llega 
en la actualidad al mundo del 
fútbol es “insuficiente”. “Está 
mal distribuido y voy a trabajar 
en este mandato para que ven
gan más ingresos de la admi
nistración. Pedir un aumento 
de las quinielas y una rebaja 
del IVA serán dos de mis obje
tivos a medio plazo”, dijo 
Villar.

Villar alabó la pasión con 
la que el nuevo secretario de 
Estado para el Deporte, Pedro 
Antonio Martín Marín, defien
de a la selección española, tan
to de fútbol como de otros 
deportes. Preguntado sobre si 
Martín Marín era más hincha 
de la selección española que 
el anterior presidente del CSD, 
Rafael Cortés Elvira, Villar 
apuntó: “Cada uno en su 
estilo”.

Villar señaló que el “caso 
Bosman” es “caótico” para el 
fútbol español, si bien expresó 
que la sentencia se ajusta a 
derecho. Villar dejó la puerta 
abierta a que, tras la reunión 
que debe mantener con la AFE 
y la LFP, el próximo año haya 
libertad total de circulación tal 
y como lo ha refrendado 
recientemente la UEFA.

La selección volvió al tajo 
a las 19 horas. Ejercicios de 
estiramiento constituyeron la 
base de esta sesión.
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Javier Clemente. la
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Clemente apuofe 
que sus jugadoi^ 
tienen “hambrío 

n 
balón” '

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

lililí 
iiiiii 
Imiii

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
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lililí 
iiiiii

Instituto Municipal de Deportes 
Albacete

Instituto Municipal de Deportes 
Albacete

PUENTE VIESGO le 
Javier Clemente, seleí^.^' 
nacional, anunció 
jueves, viernes y sábaV 
mos, los jugadores alí- 
a las 10 de la mañ”^ 
que se acostumbren 
horario, puesto qa® j 
debutará ante Bulga^', 
9 a las 14,30 horas

Clemente, quien c2 
concentración se 
con absoluta normali<’^ 
ló que “los rumores^ 
a que viene a Ingla'^ 
nave torpedera”, 
la prensa deportiva í^v 
en la Eurocopa, qa® ^Fj 
con la labor del sel^*^

“Si es cierto que 
nos podremos diver®; 
llegada de algunos y ^: j 
seguiremos tranq^'F 
estamos hasta ahora _ 
el técnico vasco. , ^

Clemente apunW C 
jugadores tenían a 
balón”, y sobre todo --^ 
jugar un partidillo 1' 
El seleccionador resi^ 
estancia del equipa 
Viesgo, antes de 
viaje ya por la taro 
en un vuelo chárter-

“Se pueden hacer 
menes. Una prú®®íli

INSTITUTO MUNICIPAL 
DE DEPORTES

INFORMACION SOBRE CONVOCATORIA 
PARA ADJUDICAR CONTRATO

Para conocimiento de los interesados, se hace constar 
que en el Boletín Oficial de la Provincia de Albacete 
n^ 65, de fecha 29 de mayo de 1996, se ha publicado 
Anuncio Oficial convocando concurso abierto para adju
dicar el contrato de Gestión de Servicios Públicos 
mediante concesión consistente en el SERVICIO DE 
REPOSTERIA DEL PABELLON PARQUE Y PABELLON 
FERIA.

El plazo de presentación de proposiciones concluye 
el día 25 de Junio de 1996, pudiendo obtenerse infor
mación personalmente en las oficinas del Instituto Muni
cipal de Deportes (Tf.: 59 61 32), sitas en la Avd. de 
España n^ 65.

Albacete a treinta de mayo de mil novecientos novena 
y seis.

INSTITUTO MUNICIPAL 
DE DEPORTES

INFORMACION SOBRE CONVOCATORIA 
PARA ADJUDICAR CONTRATO

Para conocimiento de los interesados, se hace constar 
que en el Boletín Oficial de la Provincia de Albacete 
n^ 65, de fecha 29 de mayo de 1996, se ha publicado 
Anuncio Oficial convocando concurso abierto para adju
dicar el contrato de Gestión de Servicios Públicos 
mediante concesión consistente en el SERVICIO DE 
BAR, CAFETERIA Y RESTAURANTE DE LA PISCINA 
MUNICIPAL DE PASEO DE LA CUBA.

El plazo de presentación de proposiciones concluye 
a las 14’00 horas del día 11 de junio de 1996, pudiendo 
obtenerse información personalmente en las oficinas del 
Instituto Municipal de Deportes (Tf.: 59 61 32), sitas en 
la Avd. de España n® 65.

Albacete a treinta de mayo de mil novecientos novena 
y seis.

donde hubo tr^^ J -¿ 
tamiento médico 
venido sensacional L 
inicio de la 
deportiva. Los dos ^^^
muy intensos, se , 
realizar a gran m'^ , 
de los días antena

La selección t^® ^ 
de hoy sesiones 
Clemente, quien se 
bastante afónico, 
había empleado a 
que ha comprado
ción porque asi ‘ ^ 
está pendiente

Clemente valija ^ 
cia es una de 
al título y confi^ji 
jugadores tienen y^' 
cientes de Bnlg^^^i 
video que ayer 
tido Bulgaria-Al^^^ 
que vencieron

El seleccionáis’^ ^ 
Eurocopa va a 
bonito, expectant^’j j 
te y con un ««** 
tacular en la gí^^
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rsen y Roux fueron los protasonistas de la jornada, pues su fuga fue de 228 kilómetros Clasificaciones

riunfo del danés Bo Larsen
as una larga escapada

^BiELLA (Efe).- El danés 
'Sf^arsen, del equipo italiano 

, Xnor y Vida, consiguió la vic- 
ria en la decimoséptima eta- 
del Giro’96, disputada ayer 

v» itre la ciudad suiza de Lau- 
—>na y la localidad italiana de 

ella, de 236 kilómetros, tras 
la escapada de 228 kilóme- 
is junto al francés Laurent

j ^^^^ y Roux fueron los dOl^gonistas de la jornada, 
ves su fuga de 228 kilóme- 

¡)(tbs, del 8 al 236, donde estaba 
meta, es la tercera más larga 
i la historia de la carrea ita
ma, superando por pocos 

0Olómetros la del belga Van 
.jgcv^nbergen, que en la edición 
ay£’^ ^?54 pedaleó 239 kilóme- 
iba¿P^ iV’^lo a Woorting y Gis- 
alí'9^dj, o la del español José 

González Arrieta en 
reur^’ ^°^ 233 kilómetros de 
jue ^^a^eo en solitario.
gaiiil^^.236 kilómetros fueron 
(hoí’corridos por Bo Larsen en 
^. horas, 46 minutos y 58 
j4gundos, a una velocidad 

jídi^*^ d® 40,811 kilómetros 
res ?’■ m®fa. En el mismo tiempo 
,lai‘p® ^' otro protagonista del 

francés Laurent Roux, 
que el pelotón del 

üe^PÍ^^^^f Tonkov lo hacía 
Iecvn más de un cuarto de hora. 
vi^L-T
cir'pP^*^®**^^ «w c^mhfftf 

yik . general no sufre cambios 
5(3 Aportantes en sus primeros 

mostos y el ruso Pavel Tonkov
^¿ Igue al frente de la general 
“^^k^ .^^mto día consecutivo, 
jov>i8^mo del letón Piotr Ugru- 
, ---—

*1
 

*e
Bo Larse y Roux protagonizaron la fuga más larga de la historia del Giro.

1

H

mov, a 20 segundos, y del ita
liano Enrico Zaina, a 38. El 
español Abraham Olano es 
séptimo, a 1:27 minutos, y el 
ruso Eugeni Berzin, octavo, a 
1:41 minutos.

La jornada no tuvo mayor 
historia que esa maratoniana

escapada de un desconocido 
como es el danés Nicolai Bo 
Larsen, que estrena así su pal
marés profesional en su debut, 
y de otro que no es tan neó
fito, como es el francés Lau
rent Roux. Al ser dos corre
dores perdidos en la general.

'B
.

3.
'

pts/dío

APADRINA un niño

8í
^

los favoritos les dieron vía 
libre para tener la exclusiva 
del protagonismo del día.

Los escapados se fueron 
cuando sólo se llevaban ocho 
kilómetros de carrera y en un 
abrir y cerrar de ojos consi
guieron un hueco de más de 
cinco minutos. Ante la par
simonia del grupo, lograron 
26:05 minutos de diferencia 
cuando restaban 75 kilómetros 
para el final.

Esa diferencia tampoco 
inquietó al pelotón y especial
mente a los que ocupan los 
primeros puestos en la gene
ral, pues el mejor clasificado 
de los dos fugados era el fran
cés Laurent Roux, en el pues
to 46, a casi 44 minutos del 
líder, Pavel Tonkov. Bo Lar- 
sen se encontraba en la gene
ral a 49:06 minutos.

Esas diferencias les permi
tió a Tonkov, Ugrumov, Ola
no, Berzin y compañía man
tener el sesteo en esa especie 
de marcha cicloturista que fue 
para ellos este día, una jor
nada de recuperación en espe
ra de los duros envites que 
llegarán a partir del - jueves.

Hoy se disputará la décimo 
octava etapa, entre las ciuda
des de Meda, en los alrede
dores de Milán, y Vicenza, de 
216 kilómetros de recorrido 
completamente llanos, terreno 
ideal para aventuras como la 
protagonizada ayer por Bo 
Larsen y Roux y también para 
los pocos esprinters. que 
siguen en carrera.

Clasificación de la decimo
séptima etapa del Giro de 
Italia:

..1. BO LARSEN, Nicolay 
(DIN/Amore Vita) 5h.46.58 
(18)

..2. ROUX, Laurent
(FRA/TVM) m.t. (12)

..3. BARBERO, Sergio
(ITA/Carrera) 16.02 (4)

..4. DELLA VEDO VA, 
Marco (ITA/Brescialat) 16.02

..5. TRONCA, Amilcare
(ITA/Scrigno) 16.02

..6. TIETORIOUK, Andra
(KAZ/AKI) 16.24

..7. SPRUCH, Zbeigniew
(POL/Panaria) 16.26

..8. BALDINGER, Dirk
(ALE/Polti) 16.26

..9. GUIDI, Fabrizio
(ITA/Scrigno) 16.26 (2)

.10. MISSAGLIA, Gabriele
(ITA/Panaria) 16.26

- Clasificación general:
..1. TONKOV, Pavel

(RUS/Panaria) 78h.04:50
..2. UGRUMOV, Piotre

(LET/Roslotto) a 20
..3. ZAINA, Enrico

(ITA/Carrera) 38
..4. REBELLIN, Davide

(ITA/Polti) 44
..5. GOTTI, Iván (ITA/Ge- 

wiss) 1:14
..6. FAUSTINI, Stefano

(ITA/AKI) 1:15
..7. OLANO, Abraham

(ESP/Mapei) 1:27
..8. BERZIN, Eugeni

(RUS/Gewiss) 1:41
..9. CHIAPPUCCI, Claudio

(ITA/Carrera) 2:00
.10. SHEFER, Alexandre

(KAZ/Scrigno) 2:10
.11. BUENAHORA, Her

nán (COL/Kelme) 2:15
.12. ROBIN, Jean-Cyril

(FRA/Festina) 2:43
.13. RICHARD, Pascal

(SUI/Maglificio) 2:59
.14. ZBERG, Beat

(SUI/Carrera) 3:05
.15. CENGHIALTA, Bruno

(ITA/Gewiss) 3:27
.16. HERVE, Pascal

(FRA/Festina) 3:41

Por sólo 100

Ü Deseo más información sin 

compromiso

Q Deseo apadrinar___ niños

Nombre

Dirección

Población

Provincia Í

C.P.. . . . . . . Tel

banco.

el Tercer Mundo fníidod Ófícíno "ra

19
Cuento

FUNDACIÓN INTEItVIDA

C/ Salud, 17 28013 Madrid
Tel. 902-1919 19
Fax 91-521 33 00
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Tela de araña Letras desordenadas^Flecha^rai^

1
Objeoonet 

Rígido
Zoiaonana

Ondulaa

t
IF romano IGarbo
Gaatarfan

Múa roo 
lamoao

Articulo I
+

Ciudad do 
PakietAo

Conaanaita

Mau
Departa- 

maído Norte 
Francia
Madre

Húnaaroa

I

Enaanada
VocalOuallawan 

fnoitmo Aplazan

+
1

—►
Coraonanta ♦Crías de la 

vaca
La trianna 

consonante

I
—► Peemenuza

Planta de tas 
vtUoeas

Matea priaa Contorumta
Dal verbo ir Conaumé

Enoorro»
Inlutiórt

Palo
Coraonanta Arcila para 

hacer 
poreafani

Cató

I Aollar

♦
i

Illa da lea 
Cfctadat

_Awo!Lo«aa
Río de 

AsturiasConfíen
Acotiumbré

I I

Dal verbo ir
Adverbio de 
iugar anbauo
Voz salina 

clueca

0«9UBtaM Propoiición

I
Ciudad 
caldea

Anfiteatro
Pronombre

Tizz,e

4

I Entregadles

♦
Punto 

oardinal
Consonante 

repetida
Punto 

cardinal
Consonante

1 Coraonante
Lumbreras OjerizaDal vartw

Solución al flechagrania

3 N 1 O s 3 S
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S 3 T 1 V N a I a

id 1 a O o V S S O i

3 3 V O A V y v y

A 1 o S S 3 o tí n

a S o y 3 N y 3 X

S 3 y I v r*

; *^ O V H A V a O S

i N a 3 V AA V y

N v 1 3 V y S y 3

y y 3| tí X t 3 S O

INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - ® 21 8011
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Entre las desordenadas leW| 
de este recuadro figuran dieiffi 
(1), que pueden leerse df 
izquierda a derecha, de derecN 
a izquierda, de arriba a ab^ 
de abajo a arriba y en diagonal 
¿Sería Vd. capaz de identifica!'
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las, teniendo en cuenta que u® ;, * 
misma letra puede formar par*' *
de uno o más de ellos?

(1) Ríos de la URSS.
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CAMARA U
■ CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS 

C/ CERVANTES,12-S21 8011

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Riesgo de jaqueca.
TRABAJO.- Ciertos cambios en su lugar 
de trabajo le harán sentirse inquieto y 
molesto.
AMOR.- Suerte.

LIBRA
SALUD.- Igual que en días pasados.
TRABAJO.- Confíe plenamente en sus 
compañeros y no sea tan reservado.
AMOR.- Su familia se opondrá firmemente 
a sus planes.

TAURO
j SALUD.- Procure descansar más horas.

TRABAJO.- Debería cambiar el plan de 
* ataque, está visto que el que ha seguido

hasta ahora no da resultado.
AMOR.- No sea tan egoista.

ESCORPION
SALUD.- Muy buena.
TRAB?\JO.- Tómese más en serio su tra- 
bajo; procure hallar nuevos estímulos para 
ello.
AMOR.- Romanticismo.

GEMINIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Sea perseverante y trabaje con 
más ahinco.
AMOR.- Puede contar con el cariño y la 
comprensión de la persona amada.

SAGITARIO
~ JT* SALUD.- Riesgo de alergia.

TRABAJO.- No piense tanto en el futuro 
ni se atormente de ese modo.
AMOR.- Deseche sus dudas.

CANCER >j[ SALUD.- No busque excusas para no hacer
ejercicio; lo necesita.
TRABAJO.- Sus fanfarronadas no impre
sionarán a nadie.
AMOR.- Olvide el pasado.

^^ CAPRICORNIO 
y _f ~ SALUD.- Buena.

TRABAJO.- Ya es hora de que siente la 
cabeza y de que empiece a pensar en su 
trabajo.

, AMOR.- Deseche sus dudas.

LEO
SALUD.- Buena.

Va, TRABAJO.- Debería realizar algunos rea
justes si quiere que las cosas funcionen. 
AMOR.- No juegue con los sentimientos 
de nadie y tome una decisión hoy mismo.

ACUARIOÍJ^p^PU> SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Cierto obstáculo que había 
surgido se eliminará él solo.
AMOR.- Escuche los consejos de sus fami
liares y no obre a ciegas.

^ VIRGO
SALUD.- Muy buena.

^^V4i«^ TRABAJO.- Nueva oportunidad; no la deje
* escapar como las anteriores.

AMOR.- Obre con sensatez y no cometa 
chiquilladas.

PISCIS
SALUD.- Abatimiento, depresión.
TRABAJO.- Busque una solución pacífica 

• ® ®“ problema y comprenda los puntos
de vista de los demás.
AMOR.- Normal.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Tendrán gran sentido del 
viajarán mucho y les encantará conocer países exóticos.

humor y un gusto excelente. Dotados de gran inteligencia.

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

5
6

HORIZONTALES: 1: 
Derrumbar. 2: Confíes. Garan
tía. 3: Al revés, hogar. Nombre 
de mujer. Letra griega. 4: Con
tracción. Letra griega. En la 
baraja. 5: Epoca. Al revés, apó
cope. 6: Mancha. Mujer bellí
sima que acompaña en el cielo 
a los musulmanes. 7: Tuesto. 
Cierto número. 8: Consonante 
repetida. Del verbo ir. Nota
musical. 9: Convulsión. Río
español. Preposición. 10: Al 
revés, ruedo. Pieza de barro 
cocido para cubrir techos. 11:

SOLUCION AL CRUCIGRAMA 
Coadjutor. 2: Cola. Asad. 3: Oda. 
Oso. 6: Yute. Orán. 7: Aro. Ola. 
10: Riña. saíR. 11: Subsanaba.

VERTICALES: 1: Coadyuvar. 2: 
AA. Ser. aB. 5: Ele. Ova. 6: Jifa.
9: Osa. Ora. raB. 10: Rajá. Reía. 11: Delinquir.

Firme, sin duda ni 
cion. 0^5’

VERTICALES: h .Lí 
partícula. 2: Indicador, .^ 
tor (anglicismo). 
latina. 3: Al revés, 
escrito. Letra griega- 
ción. 4: Consonante ^,; 
Nivel. Número romane- ^^ 
da. Percibís. 6: SatéW^^ 
bio de modo. 7: Todav^j^- 
8: Símbolo químico- 
de lugar. Adjetivo P^pinii 
Pájaro. Cierto tejido- 
consonante. 10: Roee 
color. 11: QuejumbroLuf- 
ANTERIOR HORIZ<^% : , 

Efe. Aje. 4: AA. Las- 
8: Va. Vil. rU. 9: Asa-

Coda. Asís. 3: Ola. >'■ 
Inca. 7: Eso. Ola. 8:

hJ
 

O
 

hO
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A ¿QUIERE UN MOVIL BARATO? 
ÜSE LO REGALAMOS!!

CTRA. MADRID N517. TELEFONO: 52 34 41

1
HIGINIO OLIVARES

CENTRODEESTUDIOSSUPERIORES

ACADEMIA 

gaona, 5
Telf. 2410 84

MARATON DE SELECTIVIDAD/SUFICIENCIA

* CLASES INTENSIVAS DE TODAS LAS MATERIAS
* INICIO DE CLASES: DIA 3 JUNIO

* PRECIOS ECONOMICOS * GRUPOS REDUCIDOS

¡HINFORMÁTEH!

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU

Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los sábados alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

inal- 
icai' 

11112 
laiK

CURSO ESPECIAL PARA
SELECTIVIDAD 1996

nron'^í^ 2® ‘^® ’^^yo hasta la fecha de exámenes, 

* MA^EMATICA^^''^^ '^^ '^^ siguientes materias:

* FISICA
* QUIMICA
* IDIOMZ^ Y COMENTARIO DE TEXTO

INFORIMATE
iviarqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11 Albacete

OPOSICIONES
GUARDIA CIVIL. Nuevo Temario 

POLICIA NACIONAL 
COMENZAMOS GRUPOS 

GIMNASIO INCLUIDO

-RESERVA TU PLAZA- 
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

OPOSICIOMESIMSALUD
* AUXILIAR ADMINISTRATIVO
* CELADORES

(Próxima Convocatoria)

* AUXILIAR DE ENFERMERIA 
(Convocadas) 

INFORMATE
Maraués de Villores. 18 - Telf. 23 31 11 Albacete

CD
 tt. 5J ACADEMIA GASPAR ROMERO

-C/tinte, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01
^ ACADEMIA GASPAR ROMERO

C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01
^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
—5------- C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

MUY IMPORTANTE:
AUXILIARES UNIVERSIDAD A DISTANCIA

Convocadas 105 plazas.
Instancias hasta el 15 de Mayo 

preparación de todas las pruebas.

: 20 PLAZAS
Preparación a cargo de funcionario 

especialmente cualificado del Cuerpoi ^ p--'--'-«»imenie cualificado del Cuerpo.
"^ ^^^**^^^ en gimnasio acreditado.

(
ACADEMIA 

WAyPE 
ÍOPOSICI

DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA

1

C/ Mayor 41, 2^ 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

-Ult¡^P^^'^'^^^^ GUARDIA CIVIL!
~ Preparación pruebas ingreso Guardia Civil,
''icos, pruehac ^^° ternario completo, ortografía, psicotéc- 
■^édico v oftaim IX'^®® ®’^ gimnasio propio, reconocimiento 

reológico completo gratuito y entrevista personal. 
AbiTrtoS^'^'^NES POLICIA NACIONAL!

P «o de matrícula Convocatoria 96/97

ÍPl-AZAS LIMITADAS!

CIRUGU PESO INTEGRAL.

SÍN CIRUGIA.
P^A SOLA Y LIPOSUPCION CON

gggION CON ANESTESIA LOCAL.

SS2E5Í®AD Y CELULITIS

Cijx ,p ■ ■ ■«i-íirri

OPOSICIONES INSALUD 
EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD

AUXILIARES DE ENFERMERIA, ATS, DUE 
(ATENCION ESPECIALIZADA Y PRIMARIA)

INMINENTES CONVOCATORIAS DE:
AUXiUARES ADMINiSTRATiVOS, 1919. CELADORES, 
2100. PINCHES, 190. OTRAS (GESTION, SUBALTER
NOS, PERSONAL DE OFICIOS) 850.

NUEVOS GRUPOS EN CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS FIN DE SEMANA.

ACADEMIA
AI ^/ Mayor 41, 2-

MAVrE
lUNICA ACADEMIA EN ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A

PREPARACIONES PARA INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES Y POLICIALES!

PREPARACION PARA INGRESO EN:
-ACADEMIAS BASICAS Y SUPERIORES DE LOS TRES EJERCITOS
- CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y POLICIA LOCAL
- GUARDIA CIVIL Y TROPA PROFESIONAL
- INSTITUTOS POLITECNICOS

¡PLAZAS LIMITADAS!
¡MAYPE,GARANTIA DE EXITO!

DEPORTES AlTurA

OPOSICIONES
GUARDIA CIVIL: 1.400 PLAZAS

* REQUISITOS: 2» BUP, FP1 o EQUIVALENTE, 19 AÑOS Y CARNET 
DE CONDUCIR B-1.
PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS EN LAS NUEVAS BASES 
ESTABLECIDAS A CARGO DE PROFESORADO TITULADO SUPERIOR 
ESPECIALISTA EN SUS RESPECTIVAS AREAS.
PLAZAS LIMITADAS

POLICIA NACIONAL
* TODAS LAS PRUEBAS, A CARGO DE FUNCIONARIOS TITULADOS
SUPERIORES DEL CUERPO_____________________________________
EN AMBAS OPOSICIONES. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO FUJI-YAMA

COIVIIENZO INMEDIATO

SHOPPING

PARA FARMACIA
- ANALITICA (COLESTEROL, GLUCOSA, AC. URICO)
- CONSULTA NATUROPATIA
- ESTETICISTA
- MEDICINA NATURAL

LE ACONSEJA SU FARMACEUTICO
C/ Pasaje de Lodares c/c Mayor. Tel. 21 66 53

RECUPERACIONES
- EGB, ESO, BUP, COU, FP

(TODAS LAS MATERIAS)
- INGLES, FRANCES, LATIN

HEMOS REFORMADO

DEL 1 AL 15 DE JUNIO OFERTAS 

ZAPATILLAS - CAMISETAS - BAÑO 
AVENTURA - CHANDALS 

PASA A VERLAS
LA TIENDA MORADA TINTE. 24 - ALBACETE

VIRREY MORCILLO, 1
TFNO:52 03 66 

02005 ALBACETE

CONTABILIDAD DE:
EOINOHC^" <k *•

EGB, BUP, REFORMA, COU, FP, ESCUELA 
POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

— Ji 2- I2Q. Tno: 24 06 09

hR M iVm?*’'''™’'™ CIUtiGIX 
^\ H.WLIO LOPEZ G0\Z \LEZ

S wSí^^M^ GASPAR ROMERO 
------- "INIb, 12, ENTRFPI a A Al QAi-ctc -reírlÉNTR§PLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

Bobinado de Motores Electrices

Telf: 967 - 52 34 81C/ ZARAGOZA, 10

JUSTICIA (OFICIALES 
iSi .M^’’^® Y AGENTES), CORREOS. 

EN^pkV^J'^''^'^’^’’’OS, DIPUTACIONES, 
^ SENANZA SECUNDARIA, MAGISTERIO.

TE OFRECEMOS GRATUITO
Un Curso de Mecanografía de la misma duración que 
el tiempo que permanezcas en cualquiera de las 
anteriores materias.

CONTABILIDAD

CLASES DE DIBUJO TECNICO EN NUEVOS
GRUPOS A TODOS LOS NIVELES
CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA 0 FIN DE SEMANA

ECONOMICAS, EMPRESARIALES, RELACIONES LABORA
LES, FORMACION PROFESIONAL, BANCA Y CAJAS DE
AHORRO, ASESORIAS. TODOS LOS NIVELES

NO ESPERES MAS. TODAVIA ESTAS A TIEMPO

SERVICIO 
TECNICO

Reparación de Bombas de Agua 
Grupos de Presión - Aire Acondicionado 
Reparaciones Frigoríficas

BOMBAS , 
GRUNDFOS* iM

ALBACETE
S BOMBA ELIAS
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ENTAS* ALQUILERES .¿si-.-xa. iNMonn.iARiAbeaedte
¿ QUEDE USTED COMPRAR 0 VINDH SU VIVIENDA’ 

Tesifonte Gallego 12 -1< Izq. ALBACETE LINEA abierta:'123 4
EMPLEO

INMOBILIARIA 
HOGAR

• INGLES TITULADA da 
clases particulares a todos 
los niveles. Recuperaciones. 
23 47 24

C/ Antonio
Machado, 31 

Teléfono: 23 55 55

IPregún teños 
por su hogar!

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS
Collado Piña. 17

• SANCHEZ DEL RIO ven
de Últimas viviendas calle 
Francisco Javier de Moya, 
3 dormitorios y salón. Opor
tunidad. Teléfonos: 50 42 06 
- 50 42 66

• SI DESEA ejercer como 
Depositario Judicial contac
te con A.D.E.J. Teléfono: 
976/23 02 54

• NECESITO URGENTE
MENTE 10 personas a tiem
po parcial. Tel: 908/04 91 84

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso reformado zona 
Surco, 3 dormitorios, salón, 
cocina, despensa, trastero, 
poca comunidad. Precio: 
3.500.000 ptas. Tel: 
23 55 55

• PROMOCION DE 
VIVIENDAS De V.P.O. en 
Ctra. de Jaén, primeras cali
dades, 90 m^ útiles, 4 habi
taciones, salón, garaje 
opcional, varios tipos.
9.800.000.
50 24 58

Tel: 50 88 68 y

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle San Pablo, 3 
dormitorios y salón. Refor
mado. Precio: 7.500.000 
Ptas. Teléfonos: 50 42 06 - 
50 42 66

• CAMARA VENDE piso de 
lujo Parque Lineal. 190 m®. 
Ocasión. Tel: 21 80 11

• CAMARA VENDE dúplex 
zona Tinte. 102 m^. 3 dor
mitorios. Terraza. Tel; 
21 80 11

• SI QUIERES perder peso 
en serio y ganar un dinero 
extra pásate hoy a las 8 de 
la tarde por el Hotel Florida 
y pregunta por Manolo o 
Juani

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Residencia.
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, patio, sin 
comunidad. Precio; 
6.500.000 ptas. Tel: 
23 55 55

• REF. 723.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Fiesta del Arbol, totalmente 
reformado, 90 m^ útiles, 3 
habitaciones, salón cocina 
amueblada, baño completo, 
ascensor, calefacción, 2 
terrazas, seminuevo. 
6.000.000. Tel: 50 88 68 y 
50 24 58

• SANCHEZ DEL RIO ven
de chalet nuevo Pinares del 
Júcar, Piscina. Precio: 
16.000.000 ptas. Teléfonos: 
50 42 06 - 60 42 66

• SELECCIONAMOS aza
fatas comerciales. Visitas 
comercios y empresas. 
60.000 ptas -F comisiones. 
Tel: 21 01 06

• SE NECESITA ayudante 
de peluquería con experien
cia. Tel; 21 83 58

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso seminuevo zona 
Circunvalación, 3 dormito
rios, salón, cocina amuebla
da, baño, calefacción ascen
sor. Precio: 6.000.000 ptas. 
negociables. Tel; 23 55 55

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Feria, 4 dor
mitorios y salón. Calefacción 
central. Cocina amueblada. 
Teléfonos; 50 42 06 - 
50 42 66

• CAMARA ALQUILA local 
Dionisio Guardiola. 180 m^. 
180.000 pts. Tel: 2180 11

• SE NECESITAN chicas 
para reparto de catálogos. 
Jornada completa. Sueldo 
fijo. No ventas. Interesadas 
llamar 50 99 57

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Blasco de 
Garay, 3 dormitorios, salón 
doble, cocina amueblada, 
baño amplio, despensa. 
Precio; 7.500.000 ptas. Tel; 
23 55 55

• REF. 718.- CASA INMO
BILIARIA vende piso B? 
Industria, totalmente refor
mado, 145 m® construidos, 
5 habitaciones, salón, coci
na amueblada, 2 baños 
completos, ascensor, cale
facción individual, 2 terra
zas, muy soleado. 
10.000.000 negociables. 
Tel: 50 88 68 y 50 24 58

• MENENDEZ PIDAL, Ven
do apartamento 1 dormito
rio, cocina amueblada. Tel: 
21 66 53 - 52 03 80

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

VENTAS 
íeBií-«ó’j'í»«'£¿¿( L

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B° San 
Pablo, 3 dormitorios, salón.

• REF. 717.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
B? de San Pablo, seminue
vo, primeras calidades, 101 
m^ construidos, 3 habitacio
nes, salón, cocina amuebla
da, 2 baños completos,

• SE VENDEN terrenos en
Campollano. Tf: 52 23 21

AGENCIA

GESDOMUS
ASESORES INMOBILIARIOS
TEL. 5232 81

Paseo de la Libertad, 15 
3^pta. 1

02001 - ALBACETE

• GESDOMUS alquila piso, 
zona Ramón y Cajal, 4 dor
mitorios, cocina amueblada, 
calefacción central, 55.000 
comunidad incluida. Tel: 
52 32 81

• GESOOMUS alquila piso 
principal, zona Plaza de 
Toros, 4 dormitorios, cocina 
amueblada, calefacción 
central, 50.000 ptas. comu
nidad incluida. Tel: 52 32 81

GESDOMUS
Vende piso ático en 
la c/ Tarragona, 4 dor
mitorios, calefacción 
individual, ascensor.
8.200.000 Pts. Teléfo
no: 52 32 81

dual, trastero, 2 terrazas.
cocina amueblada, baño, - ascensor, calefacción indivi-
Totalmente reformado. Pre
cio: 6.500.000 ptas. Tel: 8.800.000. Tel: 50 88 68 y 1 LAS ALIANZAS DE ORO
23 55 55 50 24 58 1 MAXIMA DISCRECION

• SE VENDE piso en Alba
cete, zona Feria. Buen esta
do. 9.000.000 negociables. 
Tel. 968-21 50 83

• GESDOMUS vende últi
mo piso en construcción 
zona Carretera de Jaén, ter
minación en diciembre, de 
3 dormitorios, trastero, todo 
exterior, 8.900.000 ptas. 
Amplias facilidades de 
pago. Tel: 52 32 81

• REF. 716.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
centro, 149 m^ construidos, 
5 habitaciones, salón, coci
na amueblada, 2 baños 
completos y aseo, calefac
ción, ascensor, garaje, 2 
terrazas. 17.000.000. Tel: 
50 88 68 y 50 24 58

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Soltero 48 años. Mi situa
ción económica es muy 
buena, pero me falta una 
mujer joven para tener hijos. 
Tel: 52 15 90

• GESDOMUS alquila piso, 
zona Francisco Pizarro, 5 
dormitorios, amueblado, 
55.000 comunidad incluida. 
Tel: 52 32 81

• OPORTUNIDAD vendo 
por traslado Opel Vectra 1.7 
turbodiesel. Año 93. 36.000 
kilómetros. Precio a conve
nir. Tel; 23 64 37

• GESDOMUS vende pisos 
de 3 y 4 dormitorios en 
construcción, zona Carrete
ra de Jaén, amplias facili
dades de pago, puertas de 
roble, cristales tipo climalit. 
Desde 8.700.000 ptas. For
ma de pago negociable, 
infórmense. Tel: 52 32 81

• VENDO MOTO BMW 
75 S, Blanca carenada 
bajos. 22.000 km. Precio 
convenir. Tel: 52 32 70

K 
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a

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Soltera 47 años. Administra
tivo, el romanticismo es mi 
sino, conocería alguien 
especial. Tel; 52 15 90

• GESDOMUS alquila piso, 
zona catedral, 4 dormitorios, 
cocina amueblada nueva 
con despensa, calefacción 
individual de gas ciudad, 
55.000 ptas. Tel: 52 32 81

• VENDO CACHORROS 
Pastor Belga cruce Pastor 
Alemán. Excelente camada. 
7.000 ptas. Tel: 50 84 77. 
Llamar de 2 a 5

• GESDOMUS vende piso 
en dúplex en construcción, 
zona Tejares, 3 dormitorios, 
1 1.800.000 ptas. Tel: 
52 32 81

TORREVIEJA 
Su vivienda desde 

300.000 ptas. entrada y 
40.000 ptas. mes 

REGALAMOS
Muebles + frigorífico 4- 
lavadora -i- iluminación 

+ edredones + cortinas. 
C' Octavio Cuartero, n° 70
Tef. SO 72 09. Albacete 
PROMOCIONES EDEN

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Siento nostalgia del pasado.

• SE ALQUILA plaza de 
garaje en C/ Avila esquina 
C/ Francisco Javier de Moya 
(Frente Asilo de San Antón). 
Tel: 22 28 21

quiero volver a sentir 
amor. Viuda atractiva
años. Tel: 52 15 90

el 
40

C/ TINTE, 56-1? IZDA. 
JELF. 52 15 90 ALBACETE

• ALQUILO apartamento 
amueblado 1 dormitorio 
Zona Parque. Tel; 22 63 20

• SE ALQUILA piso, cocina 
amueblada en B? del Pilar. 
Tfno: 22 87 39

ULTIMAS VIVIENDAS 
EL SALOBRAL
* Adaptables a V.P.T.
* Primeras calidades.

* Distintos tipos de viviendas.
* Ubicación excepcional.

* Financiación personalizada

Tel. 52 37 28

OPORTUNIDAD SE 
VENDE 0 ALQUILA PISO 
115 m’, 3 habitaciones, salón 
y cocina amueblada (Aire 
Acondicionado). Villacerrada, 
centro de Albacete. Alquiler: 
45.000; Venta: 9.900.000. 
Tfno: 22 31 34 de 10 a 1,30 
y 21 80 09 de 2 a 4.

¡ÜSUPER OFERTA!!!
TORREVIEJA

BUNGALOWS CASCO 
URBANO Y PLAYA 
2 y 3 dormitorios 

REGALAMOS 
Muebles + frigorífico + 

lavadora + iluminación + 
edredones + cortinas.

C' Octavio Cuartero. n° 70 
Tef. 50 72 09. Albacete 
PROMOCIONES EDEN

ALQUILER

• ALQUILO APARTAMEN
TO amueblado, 2 dormito
rios, teléfono, antena para
bólica, puerta blindada. 
Zona Universidad. Tel: 
24 22 92-23 94 96

SE ALQUILA 
LOCAL

270 m®. C/ 
Juan Sebastián 

Elcano. Teis.
23 61 49 -
50 87 69

siÑORn^ 

G. AMOV
Masajes pa'^ , 

caballeros» 
Teléfono! „i 

5111

• ALQUILO CHALET 7 pla
zas. Playa Calpe. Mes de 
julio. Tel: 22 15 31

• CAMARA ALQUILA piso 
amueblado zona Universi
dad. 3 dormitorios. Tel: 
21 80 11

DETUaT f
ChicaslfX 

cariñosa*^*

Tel:
23 74 1V

GRACIAS 

ESPIRITU 
SANTO

A.J.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

B.L

A SAN PANCRACIO

Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
fres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. C.M.P.

• CLASES PARTICULA
RES de Inglés a domicilio. 
Tel. 52 00 90

• CASA DE CONTACTOS
Tef. 21 21 56

anmartín
asesores

Roaario, 3 • 7.* (Edificio Capitel)

CHICAS 
ATRACTIVAS
Intimo, nuevo y 
sexy. (Unico). A 
tope con vídeos.

Telf. 22 08 59
11

‘CATnACOiON DE rv5Mw‘‘| 
•LIMPIEZA DE TUBERIAS 1 - . 
ALCANTARILLADOS <IAÜR 

■REVISION DE TUBERIAS Kp ' r r 
EQUIPOS DE TELEVISION II

TELEFONOS! ala g| 
OFICINA: 22 06. ,

PARTICULAR: 52^31, un 
ten 

• ELENA 20 años JP^ qi 
tural. Azafata de corcti^am 
Contactos y salidas le ¡en 
22 84 64 ,

• CASA CONT^IÓ mi 

señoritas no profeso de 
Discreción. De lOjéífentt
a 8 tarde. Tefs.
_______ _la

• RENE travesti, n 
En la cama la mEí-naad ] 
22 84 64 Tido e 

r^y el Ú 

ASÍ^talá 
tural c 

^^2!^chadc

• SE TRASPASA A r 
ría en funcionales' inte 
22 90 92y 50 54 67 1

• SE TRASPASAJÍJ_____ 

plena zona pos 
atender. 50 89 83^£|

• SE TRASPASA 
sidrería en C/ Sah m^ien 
Neri (frente parqus.bidney 
lardo Sánchez) pof diahL 
atender.22 73 44. ™yy
989-60 60 72 ® JOVei

-^contra

■^C0MPRAfc''p

* -2^^^á d

• SE COMPRA 
trico. Más de ‘ de 
Imprescindible 9®' -dación 
908-96 66 62

VENTA, RECARGAS Y MANTENIMIENTO DE *^

EXTINTORES £ o XJ

en p

E. AUTORIZADA POR C. INDUSTRIA DE ALBACETE N? 1 
Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO PIZARRO, 73 j^n d

^aron 
pele 

?«a, < 

9^6 e

Eda. en Farmacia

1 M^ Isabel Delgado

PROFESORA DE ACUPUNTURA YNATU^'^««
Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a J^-abeza, 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y .
su salud. Utilizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y p'^’^^^j ^ueio 
sulta en Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBE^'\^de ( 
Agustín, N” 8. Más información y petición de hora: J*

B 52 00 06 y móvil: 908-04 99 '’>r

Miles de personas del 
TERCER MUNDO

le dan lasI

De mayo del 94 a abril del 95, hemos recaudado 

5.567 millones de pts., que van a apoyar proyectos de 

Desarrollo en el Tercer Mundo: 

hospitales, escuelas, cooperativas, canalización de agua, 

carreteras, etc .., serán realidad.

Nosotros también

Una vez más GRACIAS a todos

Manos
CAMF4ÑA CONTRA & '^ .,

COMITE EJECt'TI''^^t 3111: 

Barquillo, 38 - 3." 28004 % Us 23
Tel. 308 20 20. Fax. 30» '

3
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La ''nova cangó” fue un 
movimiento del que no 
queda nadie en activo La Tribuna

TELEVISION
Bros

"^Zreátal recuerda canciones como “A la orilla de la noche”, “El séptimo cielo”y “La estaca” de Llach

Sa 2 ofrece un concierto de
errat desde el Palau Sant Jordi

HAS* , .

(Efe)-U “nova 
como muy bien 

título del recital de 
> un movimiento musical 

—temps i d‘un país”, un 
años JPo que ya pasó y del que 
SiSíí™""!" y" no queda

. ‘’ qno ademas 
iNTpo muchas criticas de algu- 

"a^?^ caneó” es tan 
’^'’ ^^^^^’^^o y Serrat una 

:ridn P^ P^^^o, conocido y 
  ¿ !^.toda América Lati- 

capaz de cantar 
ámbito 

-<uchadn^ ^^^^ lengua y ser 
.—en respetuoso silen- 
SAP®*
5*«'‘tae años después de que 

este movimiento político, cul
tural y social catalán langui
deciera, Joan Manuel Serrat 
decidió darle de nuevo vida, 
aunque fuese tan sólo por unas 
horas, interpretando en el 
Palau de Sant Jordi de Bar
celona los temas que emocio
naron a una generación.

El concierto tuvo lugar los 
días 23 y 24 de abril y hoy 
-nunca es tarde si la dicha.. 
La 2 da la posibilidad a los 
que no estuvieron entonces de 
escuchar esas canciones con la 
voz de Serrat y con la presencia 
de muchos de los protagonistas 
de aquellos tiempos.

Sobre un escenario de 570 
metros cuadrados y con un fon
do formado por un mar de 
estrellas, Serrat fue desgranan

do una a una las canciones que 
por entonces cantaron con 
entusiasmo muchos hoy día 
desencantados.

“Banda sonora d‘un temps, 
d‘un país” se tituló el concier
to, al que acudieron 16.000 
personas, y en el que Joan 
Manuel Serrat interpretó can
ciones como “A la orilla de 
la noche”, de Josep Maria 
Espinás; “Chica de porcelana”, 
de Pau Riba; “El séptimo cie
lo”, de Jaume Sisa; o las famo
sísimas “La estaca”, de Lluis 
Llach, o “¿Qué quiere esa gen
te?”, de María del Mar Bonet, 
entre otras muchas.

El concierto finalizó cuando 
Serrat interpretó la canción 
“Vamos todos hacia el cielo” 
con un coro excepcional. Juan Manuel Serrat recuerda los ternas más emblemáticos de la “nova can^ó”.

83->dalwgado del diablo”.- 
Sfrtte “‘n noche

’ '' ‘hriller
“® nbogado 

” "'nay y DoÍ7 u’^®*’®®“ de 
a Johnson.

■^contratad abogada 
,HAS?’do dd\P“'. nn hombre 
^Fr-PncA ^®“‘nato de su 
=>’«cXa'í’“‘"‘“’‘’8ada

9**'Jaciones P *^*^^® en sus

'^ ”“ cX"'^ después, esta 
«^ la n ?- (23,50
*** Poc Ota"» “PT'? 

’^^tav^h^í'‘® Urbizu.
3 ®cen de un v-’^^^®oes desa- 
-^Mron^’^^®8o.U banda 

¡pelea ^^^^^^a en una 
’^3, dinern^ quedarse con 

npj "^ ’^ercenar ? ^ ^ P^8^^ 
Crimen ^^^^ come- 

Ígni^ezaj^^ y Kiti Manver 
'ci reparto.

uit^' Duelo H

®' ®me hi?-^ ocupada 
^®y^s” (17 “Duelo °Purp™^ horas), diri- 

lumbre sabid^^ ^sirios, es 
í*” muchos 1^^^^ anciano 
' 'inspiran /^^ Poderosos 

los puehi ^^ someter 
lÍ#;;^uvierte en S °® .'vecinos y 
1(^1;*®trono. Primer aspi-

hO! , 23,15 L' larop. horas, la o 
‘gometraie «pi ® Pasa 

^ ' « amante”,

Rebecca de Momay. José Isbert. María Barranco.

á-

j^»»^ 
R

11

(dentro del espacio “Noche 
temática” dedicada hoy a Mar- 
garite Duras), de Jacques 
Annaud, con Jane March, 
Tony Leung y Frederique 
Meininger.
Durante los años veinte, una 
joven francesa estudiante en 
Saigón conoce a un hombre 
chino del que juega a ser 
amante. Atraída por su dinero, 
la muchacha mantiene la tórri
da relación, en espera de poder 
regresar a Francia con su 
familia.

►“Por el bien de Nancy”.- 
“Por el bien de Nancy” es el 
título del telefilme elegido por 
Antena 3 para la sobremesa 
del miércoles.
Nancy, una joven a punto de 
ingresar en la Universidad, 
comienza a comportarse de 
modo extraño en sus hábitos 
alimenticios hasta el punto de 
convertirse en anoréxica.

Las películas del día

►“Los jueves, milagro”.-
De madrugada, sobre las 2,00 
horas. Antena 3 emite “Los 
jueves, milagro”, una magnífica 
cinta del director español Luis 
García Berlanga, interpretada 
magistralmente por José Isbert 
y Richard Basehart.
En un pueblo donde existe un 
balneario medio abandonado, 
don José y sus compañeros de 
partida de cartas, deciden 
inyectar un poco de actividad 
al lugar. Para ello disfrazan a 
don José de San Dimas.

►“La tarántula del vientre 
negro”.-
“La tarántula del vientre 
negro” es el título elegido por 
esta cadena privada para los 
noctámbulos empedernidos, ya 
que se pasará a la inusual hora 
de las 5,20 de la madrugada. 
Después de una serie de ase
sinatos de mujeres jóvenes en 
los que se ha utilizado siempre 

el mismo procedimiento, el ins
pector que se hace cargo del 
caso comprueba que todas las 
víctimas acudían al mismo 
gimnasio.
Paolo Cavara dirigió allá por 
el año 1972 a una bellísima 
Bárbara Bach.

►“¡Dejadme ser libre!”.-
La “pantalla amiga” es la cade
na más madrugadora este 
miércoles en lo que se refiere 
a programación cinematográfi
ca. A las 10,30 se pasará “¡De
jadme ser libre!”, de James 
Collier.
Sanghai, diciembre 1941. Sung 
Neng Yee (Nora Lam), hija 
de una familia de clase alta 
afincada en Shangai, ve como 
su infancia se desmorona cuan
do los japoneses invaden el 
país y toda su fortuna es 
confiscada.

►“Seducción fatal”.-

“Seducción fatal” es el tele- 
filme del día en Tele 5 (15,35 
horas).
El entrenador de un equipo 
de fútbol se ve metido en un 
gran lío cuando es acusado del 
asesinato del propietario.
Harvey Frost demuestra que 
no pasará a la historia en esto 
del celuloide.

►“El diablo también Ilora”.- 
Tele 5 despide la jornada con 
“El diablo también llora”, de 
José Antonio Nieves Conde. 
Ana es encarcelada después de 
matar a su marido al descubrir 
que tiene un hijo secreto con 
su amante.
Francisco Rabal y Eleonora 
Rossi son la pareja protago
nista de este filme español del 
año 1963.

►“El jardín del Edén”.-
Canal Plus estrenará hoy 
(22,00 horas) “El jardín del 
Edén”, de María Novaro.
Renee Coleman y Bruno Bichir 
protagonizan la cinta.
Cuando pierde a su marido. 
Serena y sus tres hijos se van 
a Tijuana. Allí tendrán que 
adaptarse a una vida difícil, ya 
que sólo cuentan con la ayuda 
de la tía Juana. Procedente de 
EE.UU. llega también a la ciu
dad una norteamericana de 40 
años. Jane. Busca a su amiga 
chicana Elizabeth, que fue allí 
en busca de sus raíces, y a su 
hermano Frank. Pero lo que 
en realidad busca Jane es 
encontrar algo que dé sentido 
a su vida. Otro personaje que 
va a parar a la ciudad fron
teriza es Felipe, que sueña con 
alcanzar una vida mejor al otro 
lado.
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La escritora Marguerite Duras en 
“La noche temática” de La 2
Considerada como una escritora brillante, Marguerite Duras 
tuvo que esperar a cumplir los 70 años para que se le 
concediera el premio “Goncourt” y ser reconocida inter
nacionalmente.
Nacida en Indochina, autora también de numerosos guiones 
cinematográficos entre los que destaca “Hiroshima, mon 
amour”, Marguerite Duras es conocida por ser la autora 
de “El amante”, que narra la historia de amor entre una 
joven francesa de 15 años y un comerciante chino, novela 
que le hizo famosa en todo el mundo. “La noche temática”

que hoy emite La 2 pasadas las 11 de la noche, se dedicará 
a esta escritora de la que podremos conocer más en el 
reportaje que abre el programa, “Leer y escribir: Marguerite 
Duras”, un documental de 52 minutos realizado a partir 
de dos entrevistas realizadas a la escritora, una en 1964 
y la segunda en 1992. Se cierra esta “Noche temática” 
con la emisión de la película “El amante”, de Jean Jacques 
Annaud, que ya llevara al cine “En nombre de la rosa” 
o “En busca del fuego”, y que narra la historia de amor 
de la joven adolescente y el comerciante maduro. La noche temática , en La 2.

APLYSEAL- IMPERMEABILIZAaONDE:

TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS

L AGUA; SOTANOS PISCINAS; ETC.

PIDAN PRESUPUESTO .«, im-i

SIN COMPROMISO 967-231072 APLlSK
M.OTOíWWWÍ7OtiNBÓJ<®®AM#S0gjjÍO» POR LAS CAROm TELEVÍ

06,15.- SELVA MARIA 
07,00.- ULTRAMAN 
0730.- RING RING
09,15.- KAINA
10,00.- ABIGAIL
1130.- NOTICIAS 
1135.- PASA LA VIDA
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
1430.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGUIÑANO 
15,00.- TELEDIARIO 1
1539.- EL TIEMPO
15,45.- PERLA NEGRA
17,55.- SE HA ESCRITO UN 

CRIMEN
18,55.- NOTICIAS
19,00.- PASA LA VIDA, EDI

CION DE TARDE
20,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
2030.- GENTE
21,00.- TELEDIARIO 2
2139.- EL TIEMPO
21,45.- MIERCOLES CINE: 

“El abogado del diablo” 
(Usa, 1993, 102’) 
Dir.Sidney Lumet. 
Int.Rebecca de Momay 
y Don Johnson. Una 
joven y brillante abogada 
es contratada por un 
hombre acusado del ase
sinato de su mujer. Poco 
a poco la abogada se 
dará cuenta de que su 
cliente es un psicópata.

23,50.- CINE: “Todo por la 
pasta”

01,45.- TELEDIARIO 3
02,15.- ESTO ES ESPECTA

CULO (R)
03,45.- TELEDIARIO 4
04,15.- ¿COMO LO VEIS? 
05,15.- GENTE

06,00.- EURONEWS
0730.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- TV EDUCATIVA. LA 

AVENTURA DEL 
SABER

11,00.- PREGUNTAS Y RES
PUESTAS

12,00.- LOS MEJORES AÑOS
13,00.- PINNIC
14,45.- HISTORIA DE LA 

SELECCION ESPAÑO-

15,15.- ROMPECOCOS
15,45.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,45.- NORTE-SUR
17,15.- LA PELICULA DE LA 

TARDE: “Duelo de 
reyes” (1962 - 95’31”) 
Dirección: Primo Zcglio. 
Intérpretes: Yvonne Fur- 
neaux, John Ericson. 
Niños, rey de los asirios, 
es un hombre sabio pero 
anciano y son muchos los 
poderosos que conspiran 
contra él.

19,00.- PARA NOSOTROS
20,05.- MARTIN
20,40.- CAFE AMERICANO 
21,05.- LINGO
21,40.- LA 2 NOTICIAS
22,00.- JOAN MANUEL 

SERRAT (Palacio de 
San Jordi)

23,05.- LA NOCHE TEMA
TICA

04,00.- LEY Y ORDEN
0430.- EL NACIMIENTO DE 

EUROPA.
Esta programación puede sufrir 

variación en función del 
Torneo Roland Garros.

07,00.- NOTICIAS
07,20.- CLUB MEGATRIX
0930.- TJ HOOKER
10,20.- MATLOCK
12,05.- MAREA ALTA
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- COSAS DE CASA
14,30.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
1535.- TELECINE: “Por el 

bien de Nancy” (Usa, 
1991, 88’) Dir.- Paul 
Schnneider. Int.- Tracey 
Gold y Jill Clayburgh. 
Nancy, una joven a pun
to de ingresar en la Uni
versidad, comienza a 
comportarse de modo 
extraño en sus hábitos 
alimenticios basta el 
punto de convertirse en 
anoréxica.

17,40.- LA LEY DE BURKE
18,40.- LOS SIMPSON
19,10.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
20,10.- A TODA PAGINA 
21,00.- NOTICIAS
2135.- SORPRESA, SORPRE

SA
0130.- NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRUGA

DA: “Los jueves, mila
gro” (Esp, 1957, 83’) 
Dir.- Luis García Berlan
ga. Int.- José Isbert y 
Richard Basehart.

0330.- TELEVENTA
0530.- CINE DE MADRUGA

DA: “La tarántula del 
vientre negro” (Ita, 1972, 
84’) Dir.- Paolo Cavara. 
Int.- Bárbara Bach y 
Giancarlo Gianninni

06,45.- TELENOTICIAS

07,15.- NOTICIAS Y NEGO
CIOS

0730.. RAQUETA DE ORO
07,55.- DESTELLO AZUL
0830.- GOLEADORES
08,45.- EL HOMBRE LOBO
09,10.- LUPIN
0930.- LA CASA DE LA 

PRADERA
1035.- EL ZODIACO CON 

FLORA PINO
10,30.- CINE CORAZON: 

“Dejadme ser libre”
12,25.- AVANCE DE NOTI

CIAS
1230.- CHIPS
1330.- SONRIA POR FAVOR 
1430.- LAS NOTICIAS 
15,00.- EL TIEMPO
15,05.- ¡QUE ME DICES!
1535.- TARDE DE CINE: “Se

ducción fatal”
1735.- MERLROSE PLACE
18,35.- LAS NOTICIAS. 

AVANCE
18,40.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
1935.- SU MEDIA NARANJA 
2030.- LAS NOTICIAS
21,20.- EL TIEMPO
21,25.- TELECUPON
2135.- NUNCA ES TARDE
23,15.- ESTA NOCHE... CRU

ZAMOS EL MISSIS
SIPPI

00,45.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

01,15.- EL ZODIACO CON 
FLORA PINO

01,20.- MADRUGADA DE 
CINE: “El diablo tam
bién llora”

02,50.- NOVEDADES 
INCREIBLES

03,40.- VECINAS DE PAPA

08,00.- REDACCION. NOTI
CIAS

08,05.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Charlie Brown y 
Snoopy

08,55.- REDACCION. NOTI
CIAS

09,00.- BUENOS DIAS, BUE
NOS CLIPS

0932.- REDACCION. NOTI
CIAS

10,00.- CINE: “Contra el 
muro”

11,48.- CINE: “El tiempo de los 
intrusos”

1330.- TELESERIE: El trébol 
azul

14,00.- PROGRAMA MAS O 
MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO

14,05.- LOS 40 PRINCIPALES 
1435.- MAS DEPORTE
1435.- REDACCION. NOTI

CIAS
15,00.- CINE: “La sombra”
16,44.- CINE: “Loca Academia 

de Policía: Misión en 
Moscú”

18,05.- AVANCE REDAC
CION

18,10.- PREVIO TOROS
19,00.- TOROS: FERIA DE 

SAN ISIDRO Toros de 
Celestino Cuadri. Espa
das: Luis F. Esplá, Victor 
Méndes y Manolo Mejía 

2130.- REDACCION. NOTI
CIAS

2133.- CONTRARRELOJ 
22,00.- ESTRENO CANAL-I-: 

“El jardín del Edén”
23,47.- CINE: “Amadeus”
0235.- N.B.A. EN ACCION 
03,00.- BALONCESTO: N.B.A.
06,00.- CINE: “Dos mujeres”

0730.- CARTA PH
07,45.- AVANCE «

GRAMACIO Mig

09,15.- CINCUENTMri

TOS .¿d
09,45.- MENJAR 1'5 
10,00.- ULTIMA wj 
10,04.- ENTRE SEjJ 
12,00.-ULTIMA H^ 
12,04.- PIENSA EN 1 
1230.- A LA BAB.^ 
14,00.- NO'FICIAS ' 
15,05.- EL TIEMPO. 
15,10.- SI LO ACltT

ADIVINAS 1
15,40.- TARDES 1^1 

“Crimen f*

1730.- A LA 
1830.- PIENSA
19,05.- MEDIASJ.
20,00.- ULTIMA 551 1^
20,04.- FEM UNTO
2030.- NOTICIAR’ la
21,25.- ELTlEMiy Anc
2130.. FUTBOL

toso ente Y
C.F-Seleet^* Un
Valenciana .Jek 

2335.- MIERC0%s

“Espías
D: Nicholas J
Gene HaA^^
Baryshniko^ aun 
Smith, f^’f'^ |erl

CIA como conse^jbi5 

guerra- BERLIN Jlnh 
***-,S?"«S>*W

0335.- FIN DE E' g S

01,15

______ __abl 
Motor de Í^^éo 
16 válvulas D^.\as 
Doble Airbag ¡>^' kh. 

ABS, Aire 
Acondicionado' p^^: 
RadiocassettO' _ 
Dirección 
Suspensión ^^^' Pug 
e Inmovilizad^^^^^^ 
Electrónico dO; P; 
Nuevo Mitsad^^

Eclipse. neg 
3 años de ^^i
Imite de tílo^^í

MITSUBISHI

AUMASA - VENTAS: Ctra. de Madrid 7x9 ALBACETE - Teléfono: 21,54 00
SERVICIOS: Pol.- Irid. CampoIlanoT® Avenida n“4 ALBACETE - Teléfono: 2167 62
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Rodríguez manifestó que es “imprescindible” un pacto de las emisoras de televisión para el reparto de los derechos de emisión del fútbol.
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^^^’^opa Press).-
° ^® Estado para 

níi^gel Miguel 
le’^yer que^”S^®^ "Manifestó 
««’*“n paetn ? .prescindible” 
"niííelevisión ^^ ^^ emisoras de 
# 1^ «tetedS^de** "^^ *** 

ack»”^ “La M sa elevado coste, 
aumentar ^"''^^a actual de 

S?>lo a los C ubeTes ’^ “^ 
’rde *fa que ^^^ ^^ una carre- 
nseítKabjsmo” ^ como límite el 
ÍrRí^^^ de las^Vn ^^ ^P®’'' 
'^WafomiaríA Jp’^adas sobre 
^Adi^JSlías, orean- ^^^''as Tecno-

2^Mnunira.;x_ Estado para la 
la ,• "’ P^^^ hacer ren- 

id/íi?50.000 miiin ^® niás de 
ilotas de ^^?*‘^ en dos V^^^^^”^®’ h^ría 

^^ ^fes milin^”°^ ^” mínimo 
'0, ?^®ból¡cas antenas
? ^^ ® conep .^^^^^as en Espa- 

Í^odrígue^^í?^^ .cable, 
jarrera que “la 

1^'*'»!. pero ,^'impresas pri- 
«^^ fútbol ¿lST°u‘*^^ 

u'^únte y oue social 

5*^Presa? económicas de 
•®^^ema sociaHn “^‘’^^ ^ “" 

para el gobier-

del fútbol, imprescindible
Antena 3 Televisión y Canal 

Plus son las dos empresas que 
han aglutinado los derechos 
televisivos de los clubes de fút
bol de Primera División y 
deben llegar a un entendimien
to para el buen desarrollo de 
su trabajo y que no haya nin
gún tipo de problemas cuando 
se enfrenten durante la com
petición liguera dos equipos 
cuyos derechos están cedidos 

Gozalo y Nasarre aplazan su salida del 
consejo de administración de RTVE

Los consejeros de RTVE a propuesta del 
PP Miguel Angel Gozalo y Eugenio Nasarre 
han aplazado su decisión de abandonar este 
órgano tras su nombramiento como presidente 
de la agencia Efe y secretario general de 
Educación, respectivamente, a la espera de un 
dictamen jurídico del Congreso sobre la 
incompatibilidad de compaginar ambas tareas.

En la reunión del consejo de anteayer, 
primera celebrada con la nueva directora 
general, Mónica Ridruejo, Gozalo y Nasarre 
explicaron que ambos quieren abandonar el 
consejo de administración cuanto antes, pero 
de momento no van a retirarse 
anticipadamente salvo que fuera 
imprescindible, por la situación de precariedad 
del actual consejo, pendiente de renovación 
por las nuevas cámaras, informaron a Europa 
Press en fuentes de este órgano. Con la salida 
de Gozalo y Nasarre, sólo quedaría un 
consejero nombrado a propuesta del PP sobre

siete, José Vila.
Precisamente, Mónica Ridruejo anunció la 

próxima presentación, este mismo mes de junio 
o en septiembre, de un borrador al consejo 
de administración con el modelo de televisión 
pública, sobre el que quiere alcanzar el 
consenso de los consejeros y los profesionales, 
y posteriormente del Parlamento.

Este documento con el modelo de televisión 
pública será el paso previo a la definición de 
un nuevo marco financiero y de la plantilla, 
según el plan expuesto ayer por la directora 
general.

Mónica Ridruejo presentó a su nuevo equipo 
de colaboradores. Anunció el inmediato 
nombramiento de un nuevo secretario general, 
que se ocupará directamente de negociar con 
el Gobierno la asunción de la deuda histórica 
de 245.000 millones de pesetas, cuyo coste 
financiero condiciona cualquier plan de futuro 
para RTVE.

a cada una de las cadenas.
También queda por saber 

que ocurrirá con el Plan de 
Saneamiento que ata a los clu
bes de fútbol y que hasta el 
momento había dejado el 
reparto del dinero por televi
sión para la Liga de Fútbol 
Profesional.

A su juicio, España debe ser 
líder en el sector de la infor- 
macións aprovechanbdo el 

potencial de su lengua.
“El español es oro, es más 

importante que el petróleo y 
debe ser una fuente de ingre
sos. "

Debe empezar a tratarse 
como una industria.

Dentro del mundo de las 
telecomunicaciones el español 
es nuestra salvación a falta de 
empresas de alta tecnología”, 
aseguró.

•1
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Cataluña, a la cabeza.

Los catalanes, a la 
cabeza del consumo 
de televisión, con 
210 minutos por 
persona y día

MADRID. (Europa Press).- 
Los catalanes encabezan el 
consumo televisivo en España, 
con un promedio de 210 minu
tos por persona, lo que supone 
exactamente tres horas y media 
ante la pequeña pantalla. Con
trasta que los gallegos sólo ven 
televisión un promedio de 179 
minutos, casi tres horas.

Según datos facilitados a 
Europa Press por Sofres, 
correspondientes a la semana 
pasada, madrileños y andaluces 
coinciden en 'sus hábitos tele
visivos, con 208 minutos de 
consumo por persona y día, 
cifra que baja a 202 minutos 
en la Comunidad Valenciana, 
equivalente a su vez con la 
media nacional.

En Euskadi, el consumo de 
televisión se reduce a 190 
minutos.

Los sentimientos, 
convertidos en 
argumentos 
televisivos

MADRID. (Efe).- Los sen
timientos, por mor de algunos 
programas de televisión, han 
dejado, para muchas personas, 
de ser algo íntimo para pasar 
a convertirse en argumentos 
televisivos, que llegan a ser 
conocidos por millones de per
sonas: declaraciones públicas 
de amor, búsqueda de hijos 
fugados, peticiones de perdón, 
todo ello bien aderezado con 
lágrimas y Consuelos de pre
sentador o presentadora.

En Tele 5, en el programa 
“Nunca es tarde”, Ana Rosa 
Quintana escucha a quienes 
quieren pedir perdón por las 
causas más variopintas, como 
el caso de Mónica, que hoy 
pedirá perdón a la novia de 
su hermano, o el de Juan, que 
quiere hacer las paces con su 
hermano.

Más duro es el caso de Jua
na, que dejó a su hijo Eduardo, 
de 27 años, con la abuela del 
chico, mujer autoritaria, pri
vándole así de la posibilidad 
de crecer rodeado de seis 
hermanos.
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____________ ALTOZANO
Seleccionados doce 
grupos para la 
semifinal del 
concurso rock de 
San Juan de 
Albacete

El pasado lunes se reunió 
el jurado del concurso de rock 
de San Juan y seleccionó a 
los 12 grupos que participarán 
en la semifinal del citado 
concurso.

En total se presentaron 43 
maquetas, de la cuales que
daron seleccionados los 
siguientes grupos: “Vodka 
Dons”, “Generación Homici
da”, “Submistacis”, “Antici
clones”, “Family Sucks”, “Los 
Buitres”, “Créme Brúlée”, 
“Humphrey‘S”, “Rumores”, 
“Fartwest”, “Sin Comenta
rios” y “La Caja del Muerto”.

Estos grupos actuarán los 
próximos 13 y 14 de junio en 
la sala Guitar Club.

De ellos se elegirán seis 
grupos que actuarán en la 
fase final del concurso el 
próximo día 22 de junio en 
el Recinto Ferial.

El jurado seleccionado 
estuvo presidido por el con
cejal de Juventud, Juan Car
los López Garrido.

ONCE
Lunes, 3 ................49774
Martes, 4 .............25819
Miércoles, 2930541
Jueves, 30............90623
Viernes, 31 .......14853

Serie 112

(-rOi-owx')
P. I. Campollano, C/C, 21 
Tfno: 52 02 04 ALBACA 
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BONOLOTO
Lunes, día 3'
5—16—26—34—38-48
Comple. 39 Rein. 0
Martes, día 4 
10—21—23—33—39^9 

Comple. 47 Rein. 7 
Miércoles, día 29 

2—12—14—26—31—36 
Comple. 13 Rein. 6 
Viernes, día 31 

1—16—31—34—39—45
Comple. 17 Rein. 9

PRIMITIVA
Jueves, día 30 

5—12-25-27-^3—46 
Comple. 40 Rein. 0
Sábado, día 1

6—14—18—30-46—48
Comple. 10 Rein. 4

1’

Frente ai resto que superan el 70% de asua embalsada

Las cuencas del Júcar y
Segura, con mínimos

►
 Gobierno nuevo, caras nuevas.- La pesada maquinaria del Estado va poco 

a poco poniéndose a tono con los nuevos aires que corren por el Gobierno de 
Aznar. Así, ayer tuvo lugar el relevo en el gobierno civil de Albacete, donde a 
partir de hoy su titular no será otro que el conquense Benjamín Domínguez, en 
la imagen acompañado por la albaceteña Mercedes Cuéllar, a la sazón flamante 
gobernadora de Ciudad Real. Una profesora al poder. Que sea para bien.

Los embalses peninsula
res almacenan 51.562 hec
tómetros cúbicos de agua, 
con lo que se encuentran 
al 71,84% de su capacidad, 
cifra que representa más del 
doble de la media de los 
diez últimos años, según 
informó ayer el Ministerio 
de Medio Ambiente.

Todas las cuencas hidro
gráficas, excepto las del 
Guadiana, Júcar y Segura, 
están por encima del 70% 
de sus respectivas capacida
des.

De esta forma la cuenca 
del Júcar con una capacidad 
de 2.804 hm-^, alberga en 
estos momentos un total de 
774 hm^, lo que representa 
el 27,60% de su capacidad, 
mientras que la cuenca del 
Segura con un volumen de 
agua almacenado de 309 
hm3 se encuentra al 28,66% 
de su capacidad total que 
asciende a 1.078 hm^.

Por otra parte en la 
semana del 28 de mayo al 
3 de junio y debido prin
cipalmente a la falta de 
nuevas aportaciones, el 
agua embalsada ha registra
do leves descensos, excepto

Cuenca del Júcar.

en las cuencas del Ebro, 
Guadalquivir y Segura.

Descensos en la cabecera 
del Tajo

Respecto a los embalses 
de la cabecera del Tajo, los 
pantandos de Entrepeñas y 
Buendía, han disminuido en 
la pasada semana sus reser
vas hídricas en 1 y 3 hec

tómetros cúbicos respecti
vamente, tras varias sema
nas de alza debido a las llu
vias, lo que les sitúa por 
encima del 35 y del 22 por 
ciento de agua embalsada 
respectivamente.

Según el último informe 
de la Comisaría de Aguas 
de la Confederación Hidro
gráfica del Tajo, el pantano 
de Entrepeñas, con capaci
dad para albergar 835 hec
tómetros cúbicos, ha alcan
zado en los últimos siete 
días 297, un hectómetro 
cúbico menos que la pasada 
semana.

Por su parte, el embalse 
de Buendía, que puede aco
ger 1.639 hectómetros cúbi
cos, contiene ahora 369, 
tres menos que la pasada 
semana.

Asimismo han decrecido 
los niveles de agua embal
sada en los pantanos de El 
Vado, que registra 32 hec
tómetros cúbicos menos y 
Beleña, con 1 menos, mien
tras que se mantienen los 
niveles de Almoguera y La 
Tajera, y suben los de 
Alcorlo y Bolarque.

Chiribito

►Bono tiene revuelta a 
Comandancia Militar
Toledo por no enviar repl 
sentación a los actos j 
Homenaje a la Bandera® 
se celebrará el viernes enij 
capital de la región.

►Parece mentira que al ^ 
si” le pasen cosas corno 
con lo que siempre ha pi 11 
sumido de patriotismo. Sinl^ J 
más lejos, ayer habló de 
“furia” y “raza” tomelm 
en el recibimiento al Wf^ 
lioso, invicto en Tercera ^j^j^ 
sión. La furia hispánica 
Amberes, en rnantil*'^^^^ 
vamos. ¡^^

►Con la obligación que ^<te I 
Isabel Tocino de quedar 
con todos, sus manifes^racic 
nes son interpretadas biíjdg j 
mal, según del lugar descomí

da cson escuchadas.

►Ayer, por ejemplo, . 
contento al presidente “ jtanu 
región murciana, a prop^’ regu 
del trasvase Tajo-Segura,'jf^gj, 
hablar de los excede''‘’^j^ 
siempre tan polémicos,. '^^ 
es que existen. Ya ver^^de 
en qué queda todo si sale J 
lante el Plan Hidrolo?^r- 
Nacional. *
► Hoy el Día del ^^W 
Ambiente. Para celeKH 
los jóvenes de los | 
políticos con represent^ R 
municipal se van a ir a ■ 
unos pinitos al 
Mejor dicho, a plantario^' R

►Lo que no sabernos 
será bajo la supervisiu'’ n 
jardinero mayor, 
moda que nunca. 
examen?

A plantar pinitos.


